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CÁMARA DE DIPUTADO 

JUNTA DE COORDINACIÓN POLÍTICA (JUCOPO) 

Justifican derroche en San Lázaro; prevén apertura en Senado.- Mientras el presidente de la Junta 
de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, asumió el compromiso de consolidar la 
transparencia en la Cámara alta, el coordinador del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, justificó la 
existencia de una bolsa adicional de 319 millones de pesos para legisladores federales. [REFORMA] 

COMISIONES 

El presidente de la Comisión de Economía se reunió con el viceministro de Industria y Comercio de 
Vietnam.-  El presidente de la Comisión de Economía, Comercio y Competitividad, diputado Jorge 
Ernesto Inzunza Armas, se reunió con el viceministro de Industria y Comercio de Vietnam, Do Thang 
Hai, a fin de fortalecer los vínculos de cooperación, exportaciones e inversión. [HOJA DE RUTA] 

DIPUTADOS 

Piden a empresas cuidar legitimación de contratos.- "No se prevé un plazo adicional, el plazo va a 
vencer el 1 de mayo del próximo año, para que se amplíe tendría que pasar por la Cámara de 
Diputados porque está en los plazos transitorios y también está en el Anexo 23-A del TMEC, son 10 
meses, que son suficientes para realizar las consultas que nos faltan", advirtió Alcalde. 
[REFORMA/p6] 

El PAN busca otorgar estímulo fiscal a quienes contraten mujeres víctimas de violencia.- Itzel 
Balderas, diputada federal por el PAN propuso la creación de estímulos fiscales a los empleadores 
que contraten a mujeres víctimas de violencia, esto para incentivar la ocupación en el sector 
productivo de este demográfico y procurar una inclusión sustantiva entre las mujeres que han 
padecido algún tipo de transgresión a su integridad. [INFOBAE] 

Diputados del PRI piden guía para detectar armas en escuelas de CdMx.- El PRI en la Cámara de 
Diputados instó al gobierno de la Ciudad de México a delinear una guía para la prevención y 
detección de armas de fuego en las escuelas. Por medio de un punto de acuerdo suscrito por la 
legisladora Karla Ayala, la fracción priista en el Palacio de San Lázaro remarcó la importancia de 
reducir riesgos en los centros escolares, además de construir una convivencia escolar sana, segura y 
libre de violencia. [MILENIO] 

AUDITORÍA SUPERIOR DE LA FEDERACIÓN (ASF) 

Denuncian ante SFP a directora en el IPN de violar el reglamento.- Los denunciantes solicitaron la 
intervención de la Auditoría Superior de la Federación y del Órgano Interno de Control en el IPN, para 
que se investiguen las conductas que se mencionaron, y pidieron la suspensión temporal de múltiples 
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autoridades corno medida cautelar, mientras se realizan las investigaciones correspondientes. 
[CONTRA RÉPLICA/pp-p6] 

Suburbano esclarece auditoría.- Ferrocarriles Suburbanos informó que ninguna de las obras que 
tiene asignadas para la ampliación de la Línea 1 del Tren Suburbano Lechería-Jaltocán- AIFA forma 
parte de la Auditoría De Cumplimiento a Inversiones risicas que recientemente dio a conocer la 
Auditoría Superior de la Federación. [SOL DE MÉXICO/p21] 

Detecta ASF anomalías por 447.1 mdp en los estados.- La Auditoría Superior de la Federación 
detectó 447.1 millones de pesos de irregularidades en el ejercicio de fondos federales para Educación 
y Seguridad. De acuerdo con la primera entrega de la Cuenta Pública 2021, se fiscalizó un universo 
de más de 2 mil 600 millones de pesos de recursos enviados a las entidades para esos rubros. [24 
HORAS/pp-p4] 

INFORMACIÓN GENERAL 

GOBIERNO 

Plantea Ejecutivo quitar Estatua de la Libertad.- El presidente Andrés Manuel López Obrador calificó 
a Julian Assange como el periodista más importante del mundo y consideró que su extradición a EU 
y posible condena a cadena perpetua debe iniciar una campaña que lleve a desmontar la Estatua de 
la Libertad porque “ya no es símbolo de libertad”. Además, consideró que las críticas por los 
asesinatos y agresiones contra los periodistas en México forman parte de una campaña de 
desprestigio en su contra. [LA RAZÓN / p5] 

Obispo de Zacatecas urge “pacto social” que incluya a líderes narcos.- Sigifredo Noriega, obispo de 
Zacatecas, sostuvo que la estrategia de abrazos no frena la violencia y sí alienta la impunidad, por lo 
que consideró necesario un “pacto social” que incluya a diversos sectores, incluidos los líderes de 
crimen organizado para reducir la ola de homicidios en el país. Por su parte, el presidente Andrés 
Manuel López Obrador aseguró que detrás de las críticas de algunos integrantes del clero sobre la 
estrategia de seguridad “hay mano negra de los conservadores”. [MILENIO / pp-p6-p7] 

Repunta el pago de utilidades 109%, destaca la STPS.- El reparto de utilidades en 2022, 
correspondiente al ejercicio fiscal del año anterior, repuntó 109 por ciento, al totalizar 183 mil 249 
millones de pesos, destacó la secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde Luján. Esto implico un 
incremento adicional de 95 mil 60 millones de pesos, que se explican en buena medida por la 
prohibición de la subcontratación de personal el año pasado, lo que permitió a 2.7 millones de 
trabajadores tener la posibilidad de acceder al reparto de utilidades. [FINANCIERO / p5] 

JUDICIAL 

Juez frena multa histórica a Iberdrola.- Iberdrola se ‘salvo’ provisionalmente de pagar una multa de 
9 mil 145 millones de pesos que les fue impuesta el pasado 27 de mayo por la Comisión Reguladora 
de Energía (CRE), ya que un juez federal de la CDMX le otorgó una suspensión. Oscar Ocampo, 
coordinador de energía del IMCO, señaló que era una multa desproporcionada ya que se esperaba 
que la empresa energética lograra ampararse, sin embargo, apuntó que queda el mal sabor de boca 
para invertir en el sector eléctrico. [FINANCIERO / p13] 
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Fiscalía investiga incidente.- La Fiscalía General de Justicia de la CDMX inició una carpeta de 
investigación por el delito de daño a la propiedad, luego del corto circuito suscitado ayer entre las 
estaciones Xola y Villa de Cortés de la Línea 2 del Metro, que originó la suspensión por más de dos 
horas del servicio. Por su parte, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, señaló que no descarta un 
acto de sabotaje en el STC. [HERALDO / pp-p12] 

SEGURIDAD 

Estamos en la jungla, dice cura Calvillo tras golpiza en Michoacán.- Mateo Calvillo, sacerdote 
diocesano de la arquidiócesis de Morelia, afirmó que México es un Estado fallido, donde no solo se 
han perdido los valores, sino también la ley, “estamos en la jungla, en la anarquía”. El cura denunció 
el domingo que fue brutalmente golpeado por un sicario del crimen organizado en la región serrana 
de Michoacán que colinda con Guanajuato. [MILENIO / pp-p6] 

Crece extorsión hacia empresas, alerta Coparmex.- Durante el primer cuatrimestre del año, el 16 
por ciento de las empresas afiliadas a la Coparmex aseguraron ser víctimas de extorsión, dos puntos 
porcentuales más que en el último trimestre del año pasado. De acuerdo con el presidente de la 
Confederación, José Medina Mora, que la cifra supera al último trimestre de 2021, cuando esta 
situación creció 14 por ciento. [LA RAZÓN / P19] 

GENERAL 

Hay 88.6 millones de internautas.- En México siete de cada 10 habitantes de seis años y más son 
usuarias de internet y nueve de cada 10 los utilizan para comunicarse, de acuerdo con los resultados 
de la Encuesta Nacional sobre Disponibilidad y Uso de Tecnologías de la Información en los Hogares 
2021 (ENDUTIH). Los internautas en el país, entre, 2020 y 2021, pagaron de 83 a 88.6 millones, según 
el trabajo presentado por el INEGI y el IFT. [HERALDO / p20] 

ECONOMÍA 

Pagan los grandes contribuyentes 20% más este año: fisco.- Raquel Buenrostro, jefa del Servicio de 
Administración Tributaria, informó que entre enero y junio de 2022, la dependencia a su cargo logró 
recaudar 1.1 billones de pesos de grandes contribuyentes, que en términos reales es 20.7 por ciento 
mayor a lo registrado en el mismo lapso del año pasado. Subrayó que es el incremento más grande 
registrado en la presente administración. [MILENIO / pp-p16] 

INTERNACIONAL  

Ahora tirador enluta el desfile en EU en Día de Independencia.- Luego de casi ocho horas de 
búsqueda, la policía arrestó a Robert Bobby Crimo III, sospechoso de matar a seis personas y herir a 
38 tras disparar contra una multitud desde una azotea durante el desfile por el Día de la 
Independencia en Illinois. Entre los fallecidos se encuentra un mexicano, según confirmó el canciller 
Marcelo Ebrard. [LA RAZÓN / pp-p22] 

OPINIÓN 

ARTÍCULO/CUAUHTÉMOC OCHOA/2024: la fuerza de Morena está en la gente.- Así nos preparamos 
y avanzamos en congruencia, para que esta democracia participativa sea una realidad no sólo al 
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interior de Morena, sino en todo el territorio nacional con la Reforma Electoral propuesta por 
nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador. [HERALDO/p.10] 

Del tema escriben: REDES DE PODER [ÍNDIGO/p.3]; CÉSAR CRAVIOTO ROMERO [HERALDO/p.14]; 
MAX CORTÁZAR LARA [EXCÉLSIOR/p.11]; FEDERICO DÖRING [HERALDO/p.7] 

COLUMNA/DESDE LOS PLENOS DE SAN LÁZARO Y DEL SENADO/La democracia en México sale muy 
cara: Ignacio Mier.- Quien ya está muy activo para cumplirle al Presidente es al líder de Morena en 
la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velasco, dejó en claro que los diputados de Morena y sus 
aliados defenderán y debatirán ampliamente la reforma electoral enviada por el Presidente, que 
busca desaparecer el INE para garantizar una verdadera democracia. [SOL DE MÉXICO] 

COLUMNA/DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS/Diputado Ignacio Mier; Miguel Riquelme debe 
garantizar derechos humanos de migrantes en Coahuila.- El coordinador de los diputados de 
Morena, Ignacio Mier, dio a conocer que los diputados morenistas presentaron ante la Comisión 
Permanente un punto de acuerdo a fin de exhortar al gobernador de Coahuila a garantizar el derecho 
humano de las personas migrantes que llegan a la entidad; a sancionar cualquier caso de xenofobia 
del que sean objeto y reconozca su responsabilidad en materia migratoria [24 HORAS] 

COLUMNA/DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS/Diputado Jorge Romero; refinería Dos Bocas, una 
refinería costosa e innecesaria.- El diputado Jorge Romero Herrera, coordinador del PAN, respecto 
a la inauguración de la refinería de Dos Bocas, en Tabasco, la calificó como un capricho costoso e 
innecesario que en nada contribuirá a mejorar las condiciones económicas de las familias de nuestro 
país. [24 HORAS] 

COLUMNA/LOS TRES PODERES/En el chacaleo.- El Grupo de Trabajo de Justicia Cotidiana, que 
coordina la diputada Aleida Alavez Ruiz (Morena), acordó con la comisión de Justicia del Senado, a 
cargo de su correligionario, Rafael Espino de la Peña, instalar el próximo miércoles el  grupo redactor, 
con especialistas de ambas instancias, para revisarán iniciativas que se relacionan con expedir nuevo 
Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares... [LOS TRES PODERES] 

COLUMNA/PENSÁNDOLO BIEN/La Guardia Nacional que (no) necesitamos.- Lo que ya no sería 
negociable es el control de la Guardia Nacional, si la reforma constitucional del Presidente prospera, 
o reducir la autonomía presupuestaria que AMLO les otorgó al convertirlos en beneficiarios de la 
operación de algunas obras públicas. [MILENIO/p.10] 

COLUMNA/DE JEFES/Avanza Ley de Ciberseguridad.- José Toriello, el capitán de Red de Firmas, fue 
convocado a participar en las mesas de trabajo organizadas por la Comisión de Ciencia, Tecnología e 
Innovación de la Cámara de Diputados para analizar el marco jurídico y las propuestas de legislación 
en materia de ciberseguridad. [FINANCIERO/p.19] 

COLUMNA/TRASCENDIÓ/Que el director general del Issste, Pedro Zenteno, canceló de último 
minuto su reunión con los integrantes de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados y por 
enésima ocasión dejó a los legisladores con inquietudes, dudas y cuestionamientos sobre su 
desempeño al frente de esa institución. [MILENIO/p.2] 

El tema lo comenta: BAJO RESERVA [UNIVERSAL/p.2] 
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COLUMNA/ALHAJERO/¡Orden de cateo! ¡Abran!.- Vamos a denunciar al Presidente ante la ONU, la 
OEA, la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y la Comunidad Europea, dice Alito. El 
dirigente del PRI, acompañado por Rubén Moreira y miembros del CEN, no tardó en responder, y se 
declaró “perseguido político”, tras cateo a su casa. [HERALDO/p.5] 

Abordan el tema: POLÍTICA CERO [MILENIO/p.2]; FRENTES POLÍTICOS [EXCÉLSIOR/p.11]; ARSENAL 
[EXCÉLSIOR/p.4]; LA FERIA [FINANCIERO/p.32]; PEPE GRILLO [CRÓNICA/p.2]; ¿SERÁ? [RAZÓN/p.2]; 
LA DIVISA DEL PODER [24 HORAS/p.4]; TELÉFONO ROJO [24 HORAS/p.4]; SACAPUNTAS 
[HERALDO/p.2]; DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS [24 HORAS]; [JORNADA / 8] 

COLUMNA/ARSENAL/No jaló… y se le fueron con todo.- En el equipo de Alito están convencidos de 
que la persecución fue ordenada por López Obrador. Es la factura de la reforma eléctrica, dicen. El 
experimentado diputado federal Augusto Gómez Villanueva, recordó lo que alguna vez le dijo el 
presidente Díaz Ordaz sobre los golpeteos: “Todo lo que entra y sale en México viene de Los Pinos 
(entonces residencia presidencial)”. [EXCÉLSIOR/p.4] 

COLUMNA/CONFIDENCIAL/Reclamo al compañero Presidente.- Ahora el llamado a López Obrador 
para que no se meta en la sucesión presidencial vino… desde la 4T. El diputado petista Gerardo 
Fernández Noroña fue quien alzó el reclamo. [FINANCIERO/p.29] 

Comenta el tema: TRASCENDIÓ [MILENIO/p.2]; FRENTES POLÍTICOS [EXCÉLSIOR/p.11]; NUDO 
GORDIANO [EXCÉLSIOR/p.12]; ROZONES [RAZÓN/p.2] 

COLUMNA/ARSENAL/El sábado me di una vuelta por la Expo Reforma. Tenía curiosidad de ver la 
convocatoria al Congreso Fundacional del Frente Cívico Nacional, que encabeza Guadalupe Acosta. 
No me decepcioné. El evento estaba lleno de gente de todos los colores. Mujeres, hombres, políticos, 
académicos, activistas, legisladores. [EXCÉLSIOR/p.4] 

El tema lo aborda: ESTA BOCA ES MÍA [24 HORAS/p.12] 

 

 

http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_C_HER_5_ALHAJERO_ALITO_6PRI.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_C_MILENIO_2_JAIROCALIXTOALBARRAN_ALITOMORENO_6PRI.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_C_EXCELSIOR_11_FRENTES_SAQUEMANOSAMLODEPRESIDENCIAL_7PT.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_C_EXCELSIOR_4_GFRANCISCOGARFIAS_ALITO_6PRI.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_C_FIN_32_LAFERIA_ALITO_6PRI.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_C_CRO_2_PEPEGRILLO_ALITO_6PRI.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_C_24HORAS_2_SERA_LUJOSALITO_6PRI.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_C_24HORAS_3_ADRIANTREJO_LAYDAVSALITO_6PRI.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_C_24HORAS_4_JOSEURENA_HORASCORCHOLATA_4MOR.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_C_HER_2_SACAPUNTAS_DELGADOFALTAACUERDO_4MOR.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_C_24HORAS_0_HECTORMUNOZ_DERECHOSDELOSMIGRANTES_2J.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_C_JOR_8_ASTTILLERO_ALTIO_6PRI.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_C_EXCELSIOR_4_GFRANCISCOGARFIAS_ALITO_6PRI.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_C_FIN_29_CONFIDENCIAL_RECLAMOALPRESSIDNETE_7PT.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_C_MILENIO_2_TRASENDIO_DOSBOCAS_7PT.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_C_EXCELSIOR_11_FRENTES_SAQUEMANOSAMLODEPRESIDENCIAL_7PT.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_C_EXCELSIOR_12_NUDOGORDIANO_NORONARECLAMAAAMLO_3DIP.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_C_RAZON_2_ROZONES_CONTROVERSIACONSTITUCIONAL_1M.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_C_EXCELSIOR_4_GFRANCISCOGARFIAS_ALITO_6PRI.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_C_24H_12_JUANMDEANDA_ELECCIONES_3DIP.pdf
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La Cámara de Diputados avanza en la consolidación de los 

derechos fundamentales: diputado Gutiérrez Luna 
 

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, destacó el 

compromiso de las y los legisladores por aprobar reformas a las leyes, con el fin de avanzar hacia una 

sociedad más igualitaria e incluyente para abatir cualquier signo de discriminación. En coincidencia, 

recordó que el 3 de julio se conmemora el aniversario en que las mujeres mexicanas acudieron por 

primera vez a las urnas a emitir su voto para elegir a los diputados federales del entonces XLIII 

Legislatura, hoy, a más de 50 años, dijo, existe la voluntad de todos los grupos parlamentarios de 

ampliar, a través de mejores leyes, los derechos de la ciudadanía. 

 

https://almomento.mx/la-camara-de-diputados-avanza-en-la-consolidacion-de-los-derechos-fundamentales-diputado-

gutierrez-luna/ 
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ChekoGrada y #ChekoSeñal; Sergio Gutiérrez Luna en el 

Carnaval de Veracruz 2022 

 

Como buen veracruzano, Sergio Gutiérrez Luna, se convirtió en promotor de una de las fiestas más 

importantes del país, el carnaval de Veracruz, donde el coro ¡Gobernador! ¡Gobernador! surgió 

mientras caminaba rumbo a las gradas. 

 

https://costaveracruz.net/2022/07/04/chekograda-y-chekosenal-sergio-gutierrez-luna-en-el-carnaval-de-veracruz-2022/ 
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Gutiérrez Luna se fue al Carnaval de Veracruz 

 

 Con la alegría que caracteriza a los veracruzanos, este fin de semana convivieron en el famoso 

Carnaval de este puerto, donde coincidieron con su paisano Sergio Gutiérrez Luna, Presidente de la 

Cámara de Diputados. Con entusiasmo se acercaban al minatitleco para solicitarle foto y conocerlo 

personalmente. La sencillez de Cheko Gutiérrez, como lo llamaban, permitió que todos pasaran un rato 

de sano esparcimiento lo que se observa en las gráficas que les presentamos. 

 
https://horacero.mx/2022/07/04/171242/ 
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https://imagendeveracruz.mx/estado/chekograda-y-chekosenal-sergio-gutierrez-luna-en-el-carnaval-de-veracruz-2022/50203405


 
PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

05/07/2022 

 

LEGISLATIVO  

 

ChekoGrada y #ChekoSeñal; Sergio Gutiérrez Luna en el 

Carnaval de Veracruz 2022 

 

Como buen veracruzano, Sergio Gutiérrez Luna, se convirtió en promotor de una de las fiestas más 

importantes del país, el carnaval de Veracruz, donde el coro ¡Gobernador! ¡Gobernador! surgió 

mientras caminaba rumbo a las gradas. 

 
https://imagendelgolfo.mx/estado/chekograda-y-chekosenal-sergio-gutierrez-luna-en-el-carnaval-de-veracruz-

2022/50203405 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://imagendelgolfo.mx/estado/chekograda-y-chekosenal-sergio-gutierrez-luna-en-el-carnaval-de-veracruz-2022/50203405
https://imagendelgolfo.mx/estado/chekograda-y-chekosenal-sergio-gutierrez-luna-en-el-carnaval-de-veracruz-2022/50203405


 
PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

05/07/2022 

 

LEGISLATIVO  

 

 
 

 

 

 

 

ChekoGrada y #ChekoSeñal; Sergio Gutiérrez Luna en el 

Carnaval de Veracruz 2022 

 

Como buen veracruzano, Sergio Gutiérrez Luna, se convirtió en promotor de una de las fiestas más 

importantes del país, el carnaval de Veracruz, donde el coro ¡Gobernador! ¡Gobernador! surgió 

mientras caminaba rumbo a las gradas. 

 
 

https://diariodelistmo.com/estatal/chekograda-y-chekosenal-sergio-gutierrez-luna-en-el-carnaval-de-veracruz-2022/50203405 

 

 

 

 

 

 

 

https://diariodelistmo.com/estatal/chekograda-y-chekosenal-sergio-gutierrez-luna-en-el-carnaval-de-veracruz-2022/50203405


 
PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

05/07/2022 

 

LEGISLATIVO  

 

 

 

Sergio Gutiérrez Luna en el Carnaval de Veracruz 2022 
 

 

 

Como buen veracruzano, Sergio Gutiérrez Luna, se convirtió en promotor de una de las fiestas más 

importantes del país, el carnaval de Veracruz, donde el coro ¡Gobernador! ¡Gobernador! surgió 

mientras caminaba rumbo a las gradas. 

 

 

https://latiajusta.com.mx/sergio-gutierrez-luna-en-el-carnaval-de-veracruz-2022/ 
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‘Cheko Gobernador’, ovación en el Carnaval a Sergio 

Gutiérrez 
 

 La ovación recorrió las gradas como una inmensa ola, a lo largo del bulevard Manuel Ávila Camacho: 

«Cheko Gobernador».Este domingo el Carnaval de Veracruz se convirtió en un escenario político donde 

el diputado federal veracruzano, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, presidente de la mesa directiva en San 

Lázaro, fue ovacionado por la multitud que lo reconoce como muy fuerte prospecto de Morena a la 

gubernatura del estado. 

 

https://noreste.net/cheko-gobernador-ovacion-en-el-carnaval-a-sergio-gutierrez/ 
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Prepara Morena su noche de los cuchillos largos 

 
La cosa está así: dentro de un mes se estará eligiendo a la dirigencia estatal de Morena en Veracruz y 
será esta la que decida quién tiene el derecho a participar en la encuesta que definirá al candidato a la 
Gubernatura en el 2024. 
La dirigencia la pelean dos grupos totalmente disímbolos y confrontados entre sí. El del gobernador, en 
el que se aglutinan varias corrientes –Cisneros, Cazarín y el propio Zepeta-, y el del delegado federal 
Manuel Huerta, en torno al cual se suman los viejos y reales militantes de la izquierda, el movimiento 
popular y la estructura que logró articular cuando fue dirigente estatal de Morena. 
Hasta ahora al diputado y Presidente de la Cámara de Diputados federal, Sergio Gutiérrez Luna, se le ve 
en los medios, en los espectaculares, pero no se le ve estructura ni simpatizantes reales. Aunque muy 
bonita, su caja de canicas está vacía. 
 
 
 
https://formato7.com/2022/07/04/la-rata-vengadora-prepara-morena-su-noche-de-los-cuchillos-largos/ 
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Repechaje/¡Se lo dije! 
 

 

Por más que lo intentan, simplemente no pueden sacar de la jugada al diputado federal morenista, 

Sergio Gutiérrez Luna…Este fin de semana, sus simpatizantes le gritaban “Gobernador, Gobernador…” 

¿Nadie le ha sugerido al gobernador que, en lugar de atacar a Gutiérrez Luna, lo debieron jalar a hacer 

equipo?… 

 

 

 

https://formato7.com/2022/07/04/repechaje-abrazos-no-balazos-demagogia-y-complicidad-cem/ 
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Mitad del electorado en Veracruz votaría por Morena 

Si hoy fuera la elección de gobernador en el estado de Veracruz, más de la mitad del electorado votaría 
por el partido Morena, independientemente de quién fuera el candidato. 
Una encuesta de Massive Caller revela que si se toma en cuenta al partido, Morena lleva la preferencia 
con el 52.6 por ciento, mientras que por Acción Nacional votaría el 20.8 por ciento, y por el PRI votaría 
el 5.9 por ciento. A los morenistas veracruzanos se les preguntó: 
"De las siguientes personas, ¿quién le gustaría que fuera el candidato para gobernador?" 
El 30 por ciento respondió que Rocío Nahle García, quien es secretaría de Energía en el gobierno 

federal; 15.8% que Ricardo Ahued, y un 8.35 por ciento se inclinó por el diputado federal Sergio 

Gutiérrez Luna. 

 

https://imagendeveracruz.mx/veracruz/mitad-del-electorado-en-veracruz-votaria-por-morena/50203326 
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Comentario / Luis Cárdenas (Periodista) 

“Algo que llamó la atención en Dos Bocas hablando de Rocío Nahle, como se sabe ella quiere ser 

gobernadora de Veracruz y es que aparecieron unos espectaculares promoviendo la imagen de la 

secretaria de Energía, que decían, “¡Gracias Rocío Nalhe, Dos Bocas!”. Rocío Nahle quiere ser 

gobernadora, a lo mejor tienen un gran apoyo; también lo quieres ser Sergio Gutiérrez Luna, el hoy 

presidente de la Cámara de Diputados, hay varias fichas, varias ‘corcholatas’ también en Veracruz, que 

curioso, aparecieron así de repente, un espectacular, bueno no, fueron como 5, aparecieron ahí como 

que no quiere la cosa”. 

https://drive.google.com/file/d/1y-ToQJILnGQuS2ukMBX9yY0BC7gjlu5z/view 
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Hoy juegan Sergio Gutierrez Luna, Jairo de Oteapan y  

Jaime Humberto Pérez 

El escritor francés François de La Rochefoucauld, decía que “Más traiciones se cometen por debilidad 

que por un propósito firme de hacer traición” Mientras Cuitláhuac García ya dio el manotazo en la 

mesa y les advirtió a los integrantes de su gabinete estatal que “cuidadito y se andan destapando para 

las elecciones del 2024”, el presidente del Congreso Federal Sergio “Checo” Gutiérrez Luna, ya se pasea 

entre panistas y no desaprovecha la oportunidad de seguir queriendo ganar posición en la política de 

Veracruz, donde, dicho sea de paso, no ha ejercido un solo cargo o si quiera alguna acción en la que 

presume es su “su tierra natal”. 

 

https://versiones.com.mx/2022/07/04/la-pirinola-hoy-juegan-sergio-gutierrez-luna-jairo-de-oteapan-y-jaime-humberto-

perez/ 
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“Criminal e inaceptable”, falta de mantenimiento en el Metro: PRD 

El coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Cházaro, calificó de “criminal e inaceptable” la 

falta de mantenimiento al Metro de la Ciudad de México, así como el desinterés de la jefa de gobierno, 

Claudia Sheinbaum, en esa materia.  

Tras el corto circuito y la explosión que generó esta mañana la suspensión del servicio en la Línea 2 del 

Sistema de Transporte Colectivo (STC), el legislador advirtió que la desatención de la autoridad puede 

costar vidas. 

En un mensaje en redes sociales, Cházaro acusó a Sheinbaum de ocuparse más en hacer campaña 

electoral por el país que en lo que afecta a los capitalinos. 

“Nuevamente una explosión en el Metro, otra vez el servicio suspendido. La falta de mantenimiento y 

el desinterés de la jefa de Gobierno, ocupada en viajar por el país en una campaña permanente, tienen 

consecuencias y podrían costar más vidas. ¡Es criminal e inaceptable!”, remarcó. 

Por separado, los legisladores panistas Santiago Creel y Jorge Triana secundaron los señalamientos a la 

jefa de gobierno por la nueva explosión en el Metro. 

“Hoy, la Línea 2 del Metro de Ciudad de México, hace unos días la Línea 9. ¿Están esperando otra 

tragedia como la Línea 12? Antes de querer llevar el ‘modelo de éxito CdMx’ a todo el país hay que 

tener éxito y dar buenos resultados”, puntualizó Creel, vicepresidente de la Mesa Directiva en la 

Cámara de Diputados. 

Triana, vicecoordinador de la bancada banquiazul en el Palacio de San Lázaro, criticó la promoción de 

Sheinbaum por el país, mientras el Metro registra otro incidente: 

“Mientras la regenta Claudia Sheinbaum hace campaña por todo el país y baila ‘Todo me sale mal’ de El 

Tri, le vuelve a explotar el Metro. Ahora fue la Línea 2. Tenemos, por mucho, al peor gobierno en la 

ciudad desde 1997, y vaya que está cerrada la competencia”, criticó. 

https://www.milenio.com/politica/prd-critica-falta-mantenimiento-metro-cdmx-criminal 

https://www.milenio.com/politica/prd-critica-falta-mantenimiento-metro-cdmx-criminal
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Justifican derroche en San Lázaro; prevén apertura en 

Senado 

Mientras el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, asumió el 
compromiso de consolidar la transparencia en la Cámara alta, el coordinador del PRI en San Lázaro, 
Rubén Moreira, justificó la existencia de una bolsa adicional de 319 millones de pesos para legisladores 
federales. 
El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, el priista Rubén Moreira 
aseguró que en San Lázaro se ha emprendido una organización administrativa que ha ameritado 
reasignaciones presupuestales. 
 
 
https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?__rval=1&urlredirect=/
justifican-derroche-en-san-lazaro-preven-apertura-en-senado/ar2431128 
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Justifican derroche en San Lázaro; prevén apertura en Senado 

Mientras el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, asumió el 

compromiso de consolidar la transparencia en la Cámara alta, el coordinador del PRI en San Lázaro, 

Rubén Moreira, justificó la existencia de una bolsa adicional de 319 millones de pesos para legisladores 

federales. 

REFORMA publicó este lunes cómo en la Cámara alta priva la opacidad en el manejo presupuestal y se 

conservan los privilegios de anteriores legislaturas, pese al discurso del partido gobernante, Morena, 

de austeridad. 

"Hay que iniciar un proceso de consolidación de los procesos de transparencia y ese es un compromiso 

que debemos asumir todos", planteó. 

En su edición de este lunes, REFORMA dio cuenta de Morena no cumple con el ejemplo la 

transparencia que pregona desde que se hizo del poder. Desde 2019, el Senado sólo ha hecho público 

un único reporte de las prerrogativas que se destinaron a los ocho grupos parlamentarios en ese año. 

Paralelamente, la senadora panista Xóchitl Gálvez se manifestó en favor de que haya "reglas claras" en 

la asignación de bolsas presupuestarias a los grupos parlamentarios y a cada legislador. 

"Que se hagan las reglas claras. Yo creo que está bien que se hagan públicas las reglas del juego y que 

todos cumplamos", propuso; Gálvez reveló que ha proporcionado ayuda a la gente necesitada de 

dinero. "La gente te busca: no tienen idea de la cantidad de gente que nos busca para pedir medicinas, 

para enterrar a la persona por el Covid", explicó. 

La vicecoordinadora de la bancada panista, Kenia López Rabadán, aseguró que el grupo ha cumplido 

estrictamente con la obligación de aportar las comprobaciones del gasto. 

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, el priista Rubén Moreira 

aseguró que en San Lázaro se ha emprendido una organización administrativa que ha ameritado 

reasignaciones presupuestales. 

https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?__rval=1&amp;urlredire

ct=/justifican-derroche-en-san-lazaro-preven-apertura-en-senado/ar2431122?v=3 

https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?__rval=1&amp;urlredirect=/justifican-derroche-en-san-lazaro-preven-apertura-en-senado/ar2431122?v=3
https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?__rval=1&amp;urlredirect=/justifican-derroche-en-san-lazaro-preven-apertura-en-senado/ar2431122?v=3
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Se le acaba el tiempo a la Jucopo en San Lázaro: valoran dar lugar a MC en Comisión 

Permanente 

El próximo miércoles es el ultimátum que tiene la Junta de Coordinación Política de la Cámara de 

Diputados para responder el fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación de 

incorporar a un diputado de MC  a la Comisión Permanente del Congreso. 

Pero nos cuentan que en San Lázaro las ideas van y vienen y no encuentran una salida que pueda 

satisfacer a los magistrados y todo perfila a que será una respuesta jurídica la que alistan.  

Morena, PVEM y PT mantiene su postura en que la sentencia del Tribunal Electoral es equivocada ya 

que emplaza a Junta de Coordinación Política, que preside Rubén Moreira, a incluir en la Comisión 

Permanente a MC, cuando la facultad es del pleno de la Cámara de Diputados, es decir, el voto de los 

500 de sus integrantes.  

Dicen que aceptar la resolución implicaría que la Jucopo viole la Constitución y la Ley General del 

Congreso, lo que, aseguran, no están dispuestos a hacer.  

De ahí que en las próximas horas, los líderes parlamentarios de las 7 fracciones políticas y sus abogados 

sostendrán reuniones con los responsables del área jurídica de la Cámara de Diputados para dar 

respuesta al tribunal. 

Fuentes de la Cámara de Diputados comentaron a PolíticoMX que sobre la mesa se podrían poner dos 

opciones:  

* Que alguno de los partidos ceda un lugar y convocar a un período extraordinario para su votación.

* Plantear esperar a que la Suprema Corte de Justicia resuelva la acción de inconstitucionalidad

presentada por el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, en contra del Tribunal

por invasión de facultades.

Por lo pronto, este lunes en San Lázaro el diálogo es político jurídico. 

https://politico.mx/se-le-acaba-el-tiempo-a-la-jucopo-en-san-lazaro-valoran-dar-lugar-a-mc-en-

comision-permanente 

https://politico.mx/se-le-acaba-el-tiempo-a-la-jucopo-en-san-lazaro-valoran-dar-lugar-a-mc-en-comision-permanente
https://politico.mx/se-le-acaba-el-tiempo-a-la-jucopo-en-san-lazaro-valoran-dar-lugar-a-mc-en-comision-permanente
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Emplaza TEPJF al Congreso a integrar a MC a la Permanente 

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) aprobó un acuerdo 

por el cual concede una prórroga hasta el próximo miércoles 6 de julio a la Junta de Coordinación 

Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados para que integre a Movimiento Ciudadano a la Comisión 

Permanente. 

La prórroga se dio ante la solicitud de la Jucopo, de un plazo "suficiente y razonable" para poder 

cumplir con la sentencia que ordena la integración de ese partido a la Permanente, y luego de un 

primer plazo que vencía el 30 de junio. 

La prórroga fue aprobada en sesión privada y por mayoría de votos, ante la propuesta en ese sentido 

del Magistrado Felipe de la Mata, acompañado por la Magistrada Janine Otálora y los Magistrados 

Felipe Fuentes, Indalfer Infante y Reyes Rodríguez. 

Los votos en contra fueron de la Magistrada Mónica Soto y el Magistrado José Luis Vargas. 

"La Sala Superior determinó otorgar, por única ocasión, la prórroga solicitada por la Jucopo hasta el 6 

de julio fecha en que se reanudará la sesión de la Jucopo para atender el cumplimiento, al resultar un 

plazo razonable", informó el órgano jurisdiccional. 

El cumplimiento de la sentencia implicaría hacer ajustes y reducir la representación de algún partido en 

la Comisión Permanente para otorgársela a MC. 

"Se considera que el plazo referido es razonable, pues se trata del cumplimiento de una sentencia, 

aunado a que este órgano jurisdiccional ordenó, de manera clara, acciones concretas a fin de que la 

Jucopo determinara a qué grupo parlamentario se le debía deducir una diputación; asignar esa 

diputación al grupo parlamentario de MC, y se tomara la protesta atinente", señala el acuerdo, en 

conformidad con el proyecto circulado previamente. 

Los votos en contra del acuerdo, informó el Tribunal, se dieron por considerar que la Sala Superior no 

es competente para analizar y resolver sobre asuntos del ámbito legislativo, por estar regulados por el 

derecho parlamentario. 

https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?__rval=1&urlredirect=/e

mplaza-tepjf-al-congreso-a-integrar-a-mc-a-la-permanente/ar2430939?v=1 

https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?__rval=1&urlredirect=/emplaza-tepjf-al-congreso-a-integrar-a-mc-a-la-permanente/ar2430939?v=1
https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?__rval=1&urlredirect=/emplaza-tepjf-al-congreso-a-integrar-a-mc-a-la-permanente/ar2430939?v=1
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Emplaza TEPJF al Congreso a integrar a MC a la 

Permanente 
 

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) aprobó un acuerdo 

por el cual concede una prórroga hasta el próximo miércoles 6 de julio a la Junta de Coordinación 

Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados para que integre a Movimiento Ciudadano a la Comisión 

Permanente. La prórroga se dio ante la solicitud de la Jucopo, de un plazo "suficiente y razonable" para 

poder cumplir con la sentencia que ordena la integración de ese partido a la Permanente, y luego de 

un primer plazo que vencía el 30 de junio. 

 

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?__rval=1&urlredirect=/emplaza-tepjf-al-congreso-a-

integrar-a-mc-a-la-permanente/ar2430942 
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PJF concede nuevo plazo a diputados para que incluyan a 

Movimiento Ciudadano en la Comisión Permanente 

El Pleno de la Sala Superior del Poder Judicial de la Federación concedió a la Junta de Coordinación 

Política de la Cámara de Diputados, una prórroga para integrar al partido Movimiento Ciudadano en la 

Comisión Permanente; esto después de que el jueves 30 de junio venció el plazo de 72 horas que le 

habían dado. La Jucopo tiene ahora hasta el 6 de julio para atender el cumplimiento. 

https://drive.google.com/file/d/1H9MZW5PzLhGmJgBI-cvmX_nvk1CnFUcQ/view 

 

https://drive.google.com/file/d/1H9MZW5PzLhGmJgBI-cvmX_nvk1CnFUcQ/view
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Reaccionan diputados a la inauguración de Dos bocas 

Luego de la inauguración de la refinería de Dos Bocas el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio 

Mier, publicó a través de Twitter que es un honor estar con Obrador, México avanza firme hacia la 

soberanía energética. El coordinador del PRD en San Lázaro, Luis Espinosa Cházaro, publicó que se 

inaugura una refinería incapaz de refinar un solo litro de gasolina; una puesta en escena, contaminante, 

anacrónica e inútil que pagaremos todas y todos. Por su parte el coordinador del PAN, Jorge Romero, 

escribió que pasa igual que con el AIFA, el presidente corta el listón, inaugurando una obra inconclusa e 

inoperante.  

https://drive.google.com/file/d/11jPJgJ6B-pMBRIX6pF2Sh6FWXiqhTA-y/view 
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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; CELEBRA 25 ANIVERSARIO DEL SAT. RETIRAR ESTATUA DE LA LIBERTAD SI SE FALLA 

CONTRA ASSANGE 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, en la celebracion del 25 Aniversario del Servicio de Administración Tributaria (SAT), afirmó que 

en el Gobierno de la Cuarta Transformación se ha consolidado un buen sistema de ingresos, fundamental para no contratar deuda ni aumentar 

impuestos o crear nuevos; en la actualidad. Señalo que permite subsidiar el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) en 

combustibles con el objetivo de no aumentar sus precios y así enfrentar la inflación, que en México es menor en comparación con Estados Unidos 

y países de Europa. Destacó que durante la actual administración cada año se ha recaudado lo establecido en la Ley de Ingresos y se registran 

ahorros de entre 500 y 600 mil millones de pesos por la política de austeridad. Aseguró que las y los servidores públicos deben trabajar en equipo 

y con eficiencia, además de separar el interés económico del político. Indico que el gobierno federal seguirá cumpliendo con la responsabilidad 

de hacer un buen manejo de los recursos públicos. El presidente reconoció al equipo del Servicio de Administración Tributaria encabezado por 

Raquel Buenrostro, así como a las personas físicas y morales que pagan sus impuestos. Todos tenemos que contribuir a que haya un auténtico 

Estado de derecho y que nuestro país siga progresando con justicia y bienestar. Por otra parte el presidente Lopez Obrador propuso iniciar una 

campaña para retirar la Estatua de la Libertad de Nueva York, en el caso en el que se condene a cadena perpetua al periodista Julian Assange 

por revelar información confidencial del gobierno de EEUU. López Obrador no descartó tocar el tema en su próxima reunión con el presidente 

Joe Bien, que tendrá lugar en en Washington. El presidente Lopez Obrador arguyó que parte de la información que divulgó Assange habla del 

fraude del 2006.  

 

SENADORA OLGA SANCHEZ CORDERO; PREVENIR REVICTIMIZACIÓN DE MENORES EN JUICIOS  

 

La presidenta de la Mesa Directiva del Senado, Olga Sánchez Cordero, durante la serie de Diálogos Parlamentarios “Interés superior de la niñez 

y la no revictimización en procesos judiciales”, presentó una propuesta para incluir los principios de mínima intervención y no revictimización de 

niñas, niños y adolescentes en los juicios, en el nuevo Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares.  La senadora detalló que el 

principio de mínima intervención en el juicio que se propone significa que las niñas, niños y adolescentes deben acudir lo mínimo indispensable 

a un juicio y, por supuesto, no ser revictimizados. Denuncio que en muchas ocasiones, las y los menores son utilizados por sus progenitores 

dentro de los juicios, particularmente en materia familiar, para generar violencia entre los padres. Acotó que los juicios se llegan a extender a 

prácticamente la totalidad de la niñez y la adolescencia de la persona menor de edad, por lo que sus recuerdos de la infancia serán sobre 

juzgados; esto trasgrede su derecho a su sano desarrollo.  

 

 

 

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 

DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS 
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SENADOR RICARDO MONREAL; MORENA NO DEBE PROFUNDIZAR SUS DIFERENCIAS CON LA POBLACIÓN 

 

El presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila, advirtió que Morena no debe profundizar sus diferencias con los 

distintos sectores de la población, ya que, recordó, muchos de ellos votaron por la 4T en 2018.   

Reconoció que la iglesia está preocupada por el clima de violencia que existe en el país y rechazó que estén haciendo planteamientos 

irrespetuosos o imprudentes sobre lo que está ocurriendo. Entre los diferendos entre el presidente Andrés Manuel López Obrador y las iglesias, 

Ricardo Monreal destacó que Morena no debería alejarse de sectores como el económico, el de los intelectuales, las clases medias o los 

universitarios. Indico que por el contrario, su partido debería buscar un acercamiento con ellos y mantener la confianza que les depositaron en 

las pasadas elecciones presidenciales. Asimismo sostuvo que el país debe entrar a un proceso de reconciliación con todos los sectores, ya que 

al país, no le conviene separarse ni confrontarse o polarizarse.  

 

DIPUTADO IGNACIO MIER; MIGUEL RIQUELME DEBE GARANTIZAR DERECHOS HUMANOS DE MIGRANTES EN COAHUILA 

 

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, dio a conocer que los diputados del Grupo Parlamentario de Morena presentaron ante 

la Comisión Permanente un punto de acuerdo a fin de exhortar al gobernador de Coahuila a garantizar el derecho humano de las personas 

migrantes que llegan a la entidad, y a sancionar cualquier caso de xenofobia del que sean objeto. Señalaron que se trata de un llamado al 

gobierno estatal a que reconozca su responsabilidad en materia migratoria y a tomar las acciones necesarias para salvaguardar la integridad, 

dignidad y seguridad de las personas que arriban a la entidad. Las y los legisladores señalaron que el tema migratorio cobra gran relevancia en 

el país, pues en el territorio nacional se desarrollan diversos flujos migratorios. Lamentaron que el gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís 

haya manifestado que se trata de una situación que no le corresponde a Coahuila. Explicaron que desde una perspectiva de atribuciones 

competenciales, los gobiernos de las entidades federativas tienen la obligación de proteger y garantizar los derechos de las personas que se 

encuentren en su territorio, independientemente de su situación migratoria. Manifestaron que la política migratoria señala que se requiere de 

instituciones que operen bajo los más altos estándares internacionales y que trabajen de manera coordinada y eficiente para la adecuada atención 

de los flujos migratorios que transitan por México, siempre en consideración de la diversidad de su composición, y de las características de sus 

integrantes, reconociendo el interés superior de las niñas, niños y adolescentes.  

 

MARIO DELGADO; EDOMEX FRACASÓ INTENTO DE CANDIDATURA DE CONSENSO, HABRÁ ENCUESTA 

 

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, reveló que no se logró un consenso para la candidatura de la gubernatura del Estado de México, 

por lo que se lanzará la convocatoria para el registro de aspirantes. Explicó que en junio de 2023 se abrirá la convocatoria para que se registren 

los aspirantes a la presidencia en 2024, incluyendo a partidos aliados como el PT y el Verde. El dirigente Mario Delgado, explicó que un grupo 

de aspirantes pidió tiempo para lograr una candidatura en común en la entidad, sin embargo no se alcanzó un acuerdo por lo que se seleccionará 

mediante una encuesta. Dijo que se reunirá la Comisión de Elecciones para expedir la convocatoria esta semana y recibir los registros de los 

interesados en el proceso. Detalló que dependiendo del número de inscritos se decidirá si hay dos rondas de la encuesta. Sostuvo que el Partido 

del Trabajo y Partido Verde pueden proponer a sus aspirantes a 2024, por lo que refrendó la intención de mantener su coalición. Dijo; Tenemos 

comunicación permanente con el Partido del Trabajo y Partido Verde, explícitamentdel diputado Gerardo Fernández Noroña (PT), quien pidió 

al presidente sacar las manos del proceso de 2024, Mario Delgado dijo que el legislador es parte importante del movimiento, por lo que jamás 

será excluido. Indico que hay que tomar mayor apertura, para estar en el proyecto de la 4 T. El líder de Morena aseguró que la coalición Juntos 

Hacemos Historia está unida por convicción y no por intereses, cómo en el caso de Va por México, conformada por PAN, PRI y PRD. Son partidos 

que tienen orígenes diferentes y han encontrado un punto de unión que los unifica y los hermana, que es la corrupción. Respecto al cateo de 

una propiedad del dirigente del PRI, Alejandro Moreno, en Campeche, opinó que no hay ninguna motivación política en las acciones de la 

Fiscalía estatal. 
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ADAN AUGUSTO LOPEZ; DA POSITIVO DE COVID-19; YA SE SUMA MEDIA DOCENA DE FUNCIONARIOS CONTAGIADOS. 

 

El secretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández, dio a conocer que resultó positivo al contagio del virus de Covid-19. Por lo que 

seguirá los protocolos sanitarios y permanecerá pendiente de los asuntos de su competencia a distancia. La quinta ola de contagios de Covid-

19, aunque no ha sido oficialmente reconocida por la Secretaría de Salud, sigue creciendo en casos entre la ciudadanía y la clase política del 

país. La semana pasada, Alejandro Encinas, subsecretario de Derechos Humanos, Migración y Población, informó que también había dado 

positivo a Covid-19. A finales de junio, el canciller Marcelo Ebrard y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, también 

se contagiaron de Covid-19. Otro político contagiado fue el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri. El gobernador de Zacatecas, David Monreal 

Ávila, informó que es la primera vez que padece la enfermedad aún y cuando su esposa, hermanos y un hijo la padeció anteriormente. El 

gobernador instó a la población a seguir con las medidas sanitarias de protección para evitar enfermar, además de que hizo referencia a la 

efectividad de las vacunas. 

 

MARCELO EBRARD; INICIA GIRA DE TRABAJO EN COREA DEL SUR. TIENE REUNIÓN CON PARK JIN 

 

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, inició sus actividades oficiales en Corea del Sur con una reunión con su 

homólogo, el ministro de Exteriores, Park Jin, a quien agradeció la participación de empresas de este país en la construcción de la refinería 

Olmeca-Dos Bocas en Paraíso, Tabasco. La visita del canciller Marcelo Ebrard a esta nación asiática se enmarca en los 60 años de relaciones 

bilaterales que se cumplen este año y en el que se busca avanzar en la negociación de un tratado de libre comercio. Indico que esta etapa es 

muy importante en donde buscaran el libre comercio entre anbos países, pero también para compartir experiencias e intereses por ejemplo en 

actividades farmacéuticas, vacunas o investigación de vacunas, espacio y la tecnología vinculada a la exploración del espacio, innovación y 

también la cultura, y la muy importante relación que ya se tiene entre las instituciones educativas de nuestros países. El ministro Park Jin apuntó 

que durante esta visita del canciller Ebrard se reforzarán los lazos de cooperación en diversas materias como el comercio y la inversión. México 

adquiere importancia como principal destino de inversión y base de producción de las empresas coreanas en América. El canciller Ebrard se 

reunirá con el alcalde de Seúl, Oh Se-hoon y participará en el Foro de Cooperación Futura Corea – América Latina y el Caribe 2022, organizado 

por la Cancillería coreana. Asistirá a reuniones con directivos del Instituto de Investigación Aeroespacial de Corea y del Instituto Avanzado de 

Ciencia y Tecnología de Corea, así como con el director ejecutivo del Fondo Verde para el Clima (GCF). 

 

 

CLAUDIA SHEINBAUM; IMPUGNARAN SENTENCIA QUE ORDENA DAR MAS RECURSOS AL TRIBUNAL ELECTORAL CDMX (IECM) 

 

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, dio a conocere que se podría llegar hasta la Suprema Corte para impugnar la 

sentencia que ordena al Gobierno de la CDMX dar más recursos al Instituto Electoral capitalino. Por tal razón el Gobierno capitalino ha impugnado 

la sentencia que le obliga a restituir el presupuesto del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) por considerar que el Tribunal Electoral 

CDMX excedió sus funciones con esta resolución. La jefa de gobierno dijo que es muy clara la Constitución de la República y la Constitución de 

la Ciudad de México que es atribución exclusiva del congreso de la Unión, particularmente de la Cámara de Diputados, definir los presupuestos 

y aprobarlos, el presupuesto de egresos de la federación o el presupuesto de egresos de la Ciudad de México. Por lo que indico que no tendría 

por qué estar interviniendo el Tribunal Electoral en estos casos. El 7 de julio es el último día para que el Gobierno capitalino cumpla con la 

sentencia y otorgue al IECM los recursos respecto al presupuesto que se le asignó en 2019 que fue de 1,400 millones de pesos, lo que representa 

aproximadamente 199 millones adicionales a lo que le fue entregado este 2022.  
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FRENTE CÍVICO NACIONAL; PIDEN UNIDAD A OSC 

 

El Frente Cívico Nacional, pidió a los partidos políticos abrir sus candidaturas a la sociedad civil, acordó impulsar una reforma para lograr las 

elecciones primarias para la Presidencia y la realización de una cumbre de organizaciones ciudadanas, a fin de lograr la unidad rumbo al 2024. 

Los integrantes del FCN aseguraron que México no vive hoy una condición de normalidad democrática, porque hay un régimen que no reconoce 

al México plural ni respeta la diversidad política, que diariamente agrede, descalifica y utiliza todos los medios de comunicación del Gobierno 

para consolidar una hegemonía presidencial y asediar a sus críticos. La propuesta del FCN es construir una coalición electoral con la participación 

de los partidos de oposición, las organizaciones sociales y de la sociedad civil, así como de las y los ciudadanos de la más amplia diversidad 

que compartan el deseo de corregir el rumbo. En el evento en la Expo Reforma, acudieron más de mil personas, estuvieron presentes Ricardo 

Pascoe, Demetrio Sodi, Rosario Guerra, Adriana Dávila, Fernando Belaunzarán, Ernesto Ruffo, Alejandro Zapata, Adrián Alanís, Sonia 

Ibarra, René Arce, Carlos Navarrete, y Patricia Terrazas, Claudia Anaya, Miguel Alonso Raya, Paola Migoya, Ruth Zavaleta, Elpidio 

Tovar, Laura Esquivel, Federico Reyes Heroles, Ignacio Pinacho, Humberto Aguilar, Emilio Álvarez Icaza y Mariana Moguel. 

 

DIPUTADO JORGE ROMERO; REFINERÍA DOS BOCAS, UNA REFINERIA COSTOSA E INNECESARIA 

 

El diputado Jorge Romero Herrera, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, respecto a la inauguración de la refinería de Dos Bocas, en 

Tabasco, la califico como un capricho costoso e innecesario que en nada contribuirá a mejorar las condiciones económicas de las familias de 

nuestro país. La realidad es que el proyecto ni siquiera ha comenzado a operar, no lo hará sino hasta el próximo año, y aun cuando entre en 

operaciones los supuestos beneficios jamás superarán los altísimos costos que tuvo y tendrá la obra en el futuro. Agregó que el costo de la obra 

no sólo es económico, sino también significa haber sacrificado muchas otras políticas públicas que sí podrían haber ayudado a la gente en su 

metro cuadrado a vivir mejor, en el marco de lo que calificó como la peor crisis de los últimos 25 años. Romero Herrera señaló que bajo una 

supuesta narrativa de austeridad, este gobierno canceló el Seguro Popular, el abastecimiento efectivo de medicamentos que se tenía, las 

escuelas de tiempo completo, el fondo que ayudaba a fortalecer a las policías locales (Fortaseg), las estancias infantiles, entre muchos otros 

programas más. Este gobierno tiene sus prioridades, pero está claro que el bienestar de las familias de México no es una de ellas. México cuenta 

con Acción Nacional para transitar hacia un modelo de energías limpias, dejando atrás los combustibles fósiles.  

 

ALEJANDRO MORENO; REALIZARA GIRA INTERNACIONAL PARA DEMNADAR PERSECUCIÓN POLÍTICA  

 

Alejandro Moreno Cárdenas Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, anunció que acudirá ante instancias como la Organización 

de las Naciones Unidas (ONU), la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), así como reuniones con la comunidad europea y 

más, para exponer lo que hace el gobierno. Señalo que expondrá ante los organismos internacionales la presunta persecución política de la que, 

es objeto, así como la violación de derechos humanos y supuestos actos de corrupción del Gobierno Federal. Señaló que emprenderá el viaje y 

aseguró que ya han cerrado citas con las instancias que lo atenderán a partir de ho. Respecto al cateo efectuado por parte de la Fiscalía General 

del Estado de Campeche, afirmó que fue un espectáculo, ya que argumentó que sus abogados esperaban a los agentes en su propiedad, pero 

los elementos de la Fiscalía llegaron a otro inmueble para irrumpir de la forma en que lo hicieron. Acusó a los jueces de distrito Gabriel Regis 

López, en la Ciudad de México, y Edgar Martín Gasca, de Campeche, que evadieron dar solución a las demandas que interpuso en contra de 

la gobernadora Layda Sansores, a efecto de frenar las filtraciones de audios que ha realizado.  
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JOE BIDEN; DIA DE LA INDEPENDENCIA TRISTE POR TIROTEO MASIVO EN HIGHLAND PARK CHICAGO  

 

El presidente Joe Biden, manifestó sentirse conmocionado ante un nuevo tiroteo masivo sin sentido en Estados Unidos, después de que un 

hombre abriera fuego sobre los asistentes a un desfile por el Día de la Independencia en Highland Park (Illinois).  Joe Biden prometió seguir 

luchando contra violencia con armas de fuego en el país, y dijo que ha ordenado a las fuerzas de seguridad federales que acudan a Highland 

Park, cerca de Chicago, para ayudar en la búsqueda del sospechoso, que continúa a la fuga. Por lo menos seis personas han muerto y dos 

docenas están heridas, asi lo dieron a conocer las autoridades, que confirmaron que el sospechoso es un joven de entre 18 y 20 años y que 

probablemente actuó solo. El presidente Joe Biden alentó a los residentes de Highland Park a que sigan con los consejos de las autoridades, y 

aseguró que se mantendrá al tanto de cómo evoluciona la situación, especialmente la de los heridos que han tenido que ser trasladados al 

hospital. Asimismo Joe Biden defendió el paquete de medidas contra la violencia armada que recientemente logró aprobar el Senado, pese a la 

tradicional división en asuntos de control de armas que existe entre el Partido Demócrata y el Partido Republicano. El debate sobre la violencia 

armada se reactivó recientemente en Estados Unidos tras el tiroteo masivo en una escuela de Uvalde (Texas), en el que murieron 19 niños y dos 

profesoras.  
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EN NOVIEMBRE MÉXICO RECIBIRÁ A BIDEN Y TRUDEAU: AMLO 

México se alista para reunir en noviembre a los líderes de América del Norte para analizar los temas relativos al T-

MEC, así lo anunció el Presidente Andrés Manuel López Obrador en su tradicional conferencia mañanera. Y es que 

el Jefe del ejecutivo detalló que en el encuentro van a participar el Primer Ministro de Canadá, Justin Trudeau y el 

presidente de Estados Unidos, Joe Biden. De paso López Obrador dio a conocer su agenda de la próxima semana 

durante su visita al vecino país. El mandatario reveló que saldrá el lunes 11 y regresará al país el miércoles por la tarde y que en 

el encuentro tratará asuntos como la migración, inversión para el desarrollo, visas de trabajo, entre otros temas.  “La reunión del 

día 12, los encuentros porque serán dos o tres, tiene que ver con asuntos de integración, de mayor integración económica con 

respecto a la soberanía, el tema migratorio la inversión para el desarrollo, las visas de trabajo y otros”, indicó. Estaremos atentos.   

RICARDO MONREAL INSISTE EN RECONCILIAR AL PAÍS  

Bien hace el senador Ricardo Monreal en llamar a corregir el rumbo para que no se profundicen las diferencias que 

el Presidente ha abierto con diferentes sectores de la población. Hoy el legislador reiteró su llamado que exista un 

proceso de reconciliación con todos los sectores, porque Morena no puede ni debe alejarse de la sociedad civil, de 

las propias asociaciones religiosas, de los intelectuales, de los académicos, de la clase media. “No le conviene al país separarse, 

no le conviene al país confrontarse, no le conviene al país polarizarse, entonces yo hago un llamado para que la reconciliación sea 

la única forma, el único camino para el cual todos estemos inmersos, no deseo que esto se profundice. Morena no debe profundizar 

sus diferencias con los sectores, porque muchos de ellos votaron por nuestro movimiento, votaron por Morena, no podemos 

enfrentarnos a ellos, no debemos polarizar ni distanciarnos con ellos, al contrario, hay que buscar acercarnos a ellos y mantener 

la confianza que depositaron en Morena en 2018”, afirmó. Así que, bien harían algunos en tomar en cuenta sus palabras.¿No 

cree? 

SENADOR MIGUEL ÁNGEL MANCERA PLANTEA REVISIÓN A LA ESTRATEGIA DE SEGURIDAD 

Quien sigue insistiendo en que es necesario revisar la estrategia de seguridad es el coordinador del PRD en el 

Senado, Miguel Ángel Mancera y por eso ya prepara los argumentos y propuestas que presentará ante la Junta 

de Coordinación Política que preside Ricardo Monreal en la reunión que sostendrán en los próximos días para analizar el tema 

de la inseguridad creciente en el país. Para muestra basta mencionar que hace unos días el legislador del PRD señaló que se 

insistirá en sostener una reunión con el gabinete de seguridad “y conocer si hay algún rediseño a estos mecanismos de protección”. 

Mancera manifestó que el recorte presupuestal para las policías municipales y estatales ha impactado su desempeño. Por ello 

remarcó que es importante que en el próximo Presupuesto de Egresos de la Federación se etiquete un monto dirigido a fortalecer 

a las instituciones locales y así haya resultados en las emergencias que les compete atender a éstas. “Ojalá se haga un ejercicio 

distinto...Si sólo se va a dotar de recurso para seguir fortaleciendo el esquema de Guardia Nacional, a la Guardia Nacional no le 

alcanza para darle protección a todo el territorio nacional, en los delitos del fuero común”, opinó. 

 

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 

DESDE LOS PLENOS DE SAN LÁZARO Y DEL SENADO 
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SENADOR VÍCTOR FUENTES SOLÍS PUGNA POR APLICACIÓN DE LA LEY  

Muy pendiente de los ciudadanos de su estado, Nuevo León, se encuentra el senador del PAN Víctor Fuentes y tras 

el hallazgo de fuertes cantidades de dinero en una caja fuerte de la ruta de transporte 400 en su entidad, el legislador 

pidió al Gobierno del estado investigar "a fondo" a los dueños de este ramal por el presunto delito de corrupción. Indicó que, de 

ser encontrados culpables, se sancionaría a los empresarios implicados "usando todo el peso de la ley" "Ayer nos enteramos de 

que se encontró una gran cantidad de dinero en una caja fuerte de la ruta 400 luego de subir el precio de manera ilegal al servicio 

de transporte público. Urge que se lleve a cabo una investigación y se les castigue con todo el peso de la ley", informó. También 

adelantó que buscará llevar a cabo las investigaciones correspondientes contra de lo que denominó como un presunto caso de 

robo por parte de la ruta 400.Estaremos atentos pues no dudamos que este asunto lo llevará al Congreso. 

LA DEMOCRACIA EN MÉXICO SALE MUY CARA: IGNACIO MIER  

Quien ya está muy activo para cumplirle al Presidente es al líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio 

Mier Velasco, pues ya inició con la estrategia para lograr la aprobación de la reforma politico electoral que propuso 

López Obrador. Eso sí el legislador dejó en claro que los diputados de Morena y sus aliados defenderán y debatirán 

ampliamente la reforma electoral enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador  que busca desaparecer el Instituto 

Nacional Electoral (INE) para garantizar una verdadera democracia, con órganos electorales menos costosos, más ciudadanizados 

y que los recursos que se ahorren permitan fortalecer los programas sociales. Tras el arranque de las asambleas informativas de 

la reforma electoral, el líder parlamentario señaló la estrategia de consultas y debate abierto con la ciudadanía se dará a conocer 

la reforma electoral, sus méritos, el costo de la democracia en México, la integración del INE, el número de senadores, diputados 

federales y locales, así como regidores de los ayuntamiento porque la democracia en México, dijo, sale muy cara. Estaremos 

atentos. 

HÉCTOR MELESIO CUÉN OFRECE APOYO DEL PAS A ADÁN AUGUSTO LÓPEZ 

Los apoyos y la “buena amistad” con los candidatos presidenciales de Morena  ya están surgiendo en diversos 

sectores y uno de ellos fue Héctor Melesio Cuén Ojeda quien luego de reunirse con el secretario de Gobernación, 

Adán Augusto López Hernández le manifestó que el Partido Sinaloense, que por cierto cuenta con una gran base 

electoral en ese estado, lo apoyará para que se convierta en candidato a la Presidencia de la República por Morena 

rumbo a los comicios del 2024.  Y es que Héctor Melesio Cuén considera que el secretario de Gobernación es una persona con 

experiencia en el ejercicio público y en este sentido recordó su trayectoria. Ahora está a cargo de la política interna del país, fue 

gobernador de Tabasco, diputado federal, local y senador, entre otros cargos. Cabe mencionar que Hector Melesio Cuen Ojeda 

visitó la Ciudad de México y tuvo oportunidad de reunirse con varios funcionarios de la Secretaría de Gobernación, entre ellos 

Adán Augusto López a quien le informó que el Partido Sinaloense del cual es fundador y líder moral y está por cumplir 10 años 

y cuenta con una base de por lo menos 144 mil, militantes validados por el INE. Por lo que no le vendría nada mal esos apoyos al 

aspirante a suceder a AMLO. ¿No cree? Pero al tiempo… 

RUBÉN ROCHA EN LA UAS OFRECE APOYO PARA JÓVENES DEPORTISTAS 

Quien no niega su amor por la docencia y da muestras feacientes de ello es el gobernador de Sinaloa, Rubén 

Rocha Moya y al asistir a la entrega del Premio al Mérito Deportivo Universitario 2022 “Dr. Jesús Alfredo Cuén 

Ojeda”, que la Universidad Autónoma de Sinaloa entregó a 21 deportistas y ocho entrenadores, por sus destacadas 

participaciones en diferentes eventos deportivos, celebró que el Consejo Universitario haya colocado el nombre de Jesús Alfredo 

Cuén Ojeda a este galardón así como al Polideportivo, en reconocimiento al aporte que desde la Dirección de Deportes tuvo para 

que la UAS se consolidara y avanzara en el medallero nacional en los eventos deportivos. En el evento, el mandatario estatal soltó 

las buenas noticias y le dijo al rector Jesús Madueña Molina que apoyará con recursos económicos del Gobierno del Estado para 

que se duplique el monto de este premio y también para que se amplíe a más deportistas. “Vamos a seguir estando con ustedes, 

vamos a seguir apoyando a la Universidad, le voy a ayudar al rector para que se mejore la infraestructura deportiva, nos va a tocar 

ponerle la techumbre a la alberca”, recordó el compromiso que hizo hace unos días cuando acudió al evento de reapertura del 

Polideportivo, el cual fue construido durante su periodo de rector de la UAS y que ahora lleva el nombre de Dr. Jesús Alfredo 

Cuén Ojeda”, indicó. Por su parte, Jesús Madueña señaló que por sí misma, esta ceremonia cada año ha sido muy especial, y 

ahora adquiere una mayor relevancia al contar con la presencia del gobernador Rubén Rocha Moya, quien durante su gestión 

como rector dio gran impulso al deporte, y como gobernador ha demostrado ser aliado de la institución y del deporte universitario. 

Enhorabuena por este impulso pues a traves del deporte los jóvenes pueden desarrollarse y alejarse de las garras de la 

delincuencia. 
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COREA DEL SUR OFRECE VACUNAS A MÉXICO PARA MENORES 

Muy buenas noticias para México tras el acuerdo signado por el canciller Marcelo Ebrard Casaubón y el ministro 

en Corea del Sur, Park Jin, pues se pactó impulsar un Tratado de Libre Comercio entre ambas naciones, así 

como la adhesión de Corea a la Alianza del Pacífico en calidad de Estado asociado. Pero lo importante no sólo 

en materia comercial es que en este marco ese el ministro surcoreano Park Jin ofreció 800 mil dosis de la vacuna contra Covid-

19 para niños. Sin contar que los diplomáticos firmaron un acuerdo de cooperación para el desarrollo en Centroamérica, convenio 

mediante el cual los dos países impulsan acciones conjuntas de desarrollo para El Salvador, Guatemala y Honduras, con el objeto 

de atender las causas de la migración en la región. Así que aunque algunos critican las estrategias de López Obrador, tal parece 

que éstas tienen cosas buenas pues están haciendo eco en otras naciones. Enhorabuena.   

    

 

RECUERDEN QUE LA MEJOR VACUNA CONTRA EL 

#CORONAVIRUSESQUEDARNOSENCASA! 

Dr. J. Hector Muñoz Escobar 
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Instalarán el grupo redactor para el Código Nacional de 

Procedimientos Civiles y Familiares 

El Grupo de Trabajo de Justicia Cotidiana, que coordina la diputada Aleida Alavez Ruiz (Morena), 

acordó con la Comisión de Justicia del Senado de la República, a cargo del legislador Rafael Espino de la 

Peña (Morena) instalar, el próximo miércoles 13 de julio, el grupo redactor, con especialistas de ambas 

instancias, que revisará las iniciativas relacionadas con expedir el Código Nacional de Procedimientos 

Civiles y Familiares. 

 

https://hojaderutadigital.mx/instalaran-el-grupo-redactor-para-el-codigo-nacional-de-procedimientos-

civiles-y-familiares/ 
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Acelerar trabajo para emitir un Código Nacional de Procedimientos Civiles, acuerdan 

El grupo de trabajo de la Cámara de Diputados en materia de justicia cotidiana, en coordinación con el 

presidente de la Comisión de Justicia del Senado de la República, Rafael Espino, acordaron acelerar los 

trabajos con el propósito de elaborar un Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares. 

La coordinadora del grupo conformado en San Lázaro, Aleida Alavez, indicó que se procurará agilizar el 

análisis de las propuestas en la materia, a través del grupo técnico redactor, que comenzará a elaborar 

la propuesta de proyecto. 

La intención es tener un dictamen listo antes de que finalice la prórroga autorizada por el Poder 

Judicial a los congresistas y que vence el próximo 15 de diciembre de 2022. 

“Nosotros, recordemos, tenemos un mandato judicial que nos acaban de notificar la prórroga y que 

nuestra prórroga se contempla el próximo periodo ordinario de sesiones. No queremos agotar así los 

tiempos, porque sería también llevarlo a extremos innecesarios en tiempos de organización, de 

trabajo”, apuntó Alavez Ruiz. 

La también vicecoordinadora de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en 

San Lázaro y el senador Espino, así como el resto de los integrantes del grupo de trabajo en el Palacio 

Legislativo, convinieron que será el próximo miércoles 13 de julio, cuando se instale formalmente el 

grupo técnico redactor. 

Ese cuerpo conformado por especialistas, así como los asesores de cada uno de los grupos 

parlamentarios, dará paso a la redacción del proyecto de dictamen. 

El documento a emitir tendrá como base las iniciativas presentadas por los senadores Ricardo Monreal 

y Julio Menchaca, quien solicitó licencia y es gobernador electo del estado de Hidalgo. 

Durante la reunión, la diputada de Morena, María Clemente García, propuso sumar a los foros de 

parlamento abierto, el análisis de dos temas: legislación en materia familiar con perspectiva de género, 

y el presupuesto necesario para implementar las nuevas disposiciones sobre justicia cotidiana a nivel 

nacional, estatal y municipal. 

https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/4/acelerar-trabajo-para-emitir-un-codigo-nacional-de-

procedimientos-civiles-acuerdan-557762.html 

https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/4/acelerar-trabajo-para-emitir-un-codigo-nacional-de-procedimientos-civiles-acuerdan-557762.html
https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/4/acelerar-trabajo-para-emitir-un-codigo-nacional-de-procedimientos-civiles-acuerdan-557762.html
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Asesinan a chofer del diputado Marco Flores en Zacatecas 

En el estado de Zacatecas ha sido un fin de semana violento, con al menos 17 personas asesinadas en 

los cuatro primeros días del mes de julio. Las autoridades del municipio de Jerez de Salinas las 

autoridades solicitan más efectivos del Ejército y Guardia Nacional para proteger a la población. Los 

sucesos más fuertes ocurrieron en el municipio de Fresnillo, donde un comando armado ingresó a un 

expendio de cerveza para asesinar a cinco personas, entre las que se encontraba el chofer del diputado 

federal Marco Flores. 

https://drive.google.com/file/d/1ZYbzfAYtSkC4S905-g4f7T6hAVLp9mHv/view 

 

https://drive.google.com/file/d/1ZYbzfAYtSkC4S905-g4f7T6hAVLp9mHv/view
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La Iglesia Católica llama a doctores y legisladores a pronunciarse 

en contra de la eutanasia 

En medio del debate que ha surgido en el Congreso sobre la eutanasia, la Iglesia Católica se pronunció 

en contra de esta práctica porque asegura que no es una muerte digna, pues solo adelantan el 

fallecimiento de una persona. En una editorial del semanario Desde la Fe, llamaron a los profesionales 

de la salud y legisladores a eliminar el dolor, mas no el doliente. Esto surge luego de que en días pasados 

la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados hizo diversas conferencias sobre la eutanasia ya que en 

México no está regulado y solo permite suspender o rechazar tratamientos que prolonguen la vida.  

https://drive.google.com/file/d/1Rx9cpeJ8ZvnpfbUdrL8wBFPDm8bvledo/view 

 

https://drive.google.com/file/d/1Rx9cpeJ8ZvnpfbUdrL8wBFPDm8bvledo/view
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Alito Moreno acusó a Morena de querer romper la 

coalición Va Por México “para acabar con la oposición” 

 
El presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, declaró 

que el gobierno federal ataca al partido tricolor para debilitar la coalición Va Por México. 

Así lo aseguró durante la Jornada de Capacitación “Empoderando Ando” como parte del 

Encuentro Nacional de Mujeres Priistas celebrado en Zihuatanejo, Guerrero. 

Durante el encuentro señaló que la fuerza del PRI son las mujeres de México y destacó que fue el 

partido el principal impulsor de la participación de la mujer en la política. 

Ahí aseguró también que el Revolucionario Institucional “es fuerte, es potente y pilar importante 

de la coalición ‘Va por México’. Por eso, el gobierno de Morena lo que quiere es dividir a la 

coalición, para acabar con la oposición”. 

De igual forma aseguró que de haber votado por la Reforma Eléctrica del presidente Andrés 

Manuel López Obrador (AMLO), no serían objetos de ataques por parte de Morena y que en 

cambio “nos estarían aplaudiendo todos los días”. 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/03/alito-moreno-acuso-a-morena-de-querer-romper-la-coalicion-va-por-

mexico-para-acabar-con-la-oposicion/?utm_term=Autofeed&utm_medium=Echobox&utm_source=Twitter#Echobox=1656848453 

 

https://www.swissinfo.ch/spa/m%C3%A9xico-energ%C3%ADa_diputados-del-oficialismo-mexicano-nacionalizan-el-litio-tras-rev%C3%A9s-el%C3%A9ctrico/47525796
https://www.swissinfo.ch/spa/m%C3%A9xico-energ%C3%ADa_diputados-del-oficialismo-mexicano-nacionalizan-el-litio-tras-rev%C3%A9s-el%C3%A9ctrico/47525796
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Hay que profundizar la cooperación bilateral con acuerdos duraderos en beneficio de 

ambos países: diputado Inzunza Armas 

Boletín No.2123 

 

El presidente de la Comisión de Economía se reunió con el viceministro de Industria y Comercio 

de Vietnam 

  

• Hay que profundizar la cooperación bilateral con acuerdos duraderos en beneficio de ambos países: 

diputado Inzunza Armas 

  

• Decisiva, la participación de empresarios para atraer inversiones: Do Thang Hai 

  

El presidente de la Comisión de Economía, Comercio y Competitividad, diputado Jorge Ernesto Inzunza 

Armas (PAN), se reunió con el viceministro de Industria y Comercio de Vietnam, Do Thang Hai, a fin 

de fortalecer los vínculos de cooperación, exportaciones e inversión.  

En reunión presencial, el diputado Inzunza hizo votos porque esta visita sea el inicio de una relación 

fructífera que permita, a través de las experiencias de ambos países, profundizar la cooperación, 

generar acuerdos y que los vínculos sean duraderos.  

Expresó que Vietnam tiene una de las economías más dinámicas y boyantes en el mundo, a través del 

turismo, las exportaciones y el campo, actividades que al igual que en México son detonantes del 

crecimiento.  
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“Coincidimos con los planteamientos para trabajar desde la Comisión de Economía, Comercio y 

Competitividad, con el objetivo de generar las condiciones ideales para fortalecer la relación bilateral y 

que sea lo más fructífera posible”, afirmó.  

Manifestó su acuerdo absoluto a las propuestas planteadas por el viceministro de Industria y Comercio 

de Vietnam, Do Thang Hai, relativas a mantener un intercambio comercial profundo, analizar las 

necesidades de ambas económicas, promover encuentros entre los hombres de negocios de ambos 

países y que los ministerios de Economía compartan la posición en torno a los tratados marítimos con 

Vietnam.  

La agenda que propone el viceministro es totalmente positiva, por lo que manifestó su apoyo total. 

Destacó que con los acuerdos comerciales en la Cuenca del Pacífico, México y Vietnam tienen la 

oportunidad de intensificar el intercambio económico.  

En su intervención, la diputada Yeidckol Polevnsky Gurwitz (Morena), secretaria de la Comisión, 

comentó que México y Vietnam tienen mucho por hacer en una alianza estratégica para enriquecer 

ambas economías.  

Además, Vietnam ha desarrollado sus zonas estratégicas económicas como las maquiladoras, en lo 

que México tiene mucho que aprender, porque no solamente atienden el crecimiento de la manufactura, 

sino resuelven todo tipo de trámites y permisos, explicó.  

Vietnam es un productor de arroz muy importante, tercero en el mundo, y México importa mucho de 

este cultivo. Además, agregó, han desarrollado una considerable tecnología. Es admirable el espíritu, 

el trabajo y la convicción que tienen los vietnamitas, abundó.    

También de Morena, el diputado Noriega Romero Carlos, secretario de la instancia legislativa, solicitó 

conocer los sectores en que podría haber complementariedad económica, comercial e inversión entre 

México y Vietnam en el corto plazo.  

En función de la intensa relación comercial que tiene Vietnam con China y Estados Unidos, ¿cómo está 

afectando la pandemia la irrupción de las cadenas de suministro, el conflicto comercial entre esas 

potencias y la guerra en Ucrania?, preguntó.  

También pidió saber si Vietnam ya es el principal destino de las economías que prefieren migrar a otras 

naciones.  

Participación del viceministro de Industria y Comercio de Vietnam 
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En su visita de cortesía, el viceministro de Industria y Comercio de Vietnam, Do Thang Hai, destacó la 

relevancia de profundizar la relación bilateral en un marco estratégico de intercambio, mediante cuatro 

propuestas para consolidarlas en el marco del primer acuerdo preferente comercial que han firmado 

ambos países, el cual crea condiciones favorables para los empresarios y las sociedades.  

Afirmó que en el desarrollo económico de las dos naciones es decisiva la participación de los 

empresarios, con el propósito de atraer inversiones, capacitación, garantizar la cadena de suministros 

de materias primas y realizar reformas administrativas para que haya crecimiento.  

Destacó la importancia del Comité Conjunto sobre la Cooperación Económica, Comercial y de 

Inversiones y la organización del Primer Foro Empresarial México-Vietnam, que se desarrolla en la 

capital del país, donde participan 23 empresarios en busca de identificar oportunidades de negocios 

con sus homólogos mexicanos, en sectores como el cárnico, productos agrícolas, caucho y textil, 

mediante la importación y exportación.  

Comentó que los dos países han logrado dos metas en los últimos tiempos: acciones para prevenir la 

epidemia del Covid-19 y mantener un ritmo de crecimiento económico.  

Además, ambas naciones apoyan la solución de controversias territoriales de manera pacífica y 

respetan las disposiciones del derecho del mar.  

Consideraciones del embajador de Vietnam en México  

El embajador de Vietnam en México, Nguyen Hoanh Nam, aseguró que después de la visita del 

viceministro de Industria y Comercio de su país, darán a conocer los resultados del Primer Foro 

Empresarial México-Vietnam, así como la propuesta de profundizar la cooperación entre los respectivos 

poderes legislativos.  

Invitó a las y los diputados para que, en un futuro cercano, visiten su país, a fin de acordar las acciones 

tendentes a fortalecer el intercambio bilateral, especialmente en la nueva coyuntura tras que se controle 

la pandemia del Covid-19.  

Agradeció a las y los diputados por sostener esta reunión con el funcionario vietnamita, así como el 

apoyo y colaboración con la sede diplomática. 

 

--ooOoo-- 
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https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/el-presidente-de-la-comision-de-

economia-se-reunio-con-el-viceministro-de-industria-y-comercio-de-vietnam#gsc.tab=0 

 

 

https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/el-presidente-de-la-comision-de-economia-se-reunio-con-el-viceministro-de-industria-y-comercio-de-vietnam#gsc.tab=0
https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/el-presidente-de-la-comision-de-economia-se-reunio-con-el-viceministro-de-industria-y-comercio-de-vietnam#gsc.tab=0
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Abordaron, entre otros temas, permisos y concesiones, Programa Bienpesca y obras de 

desazolve 

Boletín No.2122 

 

La Comisión de Pesca se reunió con funcionarios de la Sader y Conapesca 

  

• Abordaron, entre otros temas, permisos y concesiones, Programa Bienpesca y obras de desazolve 

 

• Es importante que legisladores sean enlace de las instituciones con pescadores 

  

La Comisión de Pesca, presidida por la diputada María del Carmen Bautista Peláez (Morena), se reunió 

con funcionarios de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader) y de la Comisión de 

Acuacultura y Pesca (Conapesca); analizaron permisos y concesiones, el Programa Bienpesca y 

solicitudes de obras de desazolve. 

  

La diputada señaló que “las y los integrantes de la Comisión queremos trabajar de la mano con la 

Sader, como cabeza del sector, y con la Conapesca, porque es importante para nosotros como 

legisladores ser el enlace de las instituciones con las y los pescadores para ayudar a este rubro que 

tiene muchísimas complicaciones y necesidades para llevar a cabo sus actividades”.  

Resaltó que “debemos ser responsables en el tema del presupuesto e intervenir para que le vaya bien 

a la Conapesca, con el fin de que les vaya bien a los pescadores”.  
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Solicitó la intervención de los funcionarios para atender diversas problemáticas en diversas localidades 

de Oaxaca, como Villa de Tututepec, para hacer un dragado, abrir un canal y oxigenar la laguna; el 

desazolve de Charco Lavalo; la conclusión de los trabajos de la escollera de Cerro Hermoso, del canal 

de navegación de Manialtepec, así como de la bocabarra la playa Corralero, en Pinotepa Nacional.  

Intervención de diputadas y diputados  

De Morena, el diputado Juan Guadalupe Torres Navarro aseveró que se había acordado con el titular 

de Conapesca colaborar y que los diputados pudieran contribuir con intervención e información de las 

diferentes problemáticas, pero “vemos que no se ha cumplido”. Agregó que se tiene un problema de 

azolve en la Laguna Caimanero, donde hubo destrucción del manglar.  

En tanto, el diputado Jesús Fernando García Hernández (PT) externó: “Nosotros promovimos que la 

pesca fuera considerada como política pública, como un eje trasversal, por lo que hay que ayudar en 

lo que haga falta en las zonas pesqueras para que no estén en el desamparo”.  

La diputada Araceli Ocampo Manzanares (Morena) mencionó que las lagunas y los pescadores de 

Guerrero están en situación crítica. En la de Chautengo, indicó, los peces se están muriendo; es 

urgente una investigación para conocer el motivo. Añadió que en las lagunas de Iguala se requiere 

desazolve y repoblación marina. Solicitó realizar mesas de trabajo con la Conapesca para analizar la 

partida presupuestal ante las emergencias que surjan.  

De la misma bancada, la diputada Paola Tenorio Adame agradeció la presencia de las y los funcionarios 

de Conapesca, pero consideró que es necesario ver al comisionado; pidió agendar una nueva reunión 

a la brevedad.  

También de Morena, el diputado Manuel de Jesús Narcia Coutiño señaló su preocupación por los temas 

del desazolve y porque los pescadores reciban apoyo del programa Bienpesca. Asimismo, que el titular 

de la Conapesca acuda a la comisión.  

Por plataforma digital, el legislador Marco Antonio Almendariz Puppo (PAN) comentó que esta en la 

mejor disposición de trabajar para que le vaya bien a los pescadores. Indicó que el tema de la 

inspección y vigilancia es una tarea que sería sano hacer en toda la geografía de la República, pero 

sobre todo en los litorales.  

Vía telemática, la legisladora Sandra Luz Navarro Conkle (Morena) mencionó que en el puerto de 

Guaymas los pescadores se enfrentan a dificultades para recibir el beneficio de Bienpesca. “Hay una 
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centena de ellos que extraviaron su tarjeta y hasta la fecha no les dan respuesta sobre cómo recibirán 

el apoyo”. Respecto de los permisos para captura del pez dorado, indicó que es complicado obtenerlos.  

El diputado Armando Antonio Gómez Betancourt (PVEM) solicitó la intervención de los funcionarios 

para dar solución a los problemas de los pescadores organizados de la zona de la Laguna de 

Tamiahua, donde la mayoría son personas mayores de 60 años que no han recibido el apoyo de 

Bienpesca.  

Desde la plataforma digital, la legisladora Claudia Tello Espinosa (Morena) destacó que la función de 

los diputados es crear, modificar o eliminar leyes en beneficio de la población. Mencionó que las 

despicadoras, que son las mujeres que limpian camarón, atraviesan por una situación difícil porque 

tienen condiciones de trabajo insalubres y no son visualizadas por la Conapesca.  

El diputado Casimiro Zamora Valdez (Morena) manifestó que se han recogido necesidades y peticiones 

de diferentes organismos pesqueros y acuícolas. “Debemos ponernos de acuerdo para que haya más 

números en el presupuesto de 2023. Planteó implementar el programa Bienpesca en el mar durante 

las temporadas en las que hay inactividad del sector pesquero y las personas se quedan sin ingreso”.  

Vía plataforma digital, la diputada Leonor Coutiño Gutiérrez (Morena) puntualizó que Conapesca debe 

poner atención en Chiapas, Oaxaca y Yucatán, porque se necesitan programas de apoyo a mujeres 

pescadoras y en temporada de ciclones. Pidió atender los requerimientos de apoyos porque no todos 

llegan a Chiapas y no se sabe dónde quedan. “Es importante programar una reunión con el 

Comisionado para revisar el avance y solución a los problemas”.  

Funcionarios  

Víctor Manuel del Ángel González, coordinador general de Enlace Sectorial de la Secretaría de 

Agricultura y Desarrollo Rural, consideró que la pesca puede ser un factor importante para ayudar a 

contener las presiones inflacionarias, porque es de las actividades que más pronto pueden responder 

a una necesidad y a menor costo.  

Reconoció que se puede hacer un manejo responsable y enfocado de los recursos presupuestales, 

evitando dispendios y corrupción. “Muchas veces no significa, por fuerza, que nos asignen más 

presupuesto, sino manejar mejor el que se tenga, definir las prioridades y evitar dispendios”. Externó 

su disposición por apoyar todas las tareas y responder a las demandas.  
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Edgar Edmundo Lanz Sánchez, director general de Ordenamiento Pesquero y Acuícola, de la 

Conapesca, explicó los pasos para obtener permisos de pesca comercial y concesión. El proceso, 

detalló, inicia con la solicitud del promovente, la cual es sencilla. 

  

Dijo que la solicitud está en el portal de la Conapesca y se pueden encontrar en 

https://www.gob.mx/tramites/ficha/permiso-de-pesca-comercial/CONAPESCA291. “La solicitud está 

enmarcada en el artículo 52 de la Ley General de Pesca y Acuacultura Sustentable; ahí están los 

requisitos generales para acceder a cualquier permiso de pesca comercial de cualquiera de las 

pesquerías que se administran en México”.  

Alonso Coronado Aguilar, coordinador general de Operación y Estrategia Institucional, también de la 

Conapesca, habló del proceso para hacerse acreedor del programa Bienpesca, programa que busca 

coadyuvar con la autosuficiencia de los productores pesqueros y acuícolas, y que tiene 188 mil 969 

beneficiarios, con una inversión de mil 360.57 millones de pesos. 

Dijo que en la primera etapa de dispersión se benefició a 112 mil 632 productores; en julio y agosto los 

apoyos se realizarán a más de 34 mil personas de 28 estados; una tercera etapa, que se entregará en 

octubre, será la de los apoyos finales para entidades donde no se realizó la verificación: 

Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas. Puntualizó que no se ha dado 

de baja a nadie en el programa Bienpesca.  

Jorge Avilés Senes, director general de Infraestructura, de la Conapesca, indicó que hay 14 proyectos 

ejecutivos con registro en cartera en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, a los que no se les 

han asignado recursos “y los recalendarizamos, porque son de hace dos o tres años, para renovar el 

registro”.  

Añadió que las propuestas de nuevos proyectos se someten a consideración de las instancias que 

deban intervenir, a fin de no hacer obras que se repitan cada año, o que se remedie algo y perjudique 

otra cosa. Indicó que la dependencia puede hacer estudios y proyectos para someterlos a 

consideración de quienes deban intervenir y acompañar en el tema de gestión y desarrollo de planes.  

Bernardino Jesús Muñoz Reséndez, director general de Planeación, Programación y Evaluación, 

también de la Conapesca, comentó que México y su sector pesquero enfrentan momentos difíciles 

desde la sobreexplotación de especies y falta de investigación pesquera. La “presión ambiental no es 

mas que un disfraz de una guerra comercial que tenemos de nuestros productos para con el mundo, 

pero también afecta nuestro mercado interno”.  
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Al término de la reunión, la diputada Bautista Peláez precisó algunas conclusiones: continuar con estas 

reuniones de trabajo entre la Comisión, la Sader y Conaspeca; dar seguimiento a las gestiones 

realizadas por las y los diputados; generar reuniones con la Comisión de Presupuesto; que la 

Conapesca actualice el padrón de Bienpesca, agilizar los trámites pendientes sobre los permisos y que 

a los eventos de Conapesca se invite a las y los diputados. 

 

--ooOoo-- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/la-comision-de-pesca-se-reunio-

con-funcionarios-de-la-sader-y-conapesca#gsc.tab=0 
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Pide Alejando Carvajal a simpatizantes de Morena afiliarse 

a dicho instituto político 

 

El diputado federal, Alejandro Carvajal Hidalgo, hizo un llamado a los simpatizantes de Morena a 

afiliarse y ser parte de uno de los procesos más importantes que se tendrá en la historia, al considerar 

que Morena cuenta con perfiles importante que irán en esta contienda interna. 

 

https://efekto10.com/pide-alejando-carvajal-a-simpatizantes-de-morena-afiliarse-a-dicho-instituto-politico/ 
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Morena aún no define a su candidato para elección en Edomex; alistan convocatoria 

Mario Delgado, líder de Morena, aseguró que las cosas ya cambiaron y que las fiscalías no son más los 

brazos políticos de los gobernadores, por lo que negó persecución política en contra de “Alito”, por los 

cateos realizados en sus propiedades en Campeche. 

El líder de Morena, Mario Delgado, informó también que no se llegó a un acuerdo en el Estado de 

México para lograr un consenso en torno a la candidatura a la gubernatura por el Estado de México, de 

tal manera que esté mismo lunes se reunirá la comisión de elecciones para crear el borrador de la 

convocatoria que será lanzada está misma semana. 

En temas de financiamiento público apunto que el año pasado Morena regresó 250 mdp y este año 

devolvió a la Tesorería de forma directa, no a través del INE, 547 millones del ejercicio fiscal 2021. 

https://www.excelsior.com.mx/nacional/morena-aun-no-define-a-su-candidato-para-eleccion-en-

edomex-alistan-convocatoria/1524620 

https://www.excelsior.com.mx/nacional/morena-aun-no-define-a-su-candidato-para-eleccion-en-edomex-alistan-convocatoria/1524620
https://www.excelsior.com.mx/nacional/morena-aun-no-define-a-su-candidato-para-eleccion-en-edomex-alistan-convocatoria/1524620
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Diputados y hasta 30 sindicatos se adhieren a Sheinbaum 
rumbo a la interna de Morena 

 
A un año de la encuesta donde Morena definirá quién competirá por la candidatura presidencial, el 

equipo que respalda a Claudia Sheinbaum Pardo ve con confianza la posibilidad de ganar este proceso 

interno porque calcula que varios legisladores, incluidos más del 50 por ciento de los diputados 

federales, y al menos 30 sindicatos ya le externaron su apoyo. 

 

https://dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=267656&relacion=dossierpolitico&categoria=2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=267656&relacion=dossierpolitico&categoria=2
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Diputados y hasta 30 sindicatos se adhieren a Sheinbaum rumbo a la interna de Morena 

A un año de la encuesta donde Morena definirá quién competirá por la candidatura presidencial, el 

equipo que respalda a Claudia Sheinbaum Pardo ve con confianza la posibilidad de ganar este proceso 

interno porque calcula que varios legisladores, incluidos más del 50 por ciento de los diputados 

federales, y al menos 30 sindicatos ya le externaron su apoyo. 

Sabiendo que este respaldo no les garantiza el triunfo, los morenistas consultados aseguraron que 

respetarán los resultados de la elección interna aún si no los favorece, también negaron que desde 

ahora, rumbo al proceso, el partido esté fracturado. 

La organización de militantes a favor de Sheinbaum Pardo comenzó a formalizarse desde principios de 

año, confirmó la Diputada federal Laura Imelda Pérez Segura, pero fue hasta este mes cuando iniciaron 

las reuniones en distintos estados con colectivos, organizaciones sociales que defienden distintas 

causas, sindicatos y empresarios para sumar su apoyo con miras a la encuesta interna prevista en 2023. 

Alfonso Ramírez Cuéllar, exdirigente de Morena y uno de los líderes del partido que defiende el perfil 

de la Jefa de Gobierno, detalló que políticos de distintos ámbitos respaldan a la funcionaria, por 

ejemplo en la Cámara de Diputados, donde el partido guinda tiene 198 legisladoras y legisladores, y, 

según estima el morenista, la mayoría está de su lado. 

“Hay muchísima gente que está de manera activa [respaldándola], son decenas, más de 100 diputados 

federales. Yo creo que la mayoría de los senadores, muchos diputados locales, presidentes 

municipales. También está la presencia de bastantes gobernadores, gobernadoras –aunque no dijo 

cuántos– y andamos consolidando toda esta red”, mencionó. 

En las últimas dos semanas Ramírez Cuéllar encabezó eventos en Chihuahua y Sinaloa con la intención, 

dijo, de “reencontrarse” con sectores de la agricultura y el empresariado, la organización de mujeres y 

la sociedad civil. También han realizado reuniones en Jalisco, a las que asistió la Diputada Pérez Segura, 

ella afirmó que en ese estado consiguieron que desde finales del año pasado al menos 30 sindicatos, 

algunos con presencia nacional, adelantaran que están con Claudia Sheinbaum. 

https://www.sinembargo.mx/04-07-2022/4213442 

https://www.sinembargo.mx/04-07-2022/4213442
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Nota N°. 3096 

Informa Aleida Alavez que se instalará grupo redactor rumbo a la dictaminación del Código 

Nacional de Procedimientos Civiles 

 

 * Se busca hacer llegar a este grupo de especialistas las observaciones de los foros de Parlamento 
Abierto y de la iniciativa para la creación del ordenamiento legal, señala la diputada Aleida Alavez, 
coordinadora del Grupo de Trabajo de Justicia Cotidiana 

 

Palacio Legislativo, 04-07-2022 (Notilegis).- El Grupo de Trabajo de Justicia Cotidiana, que encabeza 

la vicecoordinadora de la fracción parlamentaria de Morena, Aleida Alavez Ruiz, definió que será el 

próximo 13 de julio cuando se realice la instalación, en el Senado de la República, del grupo técnico 

revisor-redactor rumbo a la dictaminación del nuevo Código Nacional de Procedimientos Civiles y 

Familiares. 

En un comunicado, informó que en reunión con el senador Rafael Espino de la Peña, presidente de la 

Comisión de Justicia, se determinó que este grupo estaría integrado por especialistas propuestos por 

cada instituto político. 

Comentó que se les buscará hacer llegar las observaciones de los foros de Parlamento Abierto que se 

realizará a nivel nacional para coadyuvar, de la mano de expertos, a la integración del Código. 

Al respecto, De la Peña explicó que el grupo redactor, integrado por asesores o especialistas, tendrá 

como principal misión analizar y proponer modificaciones a la iniciativa con proyecto de decreto por el 

que se expide este ordenamiento legal. 
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Detalló que el Senado llegó a esta conclusión tras realizar “un estudio de aspectos relativos al trabajo 

en conferencia y al grupo técnico revisor en el que se analizaron las diferentes rutas para cumplir con 

las formalidades legislativas y llegar a buen destino con este Código Nacional”. 

Por su parte, Alavez Ruiz recordó que el parlamento para el análisis público de la iniciativa iniciará el 

próximo lunes 25 por parte de la Cámara de Diputados. 

En ese contexto, se presentó el micrositio del Grupo de Trabajo de Justicia Cotidiana para que “la gente 

pueda acceder a toda la información que emane de los foros de las mesas de trabajo”. 

Comentó que a través del nuevo Código Nacional se busca armonizar los procedimientos que tengan 

que ver con conflictos civiles, familiares y mercantiles. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/notilegis/informa-aleida-alavez-que-se-

instalara-grupo-redactor-rumbo-a-la-dictaminacion-del-codigo-nacional-de-procedimientos-

civiles#gsc.tab=0 

 

https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/notilegis/informa-aleida-alavez-que-se-instalara-grupo-redactor-rumbo-a-la-dictaminacion-del-codigo-nacional-de-procedimientos-civiles#gsc.tab=0
https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/notilegis/informa-aleida-alavez-que-se-instalara-grupo-redactor-rumbo-a-la-dictaminacion-del-codigo-nacional-de-procedimientos-civiles#gsc.tab=0
https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/notilegis/informa-aleida-alavez-que-se-instalara-grupo-redactor-rumbo-a-la-dictaminacion-del-codigo-nacional-de-procedimientos-civiles#gsc.tab=0


  
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

0 05/07/2022 LEGISLATIVO 

 

 

 

 

 

Una gran cantidad de mexicanos sin seguridad social enfrenta la falta de atención médica 

o el desabasto de medicamentos, indica el diputado del PAN 

Nota N°. 3095 

Continúa subejercicio en la Secretaría de Salud, de acuerdo con últimos reportes de la SHCP: 

Éctor Jaime Ramírez 

 

 * Una gran cantidad de mexicanos sin seguridad social enfrenta la falta de atención médica o el 
desabasto de medicamentos, indica el diputado del PAN 

 

Palacio Legislativo, 04-07-2022 (Notilegis).- El diputado Éctor Jaime Ramírez Barba (PAN) aseveró 

que el subejercicio del gasto en la Secretaría de Salud continúa, mientras una gran cantidad de 

mexicanos sin seguridad social enfrenta la falta de atención médica o el desabasto de medicamentos. 

“La Secretaría de Salud federal es incapaz de ejercer de forma eficaz el presupuesto aprobado por la 

Cámara de Diputados para el programa Atención a la Salud y Medicamentos Gratuitos para la 

Población sin Seguridad Social Laboral, del que dependen los servicios de salud en los estados”, 

señaló en un comunicado. 

Reiteró que de enero a abril de este año la Secretaría de Salud tenía aprobado gastar 59 mil 838 

millones de pesos; sin embargo, sólo utilizó 41 mil 136 millones de pesos, es decir, presentó un 

subejercicio de 31 por ciento, alrededor de 18 mil 702 millones, según el calendario de gasto de la 

Secretaría de Hacienda y Crédito Público. 
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Ramírez Barba indicó que, pese a que el Presidente lo negó, el nuevo informe mensual de la Secretaría 

de Hacienda al Congreso, correspondiente al mes de mayo de 2022, referido como “Información de las 

Finanzas Públicas y de Deuda Pública, enero-mayo 2022”, detalla más subejercicios en el sector salud. 

“El Gasto Programable Pagado del Sector Público (p II.5) destinado a Salud en el periodo enero-mayo 

de 2021, fue de 52,820.5 millones de pesos, mientras que para el mismo periodo de 2022 sólo se han 

ejercido 48,378.9 millones de pesos, lo que muestra un índice negativo de -14.7 por ciento, es decir 

4,0816 millones de pesos menos”, precisó. 

Agregó que los recursos federalizados para salud pública, que incluye el programa Atención a la Salud 

y Medicamentos Gratuitos para la Población sin Seguridad Social Laboral, muestran una caída, pues 

de enero a mayo de 2021 se habían ejercido 28,388.1 millones de pesos; pero para el mismo periodo 

en 2022 solamente se han ejercido 23,585.7 millones de pesos, es decir, hay una disminución de 22.7 

por ciento, 4,802.4 millones de pesos menos. 

“El recorte está en los recursos federalizados que este programa envía a las entidades federativas, 

mediante el cual, se brindan servicios de salud a la población sin seguridad social”, comentó el diputado 

panista. 

Explicó que la caída en el gasto en salud tiene un impacto negativo en varias entidades federativas. 

Por ejemplo, en Nayarit, donde el Presidente anunció un supuesto nuevo modelo de salud, durante el 

periodo enero-mayo de 2021 se habían ejercido 77.6 millones de pesos, pero para este mismo periodo 

en 2022 sólo han recibido 0.7 millones de pesos, es decir, sus recursos han disminuido en -99.2 por 

ciento. 

Otros casos relevantes para este mismo periodo es Durango, donde pasó de 122.1 millones de pesos 

a 1.5 millones de pesos, con una disminución de -98.8 por ciento; y la Ciudad de México, de 16,081.3 

millones de pesos a 9,484.3 millones de pesos, lo que ha significado una disminución de -45.1 por 

ciento. Solo Sonora y Yucatán han tenido incremento en el mismo periodo de 34.1 y 31.1 por ciento, 

respectivamente. 

En ese sentido, denunció que en muchas entidades federativas son recurrentes las quejas del personal 

de salud por la falta de los insumos más básicos que les permitan una atención adecuada para sus 

pacientes y, por otro lado, la queja de los pacientes, quienes enfrentan la falta atención oportuna, sin 

embargo, el dinero no está llegando a la gente. 
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“Las enfermedades no esperan, se requiere de contar con lo necesario para su atención; demandamos 

un ejercicio eficaz de los recursos públicos destinados a la salud de todas y todos los mexicanos”, 

finalizó. 

* 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/notilegis/continua-subejercicio-en-la-

secretaria-de-salud-de-acuerdo-con-ultimos-reportes-de-la-shcp-ctor-jaime-ramirez#gsc.tab=0 

 

https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/notilegis/continua-subejercicio-en-la-secretaria-de-salud-de-acuerdo-con-ultimos-reportes-de-la-shcp-ctor-jaime-ramirez#gsc.tab=0
https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/notilegis/continua-subejercicio-en-la-secretaria-de-salud-de-acuerdo-con-ultimos-reportes-de-la-shcp-ctor-jaime-ramirez#gsc.tab=0
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El presidente de la Comisión de Economía se reunió con el 

viceministro de Industria y Comercio de Vietnam 

El presidente de la Comisión de Economía, Comercio y Competitividad, diputado Jorge Ernesto Inzunza 

Armas (PAN), se reunió con el viceministro de Industria y Comercio de Vietnam, Do Thang Hai, a fin de 

fortalecer los vínculos de cooperación, exportaciones e inversión. 

 

https://hojaderutadigital.mx/el-presidente-de-la-comision-de-economia-se-reunio-con-el-viceministro-de-industria-y-

comercio-de-vietnam/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://hojaderutadigital.mx/el-presidente-de-la-comision-de-economia-se-reunio-con-el-viceministro-de-industria-y-comercio-de-vietnam/
https://hojaderutadigital.mx/el-presidente-de-la-comision-de-economia-se-reunio-con-el-viceministro-de-industria-y-comercio-de-vietnam/
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El PAN busca otorgar estímulo fiscal a quienes 
contraten mujeres víctimas de violencia 

 
 

Itzel Balderas, diputada federal por el Partido Acción Nacional (PAN), propuso la creación de 
estímulos fiscales a los empleadores que contraten a mujeres víctimas de violencia, esto para 
incentivar la ocupación en el sector productivo de este demográfico y procurar una inclusión 
sustantiva entre las mujeres que han padecido algún tipo de transgresión a su integridad. 

El estímulo, que se dio a conocer el pasado viernes 1 de julio, aplicaría tanto a personas físicas 
como morales y consiste en adicionar un Capítulo II Bis, denominado “De los Patrones que 
Contraten a Mujeres Víctimas de la Violencia” a la Ley del Impuesto Sobre la Renta (LISR). 

De acuerdo con la propuesta, el beneficio al que se hace referencia consistiría en deducir de los 
ingresos acumulables del contribuyente para los efectos del ISR en el ejercicio fiscal 
correspondiente, por un monto equivalente a 25% del salario efectivamente pagado a las mujeres 
violentadas. 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/04/el-pan-busca-otorgar-estimulo-fiscal-a-

quienes-contraten-mujeres-victimas-de-violencia/ 

 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/06/04/santiago-creel-arremetio-contra-el-pri-y-luego-se-acordo-que-son-aliados-ya-esta-democratizado/
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/06/04/santiago-creel-arremetio-contra-el-pri-y-luego-se-acordo-que-son-aliados-ya-esta-democratizado/
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La empresa Huerta Madre se suma a la ‘Estafa Maestra’ de 

AMLO: Jorge Triana 

Se desató un escándalo en redes sociales y en los medios de comunicación debido a un posible conflicto 

de intereses entre Rocío Nahle y Grupo Huerta Madre, la empresa creada recientemente, donde 

participa el compadre de la secretaria de Energía, el empresario veracruzano, Arturo Quintanilla Hayek; 

dicha empresa habría obtenido concretamente 5 mil millones de pesos en contratos para Dos Bocas; 

esto lo están denunciando algunos medios de comunicación, también el diputado del PAN, Jorge Triana. 

“Esta mecánica de corrupción no es nueva, desde el pasado 20 de marzo del 2020 nos enteramos a través 

del semanario ‘Proceso’ que había un grupo de empresas creadas entre noviembre y diciembre del año 

2018; es decir, Huerta Madre se suma a esta ‘Estafa Maestra’ de López Obrador”, señaló el legislador 

panista.  

https://drive.google.com/file/d/1nne4x9cqSnkaBoqEz17km45euFZ_AZJZ/view 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1nne4x9cqSnkaBoqEz17km45euFZ_AZJZ/view
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Panistas critican a Sheinbaum por incidentes en Metro; dicen que está ocupada 

haciendo campaña 

Panistas se han pronunciado respecto al incidente que ocurrió en la Línea 2 del Metro de CDMX, 

algunos mostraron su molestía por la ausencia de la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, 

ya comentaron que se encuentran en actos de “precampaña”.  

 Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, afirmó que “el Metro CDMX es un caos” ya que miles de 

usuarios fueron afectados por el corto circuito de la Línea 2. El panista comentó “pero @Claudiashein 

paseando en eventos partidistas mientras la ciudad se cae a pedazos. La buena noticia es que 

#SíHayDeOtra y en 2024 se van a ir”.  

Este lunes ocurrió una exploción en la Línea 2 del Metro CDMX, por lo que el servicio fue interrumpido 

momentáneamente, y trasladaron a los pasajeros por medio del servicio de RTP. 

“Mientras la regenta @Claudiashein hace campaña por todo el país y baila ‘Todo me sale mal’ del 

@eltromexico… le vuelve a explotar el metro, ahora fue la línea 2. Tenemos, por mucho, al peor 

gobierno en la ciudad desde 1997, y vaya que está cerrada la competencia”, escribió en su cuenta de 

Twitter el diputado del PAN, Jorge Triana. 

https://politico.mx/panistas-critican-a-sheinbaum-por-incidentes-en-metro-dicen-que-esta-ocupada-

haciendo-campana 

https://politico.mx/panistas-critican-a-sheinbaum-por-incidentes-en-metro-dicen-que-esta-ocupada-haciendo-campana
https://politico.mx/panistas-critican-a-sheinbaum-por-incidentes-en-metro-dicen-que-esta-ocupada-haciendo-campana
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Se equivoca AMLO a discriminar con sus clasificaciones sobre 'fifís': responde diputado 

El Presidente de la República discrimina y ofende a habitantes de la Ciudad de México, por el lugar en 

que habitan, así como al clasificarlos como “fifís” y no “fifís”, lo cual es lamentable, señaló el diputado 

federal del Partido Acción Nacional (PAN), Luis Mendoza. 

El congresista advirtió que el Jefe del Ejecutivo federal se equivoca al insistir en la estrategia de dividir 

y polarizar a la población con señalamientos denigrantes. 

En redes sociales, el congresista federal reaccionó a los dichos del Primer Mandatario, en su 

conferencia de este lunes 4 de julio en Palacio Nacional, durante la que hacía referencia a los reclamos 

de representantes de la Iglesia Católica, por la crisis de violencia que vive el país. 

Afirmó que si alguien coincide con la clasificación de “fifí” que el Presidente Andrés Manuel López 

Obrador utiliza para denostar a la ciudadanía, a empresarios, a la oposición y a quienes desde la 

opinión pública son críticos con su gobierno, es su hijo José Ramón, exhibido por vivir en una residencia 

de lujo en Houston, Texas. 

El legislador replicó información periodística en la que se dio cuenta de las declaraciones del Primer 

Mandatario, en las que primero descalificó a los sacerdotes jesuitas y los jerarcas católicos que han 

criticado la estrategia de seguridad federal, y siguió con la discriminación a las personas “fifís”. 

El mandatario federal afirmó que los habitantes de la Colonia del Valle, en la Ciudad de México, no son 

fifís, a menos de que tengan avión propio o yate. Lo anterior, pedir que nadie se ofenda, porque se 

refería a “potentados” y “ultra conservadores que se sienten superiores”. 

https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/4/se-equivoca-amlo-discriminar-con-sus-clasificaciones-

sobre-fifis-responde-diputado-557782.html 

https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/4/se-equivoca-amlo-discriminar-con-sus-clasificaciones-sobre-fifis-responde-diputado-557782.html
https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/4/se-equivoca-amlo-discriminar-con-sus-clasificaciones-sobre-fifis-responde-diputado-557782.html
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En Mazatlán desaparece una persona cada tres días, 

denuncia diputada Paloma Sánchez 

 

Al denunciar que Mazatlán es el destino turístico con más desapariciones de todo el país, con 129 en el 

último año y 562 en los últimos tres, la diputada federal priista por Sinaloa exigió a las autoridades no 

rendirse y seguir buscando a las personas desaparecidas, hasta encontrarlas. Sus familias, dijo, tienen 

derecho a la memoria y a la verdad. 

 

https://hojaderutadigital.mx/en-mazatlan-desaparece-una-persona-cada-tres-dias-denuncia-diputada-paloma-sanchez/ 

 

 

 
 

 

 

 

 

https://hojaderutadigital.mx/en-mazatlan-desaparece-una-persona-cada-tres-dias-denuncia-diputada-paloma-sanchez/
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Diputados del PRI piden guía para detectar armas en escuelas de CdMx 

La bancada del PRI en la Cámara de Diputados instó al gobierno de la Ciudad de México a delinear una 

guía para la prevención y detección de armas de fuego en las escuelas. 

Por medio de un punto de acuerdo suscrito por la legisladora Karla Ayala, la fracción priista en el 

Palacio de San Lázaro remarcó la importancia de reducir riesgos en los centros escolares, además de 

construir una convivencia escolar sana, segura y libre de violencia. 

Recordó que un alumno de secundaria en Iztapalapa ingresó el pasado 21 de febrero con una pistola y 

se dio accidentalmente un tiro en el dedo anular, situación que puso en peligro a toda la comunidad 

escolar. 

La diputada urgió por ello a implementar acciones dirigidas a las autoridades escolares, alumnos y 

familias para actuar en caso de que se detecte la presencia de armas o una amenaza que los ponga en 

riesgo. 

“El no saber cómo actuar en situaciones de posesión, portación o uso de arma pone en peligro la 

integridad de la niña, niño o adolescente que tiene el arma, así como de quienes se encuentran dentro 

de la estancia escolar”, puntualizó. 

Instó a las autoridades capitalinas y a la Comisión de Derechos Humanos a definir protocolos para 

impedir el ingreso de armas de fuego a los planteles escolares. 

https://www.milenio.com/politica/diputados-pri-piden-guia-detectar-armas-escuelas-cdmx 

https://www.milenio.com/politica/diputados-pri-piden-guia-detectar-armas-escuelas-cdmx


  
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

0 05/07/2022 LEGISLATIVO 

Diputados del PRI piden guía para detectar armas en escuelas 

de la CDMX 

El grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados instó al gobierno de la Ciudad de México a 

delinear una guía para la prevención y detección de armas de fuego en los planteles escolares. En un 

punto de acuerdo suscrito por la legisladora Karla Ayala, la fracción priista en el palacio de San Lázaro 

remarcó la importancia de reducir riesgos en los centros escolares, además de construir una convivencia 

escolar sana, segura y libre de violencia. 

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEVQA4S%5FcmEBNHI&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3

264FEE48F%21514&parId=root&o=OneUp 

 

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEVQA4S%5FcmEBNHI&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21514&parId=root&o=OneUp
https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEVQA4S%5FcmEBNHI&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21514&parId=root&o=OneUp
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Exige congresista guía para prevenir y detectar armas en 

escuelas de CDMX 

 A través de un punto de acuerdo, la diputada federal Karla Ayala Villalobos exhortó al gobierno de la 

Ciudad de México a adoptar, adecuar y aplicar en la capital, una guía para la prevención, detección y 

reacción ante la presencia de armas en las escuelas. La ilegisladoea priísta señaló que el objetivo es 

minimizar los riesgos en los centros escolares, además de colaborar en la prevención y construir una 

convivencia escolar sana, segura y libre de violencia. 

 

https://www.voragine.com.mx/2022/07/04/exige-congresista-guia-para-prevenir-y-detectar-armas-en-escuelas-de-cdmx/ 

 

 

 

 

 

 

https://www.voragine.com.mx/2022/07/04/exige-congresista-guia-para-prevenir-y-detectar-armas-en-escuelas-de-cdmx/
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' Morena es la mayor desgracia del país’, dice ‘Alito’ 

 

 “Morena es la mayor tragedia y mayor desgracia que pudo pasarle al país, se les cae el país, se les 

derrumba”, aseguró Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, en su visita a Guerrero. 

 

 

https://dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=267661&relacion=dossierpolitico&categoria=2 
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En caso Alito, Miguel Ángel Mancera pide que haya justicia, no persecución política 

Luego de que se diera a conocer que el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), 

Alejandro Moreno Cárdenas, es investigado por presunto enriquecimiento ilícito, el senador del Partido 

de la Revolución Democrática (PRD), Miguel Ángel Mancera Espinoza, indicó que el proceso deberá de 

continuar y que desea que el mismo no sea objeto de una persecución política. 

“Las alianzas son institucionales, tanto la institución del PRD como partido, como el PAN y los partidos 

que pudieran coaligarse, son instituciones que representan un número de personas y subsisten y 

estarán siempre en el trabajo permanente. No deseo a nadie que haga actos que no estén 

debidamente fundados o motivados y que se respete el debido proceso en cualquier caso, en todos los 

casos”, indicó en entrevista. 

Apoyamos la trascendental iniciativa del @PRDMexico en el Estado de México sobre el 

#GobiernoDeCoalición, urge legislarla para que que en 2024 esta forma de gobierno sea una realidad 

para el #EdoMex. #mm pic.twitter.com/8bNeFnOiJL 

— Miguel Ángel Mancera (@ManceraMiguelMX) July 4, 2022 

Este lunes fue cateada una de las propiedades del dirigente nacional del PRI en el estado de Campeche, 

esto como parte de una investigación por su presunta participación en los delitos de lavado de dinero y 

evasión fiscal. 

Cabe señalar que este político ha estado en la opinión pública por sus declaraciones en torno a la 

posibilidad de que los mexicanos accedan a armas de grueso calibre para su cuidado personal, además 

de una serie de audios en los que se le atribuyen presuntas irregularidades financieras y operacionales 

con el tricolor. 

“No conozco exactamente el contexto de todas las actuaciones, pero lo que diría es que no debe de 

haber persecución política”, indicó el perredista. 

A nivel nacional, el PRI, el Acción Nacional (PAN) y el PRD, han trabajado en una alianza opositora que 

han materializado en gobiernos municipales y estatales a través de la coalición “Va por México”. 

https://www.milenio.com/politica/miguel-angel-mancera-caso-alito-no-debe-ser-persecucion-politica 

https://www.milenio.com/politica/miguel-angel-mancera-caso-alito-no-debe-ser-persecucion-politica
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“Alito” presenta queja contra juez por eludir tres demandas de amparo contra difusión 

de audios 

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, "Alito", presentó una queja administrativa 

en contra del juez federal Édgar Gasca de la Peña, del Juzgado Segundo de Distrito en Campeche, 

argumentando que se ha negado legalmente a conocer y resolver tres demandas de amparo que 

interpuso desde el jueves 9 de junio para tratar de frenar la exhibición de audios que ha difundido la 

gobernadora morenista Layda Sansores.  

Incluso, dijo que el Poder Judicial le ha negado el acceso a la justicia ante lo que consideró como una 

campaña de excesos y violaciones a los derechos fundamentales desde el gobierno del presidente 

Andrés Manuel López Obrador. 

En conferencia de prensa, Moreno Cárdenas informó que presentó el recurso legal ante la Suprema 

Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y dirigido al presidente del Consejo de la Judicatura Federal, 

Arturo Zaldívar. 

Al respecto, explicó que desde el pasado 9 de junio presentó la primera demanda de amparo contra la 

gobernadora Layda Sansores por considerar que no sólo se excede en sus atribuciones legales y 

constitucionales, “sino que con base en esa información tendenciosa, calumniosa, de mentiras y de 

odio” violenta sus derechos humanos, el debido proceso, la legalidad, la honra, la dignidad y la 

presunción de inocencia. 

“El juez federal en la Ciudad de México, ante quien se radicó mi demanda, Gabriel Regis López, 

mediante evasivas legales decidió remitir mi petición de amparo a un juez federal en el estado de 

Campeche”, dijo y agregó:  

“A su vez, el juez de Campeche, Édgar Martín Gasca de la Peña, rechazó la competencia para conocer 

de mi demanda, por lo que a la fecha sigue sin determinarse qué juez será el que conozca de mi 

asunto, sin que exista siquiera pronunciamiento alguno al respecto, a la revisión de mi amparo”, indicó. 

https://www.proceso.com.mx/nacional/2022/7/4/alito-presenta-queja-contra-juez-por-eludir-tres-

demandas-de-amparo-contra-difusion-de-audios-288931.html 

https://www.proceso.com.mx/nacional/2022/7/4/alito-presenta-queja-contra-juez-por-eludir-tres-demandas-de-amparo-contra-difusion-de-audios-288931.html
https://www.proceso.com.mx/nacional/2022/7/4/alito-presenta-queja-contra-juez-por-eludir-tres-demandas-de-amparo-contra-difusion-de-audios-288931.html
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'Alito' Moreno vs. AMLO: Líder del PRI anuncia gira internacional para denunciar al 

Gobierno 

Alejandro 'Alito' Moreno, líder nacional del PRI, anunció que realizará una gira de carácter 

internacional con el fin de presentar una denuncia en contra del Gobierno del presidente Andrés 

Manuel López Obrador (AMLO) ante instituciones como la Organización de las Naciones Unidas (ONU) 

y la Organización de los Estados Americanos (OEA). 

 "Anunciar que los próximos días voy a realizar una gira internacional y vamos a denunciar al Gobierno 

corrupto ante todos los organismos internacionales", dijo en conferencia de prensa. 

En ese sentido, el priista dijo que visitará Estados Unidos, Europa y América Latina con el fin de iniciar 

las querellas en contra del presidente de la República, su Gobierno y Morena. 

"Vamos a agotar todas las instancias a nivel nacional e internacional. No vamos a descansar hasta que 

este Gobierno rinda cuentas ante el pueblo de México", apuntó. 

En torno al 'cateo' con el objetivo de realizar una revisión en una de sus residencias de Lomas del 

Castillo, 'Alito' Moreno sostuvo que fue un "show mediático".  

Al respecto, el líder nacional del PRI acusó que las autoridades entraron a otro predio. 

"Es lamentable, increíble que eso suceda (...) lo que hicieron fue un show mediático. Sabíamos que 

iban a querer montar un show, se les recibió y entraron a otro predio -que no es ese predio- y con un 

show tumbaron la puerta", declaró. 

Actualmente, Alejandro 'Alito' Moreno es investigado por la Fiscalía de Campeche por supuesto 

enriquecimiento ilícito. 

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/7/4/alito-moreno-vs-amlo-lider-del-pri-anuncia-

gira-internacional-para-denunciar-al-gobierno-722441.html 

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/7/4/alito-moreno-vs-amlo-lider-del-pri-anuncia-gira-internacional-para-denunciar-al-gobierno-722441.html
https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/7/4/alito-moreno-vs-amlo-lider-del-pri-anuncia-gira-internacional-para-denunciar-al-gobierno-722441.html


846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

LEGISLATIVO 

SECCIÓN 

05/07/2022 4 

PERIÓDICO

0 

 

 

 

 



846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

LEGISLATIVO 

SECCIÓN 

05/07/2022 4 

PERIÓDICO

0 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 



846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

LEGISLATIVO 

SECCIÓN 

05/07/2022 4 

PERIÓDICO

0 

 

 

 

 



846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

LEGISLATIVO 

SECCIÓN 

05/07/2022 7 

PERIÓDICO

0 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

4 05/07/2022 LEGISLATIVO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

1, 3 05/07/2022 LEGISLATIVO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 



  
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

1, 3 05/07/2022 LEGISLATIVO 

 

 

 



  
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

5 05/07/2022 NACIONAL 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

7 05/07/2022 LEGISLATIVO 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 05/07/2022 LEGISLATIVO 

Alito Moreno reiteró que no dejará el PRI pese a escándalos: 

“Yo fui electo hasta 2023″ 

 
El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Alito Moreno 

Cárdenas, reiteró que no abandonará el partido, pese a los continuos escándalos que ha 

protagonizado en las últimas semanas y que han causado que al interior del partido se pida su 

salida. 

Durante una conferencia prensa celebrada en las instalaciones del Comité Ejecutivo Nacional 

(CEN), el presidente del tricolor puntualizó que continuará al frente hasta el 2023, debido a que 

hasta ese año fue elegido durante los comicios de 2019 donde ganó con el voto de la militancia. 

Asimismo, el exgobernador de Campeche negó que se fuera a reelegir en el dirigencia nacional, 

tal como algunos priistas han señalado, especialmente el senador Miguel Ángel Osorio Chong; 

sin embargo, instó a las personas que han lanzado las acusaciones a que expliquen cómo será la 

hipotética próxima elección interna. 

“Yo me voy a ir cuando concluya mi periodo estatutario, es muy sencillo. Yo fui electo para mi 

periodo estatutario, entonces qué es lo que pasa, de seguro habría que preguntarle en esa bola 

de cristal a quién las tiene, pues habría que nos den otra información también, eso sería bueno, 

habría que preguntar en el ‘18 cuando de 32 fórmulas, quien coordinó las campañas perdió 31, 

aquí los priistas todos nos conocemos”, explicó este domingo 4 de junio. 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/04/alito-moreno-reitero-que-no-dejara-el-pri-pese-a-escandalos-yo-fui-

electo-hasta-2023/ 

 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/04/alito-moreno-reitero-que-no-dejara-el-pri-pese-a-escandalos-yo-fui-electo-hasta-2023/
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/04/alito-moreno-reitero-que-no-dejara-el-pri-pese-a-escandalos-yo-fui-electo-hasta-2023/
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‘Alito’ reprocha postura de priistas: ‘Ricardo Monreal salió más opositor a Morena’ 

Alejandro “Alito” Moreno, dirigente nacional del PRI, acusó que sus correligionarios tengan la misma 

narrativa que Morena y el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, incluso les reprochó 

que pareciera que el senador Ricardo Monreal “salió más opositor” al partido en el poder que los 

propios priistas.   

“Lamento mucho que compañeros correligionarios jueguen el mismo destino que Morena y el 

gobierno, porque es la misma narrativa. Ahora pareciera, muchas veces, que Ricardo Monreal salió 

más opositor a Morena que estos priistas que mencionamos. Desde aquí un saludo al gran Ricardo”, 

señaló.   

Esto luego de ser cuestionado sobre las declaraciones del senador Miguel Ángel Osorio Chong sobre 

que el líder tricolor se quedaría al frente del partido hasta 2024, es decir, que ampliaría un año su 

periodo.  

 “Yo soy el presidente del PRI electo para el periodo estatutario que fui (electo), ahí estaré en el 

partido, yo soy una gente comprometida, que fue electa por la militancia, a mí no me puso ningún 

presidente de la república y la militancia es a lo que nos debemos”, respondió.   

https://politico.mx/alito-reprocha-postura-de-priistas-ricardo-monreal-salio-mas-opositor-a-morena 

https://politico.mx/alito-reprocha-postura-de-priistas-ricardo-monreal-salio-mas-opositor-a-morena
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Las casas, lotes y terrenos de 'Alito' en Campeche 

Alejandro Moreno, "Alito", a quien este lunes la Fiscalía de Campeche le ejecutó una orden cateo en 

una de sus propiedades, es señalado en una investigación ministerial de tener más casas, terrenos y 

lotes en lujosas zonas de Campeche capital. 

Aquí te mostramos algunas de las 25 propiedades que la Fiscalía aseguró desde junio pasado que están 

a nombre del líder nacional del PRI o de sus familiares. 

En el exclusivo Fraccionamiento Lomas del Castillo, ubicado a cinco minutos del Malecón de Campeche 

capital, a Moreno Cárdenas lo señalan en la indagatoria de tener la mayoría de sus propiedades, entre 

lotes, terrenos urbanos, predios y una casa. 

Las propiedades se asegura están ubicadas en la Calle Privada del Castillo, por lo menos en los números 

70, 68, 64, 66, 110, 72, 50, 52 y 57. 

Al ser una zona privada no existen fotografías satelitales, sólo el mapa ubicado cercano al C5 de la 

entidad, así como a la zona de playas. 

Sin embargo, la fachada de uno de sus bienes fue revelada por elementos ministeriales que este 

martes pasado le tomaron fotografías como parte de la investigación. 

Sin embargo, en el mismo Fraccionamiento de alta plusvalía también hay otras propiedades que se 

encuentran en el Bulevar de Las Lomas. 

Otro predio, llamado “Entre Hermanos”, lo ubican autoridades locales en la Avenida Escénica, entre un 

negocio conocido como El Faro y el Parque Ecológico de la capital estatal. 

Así luce la zona en donde se presume está el predio de “Alito”. 

Otro más aseguran está en la Avenida Resurgimiento, pero a la altura de la zona Miramar. 

El Fiscal General de la entidad, Renato Sales Heredia, aseguró el pasado 14 de junio que el operativo 

fue sólo para delimitar las propiedades del ex Gobernador Moreno Cárdenas. 

https://www.reforma.com/las-casas-lotes-y-terrenos-de-alito-en-campeche/ar2431085?v=3 

https://www.reforma.com/las-casas-lotes-y-terrenos-de-alito-en-campeche/ar2431085?v=3
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Catean residencia de Alejandro Moreno; “mi patrimonio es 

legal”, responde dirigente del PRI 

La gobernadora de Campeche, Layda Sansores, dio a conocer que la Fiscalía General del Estado (FGE) 
realizó una diligencia de cateo en el domicilio de Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI. 
A través de sus redes sociales, la mandataria estatal informó que el procedimiento se llevó a cabo 
luego de que un juez autorizara la orden de cateo, y que en todo momento se respetó el debido 
proceso. 
 
 
https://www.milenio.com/politica/alejandro-moreno-fiscalia-campeche-realiza-cateo-residencia 
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Alejandro Moreno califica como un ‘show mediático’ el cateo en 

una de sus propiedades de Campeche 

La investigación que están haciendo en contra de Alejandro Moreno, ya es confirmada por el fiscal de 

Justicia de Campeche, Renato Sales, es una orden de cateo en uno de sus domicilios en Campeche, parte 

de lo que están investigando es el enriquecimiento ilícito. Alejandro Moreno ya reaccionó a esta acción, 

en una conferencia en la Sede Nacional priista, dijo que es un ‘show mediático’. 

https://drive.google.com/file/d/1EILNKJbLDCqiHVtwPpMHz2MK4_5qVNDI/view 

 

https://drive.google.com/file/d/1EILNKJbLDCqiHVtwPpMHz2MK4_5qVNDI/view
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Alito Moreno calificó como un “show 
mediático” el cateo a su casa de Campeche 

 

Tras darse a conocer que la Fiscalía General del Estado de Campeche cateó uno de los 
domicilios de Alejandro Moreno, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), 
el priista aseguró que se trató de un “show mediático” orquestado por Layda Sansores, actual 
gobernadora de la entidad. 

Durante una conferencia de prensa efectuada desde el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, 
Moreno Cárdenas señaló que el cateo a su domicilio en Lomas del Castillo “sobre pasa la libertad 
de expresión”, por lo que iniciará una gira internacional con el fin de denunciar al Gobierno del 
presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) ante instituciones como la Organización de las 
Naciones Unidas (ONU) y la Organización de los Estados Americanos (OEA). 

“Vamos a denunciar al Gobierno corrupto ante todos los organismos internacionales”, advirtió 
Alito, como es conocido en la esfera política del país. 

 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/04/alito-moreno-califico-como-un-show-

mediatico-el-cateo-a-su-casa-de-campeche/ 

 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/04/alito-moreno-califico-como-un-show-mediatico-el-cateo-a-su-casa-de-campeche/
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/04/alito-moreno-califico-como-un-show-mediatico-el-cateo-a-su-casa-de-campeche/
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Iniciará ‘Alito’ Moreno gira internacional para denunciar 

campaña de persecución en su contra 

Terminó la conferencia de prensa que ofreció Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, en la cual 

calificó como espectáculo mediático lo que realizó la Fiscalía de Justicia del Estado de Campeche a una 

de sus propiedades. Afirmó que es un político perseguido por el gobierno y que por esa razón iniciará 

una gira internacional a partir de mañana, para denunciar al Gobierno de México por la campaña de 

persecución que hay en su contra y especialmente contra la oposición en el país.  

https://drive.google.com/file/d/10ZzZJOH8l7A3aBhbrZUCPQlAgEtilNYy/view 

 

https://drive.google.com/file/d/10ZzZJOH8l7A3aBhbrZUCPQlAgEtilNYy/view
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'Alito' se 'envalentona' tras cateo: 'es show mediático; entraron a otro predio', dice 

Luego de que la justicia 'apretara' a Alejandro 'Alito' Moreno, el líder nacional del PRI sostuvo que fue 

parte de un "show mediático", y señaló que las autoridades entraron a otro predio. 

"Es lamentable, increíble que eso suceda (...) lo que hicieron fue un show mediático. Sabíamos que 

iban a querer montar un show, se les recibió y entraron a otro predio -que no es ese predio- y con un 

show tumbaron la puerta", dijo en conferencia de prensa. 

Asimismo, indicó que se proporcionará información al respecto, y aseguró que ha acreditado sus 

bienes a través de sus declaraciones patrimoniales.  

La mañana de este lunes, elementos de la Fiscalía General de Justicia de Campeche realizaron una 

revisión a una residencia en Lomas del Castillo, propiedad de Moreno. 

Al lugar asistieron policías ministeriales, quienes tomaron algunas fotografías del inmueble y midieron 

la propiedad del líder nacional del tricolor, quien gobernó Campeche entre 2015 y 2019.  

Sin embargo, el pasado 14 de junio, autoridades realizaron una primera revisión en dicho inmueble, 

según informó el fiscal del estado, Renato Sales.  

Alejandro 'Alito' Moreno es investigado por la Fiscalía de Campeche por supuesto enriquecimiento 

ilícito. 

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/7/4/alito-se-envalentona-tras-cateo-es-show-

mediatico-entraron-otro-predio-dice-722445.html 

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/7/4/alito-se-envalentona-tras-cateo-es-show-mediatico-entraron-otro-predio-dice-722445.html
https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/7/4/alito-se-envalentona-tras-cateo-es-show-mediatico-entraron-otro-predio-dice-722445.html
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Fiscalía de Campeche inspecciona propiedad de “Alito” 

Moreno 
 

 

Agentes Ministeriales, así como de la Agencia Estatal de Investigación (AEI), realizaron un operativo en 

la exclusiva zona residencial de Lomas del Castillo para catear una propiedad del exgobernador y 

dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas. 

 

https://costaveracruz.net/2022/07/04/fiscalia-de-campeche-inspecciona-propiedad-de-alito-moreno/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://costaveracruz.net/2022/07/04/fiscalia-de-campeche-inspecciona-propiedad-de-alito-moreno/
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Catean casa de presidente del PRI, Alejandro 

Moreno, por presunto enriquecimiento ilícito

 

 

Esta mañana el fiscal General de Campeche, Renato Sales Heredia, encabezó un cateo en la 

residencia del presidente del PRI, Alejandro Moreno “Alito”. 

“Complementación de una orden de cateo expedida por la autoridad Judicial en relación con la 

carpeta de investigación de enriquecimiento ilícito de Alejandro Moreno”, dijo Sales Heredia. 

En un video que circula por medios locales se ve agentes de la fiscalía abriendo la vivienda a la 

fuerza. 

La gobernadora de Campeche, Layda Sansores, ha publicado en Twitter audios en los que 

presuntamente Alejandro Moreno asegura que el PRI recibió recursos económicos de Cinépolis 

para las campañas electorales de diputados. 

En otra grabación, se escucha supuestamente al priista hablar sobre cómo justificar 12 millones 

de pesos que recibió, a lo que la gobernadora acusó de lavar dinero. 

En uno más, presuntamente el PRI que debe pagar millones de pesos a una televisora, pero sin 

que haya registro para que las autoridades electorales no lo identifiquen. 

https://www.forbes.com.mx/catean-casa-de-alito-del-pri-por-presunto-enriquecimiento-ilicito/ 

https://www.forbes.com.mx/catean-casa-de-alito-del-pri-por-presunto-enriquecimiento-ilicito/
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Cateo de la Fiscalía de Campeche es un show 
mediático: Alejandro Moreno 

 

Luego de que la Fiscalía General de Campeche cateó una propiedad de Alejandro Moreno, presidente 

nacional del PRI, éste señaló que el organismo se equivocó de predio y calificó el hecho como un “show 

mediático”. 

“Lo que hicieron fue un show mediático. Sí tenían una orden de cateo, ahí estaban los abogados 

esperándolos, porque como saben aquí todo se sabe y sabíamos que iban a querer montar un show 

mediático. Se les recibió y entraron a otro predio que no era y como un show agarraron un ariete y 

tumbaron la puerta”, dijo el dirigente priista. 

En conferencia, el político comentó que todos sus bienes fueron adquiridos legalmente desde antes de 

2015 y aseveró que lo que posee está publicado en sus declaraciones patrimoniales; además, aseguró 

que todo el cateo fue hecho para “distraer” a la ciudadanía de lo que ocurre en el país. 

https://www.forbes.com.mx/cateo-de-la-fiscalia-de-

campeche-es-un-show-mediatico-alejandro-moreno/ 
 

https://www.forbes.com.mx/cateo-de-la-fiscalia-de-campeche-es-un-show-mediatico-alejandro-moreno/
https://www.forbes.com.mx/cateo-de-la-fiscalia-de-campeche-es-un-show-mediatico-alejandro-moreno/
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En Campeche, catean casa de Alejandro Moreno 

Elementos de la Fiscalía de Campeche catearon, por segunda ocasión en un mes, la casa de Alejandro 

Moreno, líder nacional del PRI. La Fiscalía estatal aseguró que este operativo se debió a la 

implementación de una orden expedida para una investigación por enriquecimiento ilícito. Alito señaló 

que se trata de un show mediático y que piensa demandar ante la ONU y la OEA todo lo que está 

ocurriendo.  

https://drive.google.com/file/d/1SsD2B919KVOcRIp-hhAit2VENqg-BUdH/view 

 

https://drive.google.com/file/d/1SsD2B919KVOcRIp-hhAit2VENqg-BUdH/view
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En Campeche realizan segundo cateo a propiedad de Alejandro 

Moreno 

En Campeche, elementos de la Fiscalía estatal realizaron un segundo cateo en el fraccionamiento Lomas 

del Castillo donde se ubica una casa de Alejandro Moreno Cárdenas, presidente nacional del PRI. De 

acuerdo con fuentes oficiales, dicha movilización se realizó como parte de una indagatoria por los delitos 

de lavado de dinero y evasión fiscal. 

https://drive.google.com/file/d/1HCx9ek3nhdIae_bYbsyIBIxKIkPVXJHf/view 

 

https://drive.google.com/file/d/1HCx9ek3nhdIae_bYbsyIBIxKIkPVXJHf/view
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Justicia 'aprieta' a 'Alito' Moreno: autoridades revisan (otra vez) su casa en Campeche 

Elementos de la Fiscalía General de Justicia de Campeche realizaron una revisión a la residencia de 

Lomas del Castillo, propiedad del presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), 

Alejandro Moreno.  

 Según información de medios locales, la presencia de los elementos de la Fiscalía local desató rumores 

de que la propiedad de 'Alito' Moreno fue cateada, sin embargo todo se trató de una segunda revisión 

por la denuncia que hay en su contra por supuesto enriquecimiento ilícito. 

Al lugar acudieron policías ministeriales, quienes tomaron algunas fotografías del inmueble y midieron 

la propiedad del líder nacional del tricolor, quien gobernó Campeche entre 2015 y 2019.  

Esta procedimiento se realizó a tan sólo un día de que la gobernadora de la entidad, Layda Sansores 

revele un nuevo audio en contra del dirigente del PRI, y es que la semana pasada difundió otra 

grabación en su programa 'Martes del Jaguar'.  

El pasado 28 de junio, la gobernadora de Campeche hizo público un audio, para "comprobar" que Alito 

Moreno rebasó los gastos de campaña con dinero en efectivo de origen desconocido y habría utilizado 

recursos de las campañas para otros fines.  

Layda Sansores amenazó con difundir otra grabación en su programa de mañana, en el cual se revelaría 

que supuestamente estuvieron involucrados algunos empresarios en la campaña de Alejandro Moreno. 

El pasado 14 de junio, autoridades realizaron la primera revisión a dicho inmueble del priista para 

ubicar con claridad los lotes de su propiedad, ubicada en la capital del estado, informó el fiscal del 

estado, Renato Sales.  

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/7/4/justicia-aprieta-alito-moreno-autoridades-

revisan-otra-vez-su-casa-en-campeche-722391.html 

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/7/4/justicia-aprieta-alito-moreno-autoridades-revisan-otra-vez-su-casa-en-campeche-722391.html
https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/7/4/justicia-aprieta-alito-moreno-autoridades-revisan-otra-vez-su-casa-en-campeche-722391.html
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Casa de Alito: verifican de qué materiales está construida 

El titular de la Fiscalía General del Estado (FGE), Renato Sales, aseguró que el cateo a una casa en 

Campeche del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, fue para verificar los materiales de 

construcción usados y las obras de arte que en él se resguardan. 

"Tiene por finalidad revisar el material con que se construyó la edificación y qué cuadros, obras de arte 

se encuentran al interior", reveló Sales este lunes. 

Dijo que el cateo de este lunes en su residencia en el Fraccionamiento Lomas del Castillo, cerca de la 

zona costera de Campeche, forma parte de una "campaña de odio" emprendida por la Gobernadora. 

No es lo mismo edificar con granito, con piedra, que con mármol, con onix, por poner ejemplos, eso no 

lo sabemos nosotros, no sabemos con qué ha sido edificado, por eso pedimos el auxilio de peritos, 

están trabajando el inmueble para ver estas calidades". 

Este lunes, elementos de la FGE realizaron un cateo en la vivienda del Fraccionamiento Lomas del 

Castillo como parte de una indagatoria por lavado de dinero y evasión fiscal. 

Renato Sales, titular de la FGE, añadió que el cateo que se realizó fue legal, pues contó con una orden 

de un juez, así como con la presencia de un abogado del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno. 

"Son varios lotes que conforman una mansión lujosa, una mansión muy grande. Solicitamos el ingreso, 

tocamos la puerta, pedimos que nos abrieran, si no se abre, abrimos, está autorizado por el juez. 

Estuvo el abogado de esta persona asistiendo como testigo, claro, parte de la carpeta de investigación, 

cumple con una serie de requisitos, está fundada y motivada", dijo. 

Además de los dos delitos anteriores, Alejandro Moreno también es investigado por peculado, abuso 

de autoridad, uso indebido de atribuciones y facultades. 

https://www.reforma.com/cateo-fue-para-verificar-materiales-de-casa-de-alito--fge/ar2431056?v=4 

https://www.reforma.com/cateo-fue-para-verificar-materiales-de-casa-de-alito--fge/ar2431056?v=4
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Por una vida libre de violencia vicaria: Congreso prepara 

reforma en favor de las mujeres 

 

 

María de Jesús Rosete, diputada federal por el Partido del Trabajo (PT), propuso reformar la Ley 

General de Acceso a las Mujeres a una Vida Libre de Violencia (LGAMVLV), esto para definir y 

sancionar a quien incurra en violencia vicaria, esto para abonar en la agenda de los derechos de 

la mujer en México y poder visibilizar este flagelo. 

Para materializar su objetivo, Rosete Sánchez planteó adiciona los artículos 7 Bis, 8 Bis, 9 Bis y 9 

Ter a la LGAMVLV, donde se define la violencia vicaria como “el acto u omisión realizado a quien 

tenga o haya mantenido una relación afectiva de pareja con o sin convivencia, sin importar su 

orientación sexual por sí o por interpósita persona que genere un daño físico, psicológico, 

emocional, económico o de cualquier índole a un ascendiente, descendiente, dependiente 

económico, allegados, seres sintientes o bienes de la víctima”. 

En el texto presentado por la petista señala la probable responsabilidad del delito si se 

comprueba la existencia de una o más denuncias y/o querellas de cualquier tipo de violencia “por 

parte de la víctima o un tercero”; también si existe un juicio en materia familiar, en el que se 

determine o haya indicios de cualquier tipo de “violencia ejercida por el agresor hacia la víctima o 

sus allegados”. 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/04/por-una-vida-libre-de-violencia-vicaria-congreso-prepara-reforma-en-
favor-de-las-mujeres/?utm_term=Autofeed&utm_medium=Echobox&utm_source=Twitter#Echobox=1656896468 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/06/03/lo-avasallare-en-la-proxima-sesion-norona-se-nego-a-enfrentamiento-fisico-con-mario-zamora/
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/06/03/lo-avasallare-en-la-proxima-sesion-norona-se-nego-a-enfrentamiento-fisico-con-mario-zamora/
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Fernández Noroña pide a AMLO ‘sacar las 

manos’ de la sucesión presidencial 

 

 

El diputado Gerardo Fernández Noroña se lanzó contra el presidente Andrés Manuel López 

Obrador al pedirle que “saque las manos” del proceso para la selección del candidato presidencial 

de Morena, pues aludió a que el mandatario tiene preferencia por el secretario de Gobernación, 

Adán Augusto López. 

“Creo que estamos en un momento delicado, en un momento en el que todo el aparato del 

gobierno debe abstenerse de participar, debe abstenerse de generar publicidad hacia alguna de 

las personas que aspiran. Creo legítimamente, lo digo con toda la admiración, el cariño y el 

respeto que le tengo al compañero presidente, debe sacar las manos del proceso”, dijo el 

diputado de la bancada del PT. 

En conferencia, el legislador pidió que no se reproduzca el sistema político de simulación que el 

movimiento de Morena, PT, PVEM busca combatir y aseguró que aceptará el mecanismo de 

encuesta de Morena para elegir al contendiente, ya que el legislador quiere ser candidato a la 

presidencia del país. 

https://www.forbes.com.mx/norona-pide-a-amlo-sacar-las-manos-de-la-sucesion-presidencial/  

https://www.forbes.com.mx/norona-pide-a-amlo-sacar-las-manos-de-la-sucesion-presidencial/
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“Saque las manos”: Noroña pidió a AMLO no opinar sobre el 

proceso del 2024 

 

 

El diputado federal del Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, pidió al presidente 

Andrés Manuel López Obrador (AMLO) no interferir en el proceso de designación del o la 

candidata a la Presidencia de la República por parte de la Cuarta Transformación. 

Durante la conferencia de prensa que ofreció, en el marco de la sesión de este lunes 4 de julio en 

la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el legislador indicó que el mandatario 

mexicano, así como todo el aparato gubernamental, deben de abstenerse de realizar campaña a 

favor de alguna de las “corcholatas”. 

Asimismo, aclaró que el contundente mensaje que emitió fue con “toda la admiración, el cariño y 

el respeto” que le tiene al mandatario mexicano; sin embargo, reiteró la importancia de que se dé 

un proceso apegado a la legalidad en donde no se “metan las manos”. 

“Estamos en un momento delicado, en un momento en el que todo el aparato del gobierno debe 

abstenerse de participar, debe abstenerse de generar publicidad hacia alguna de las personas 

que aspira y, creo legítimamente, que, lo digo con toda la admiración, el cariño y el respeto que le 

tengo al compañero presidente, que debe de sacar las manos del proceso”, expresó. 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/04/saque-las-manos-norona-pidio-a-amlo-no-opinar-sobre-el-proceso-del-
2024/ 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/06/03/lo-avasallare-en-la-proxima-sesion-norona-se-nego-a-enfrentamiento-fisico-con-mario-zamora/
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/06/03/lo-avasallare-en-la-proxima-sesion-norona-se-nego-a-enfrentamiento-fisico-con-mario-zamora/
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Noroña pide a AMLO "sacar las manos" de candidaturas de Morena a la presidencia 

El aspirante a la candidatura presidencial de Morena, Gerardo Fernández Noroña, pidió al presidente 

Andrés Manuel López Obrador “sacar las manos” de este proceso y que deje de favorecer a Claudia 

Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, para imponerla para sucederlo en las elecciones 

federales de 2024. 

El vicecoordinador del Partido del Trabajo en la Cámara de Diputados dijo que es una ingenuidad de 

Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, pedir “piso parejo” para elegir al candidato 

presidencial de Morena, pues es una ‘imposibilidad real’, porque “quien está en una secretaría de 

Estado o al frente de un gobierno de estado tiene una situación privilegiada a diferencia mía, por 

ejemplo, que tengo una diputación federal”. 

En rueda de prensa en el Senado, comentó que lo que sí se puede pedir o exigir es que “no 

reproduzcamos el sistema político de simulación que combatimos durante décadas, ni todo por 

imponer una candidatura planteando que el proceso lo decidirá el pueblo”. 

Se pronunció que sea el voto directo y secreto en una elección primaria, el método para elegir al relevo 

del presidente López Obrador, “yo creo que sería el mejor mecanismo”. 

Mencionó que como aspirante que es, acepta la encuesta y sea esta la que defina y “aceptaré el 

resultado como lo he hecho a lo largo de mi trayectoria política, cada vez que se ha utilizado este 

mecanismo para decidir candidaturas”. 

Reconoció que el movimiento de la cuarta transformación está en un “momento delicado”, en donde 

todo el aparato de gobierno debe abstenerse de participar, de generar publicidad hacia alguna de las 

personas que aspiran. 

“Y creo legítimamente y lo digo con toda admiración, el cariño, el respeto que le tengo al compañero 

presidente que ‘debe sacar las manos del proceso’, ya envió las señales suficientes de quien cree él que 

debe de relevar, ya ha mandado todos los mensajes que puede realizar legítimamente a quién le 

gustaría a él que encabezara la candidatura y que llegara a la Presidencia”, indicó. Le pidió también que 

deje de favorecer a Claudia Sheinbaum para que sea ella quien gane la candidatura. 

https://www.milenio.com/politica/fernandez-norona-pide-amlo-sacar-manos-candidatura-morena 

https://www.milenio.com/politica/fernandez-norona-pide-amlo-sacar-manos-candidatura-morena
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Noroña pide a AMLO "sacar las manos" de candidaturas de 

Morena a la presidencia 

 

El aspirante a la candidatura presidencial de Morena, Gerardo Fernández Noroña, pidió al presidente 

Andrés Manuel López Obrador “sacar las manos” de este proceso y que deje de favorecer a Claudia 

Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, para imponerla para sucederlo en las elecciones 

federales de 2024. 

 

https://www.milenio.com/politica/fernandez-norona-pide-amlo-sacar-manos-candidatura-morena 
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“Yo no soy corcholata”: Fernández Noroña refrendó su aspiración 

presidencial para las elecciones de 2024 

 

Gerardo Fernández Noroña, diputado federal por el Partido del Trabajo (PT), refrendó su legítima 

aspiración para buscar la presidencia de la república por la coalición “Juntos Hacemos Historia”, 

integrada por Morena, PT y PVEM, en las elecciones federales que se celebrarán en 2024. 

Durante una conferencia de prensa celebrada este lunes 4 de julio, el secretario de la Comisión 

de Energía de la Cámara de Diputados sostuvo que él no es una “corcholata” del presidente 

Andrés Manuel López Obrador (AMLO), pero aún así buscará competir contra estos aspirantes. 

El legislador federal señaló que es un hombre respetuoso del Estado de derecho, por lo que 

asumió que para la elección de candidato al interior de los partidos que promueven la Cuarta 

Transformación (4T) realizarán un proceso consultivo en el que se definirá el representante de la 

izquierda en México, así que él será respetuoso de lo que defina dicha encuesta. 

En ese sentido, dijo que lo ideal es que hubiera una elección primaria para definir con el voto 

popular el candidato único de la continuidad, pero reconoció que las circunstancias del país no 

son las adecuadas para ese tipo de elecciones. En consecuencia, dijo que lo mejor que se tiene 

es la participación de todos los aspirantes bajo una metodología transparente. 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/04/yo-no-soy-corcholata-fernandez-norona-refrendo-su-aspiracion-

presidencial-para-las-elecciones-de-2024/ 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/04/yo-no-soy-corcholata-fernandez-norona-refrendo-su-aspiracion-presidencial-para-las-elecciones-de-2024/
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/04/yo-no-soy-corcholata-fernandez-norona-refrendo-su-aspiracion-presidencial-para-las-elecciones-de-2024/
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Miles de mujeres al año son dañadas a través de esta modalidad, señala la diputada del PT 

Nota N°. 3091 

 

 

Propone María Rosete reforma para tipificar la violencia vicaria 

 

Miles de mujeres al año son dañadas a través de esta modalidad, señala la diputada del PT 

  

Palacio Legislativo, 04-07-2022 (Notilegis).- La diputada María Rosete (PT) presentó una iniciativa para 

reformar la Ley General de Acceso a las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, a fin de tipificar la 

violencia vicaria en el actual marco legal, práctica común que se manifiesta durante las disputas 

conyugales o de pareja. 

  

En un comunicado, detalló que la violencia vicaria se define como aquella que tiene como objetivo 

dañar a la mujer a través de sus seres queridos y especialmente de sus hijas e hijos; lo más alarmante, 

refirió, es que a pesar de que durante décadas han existido estas prácticas, la legislación actual no la 

contempla en su normativa. 

  

La legisladora dijo que a través de esta propuesta se pretende garantizar el ejercicio pleno de los 

derechos de víctimas; ya que la violencia familiar se ha manifestado de diversas maneras. 
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“Será violencia vicaria cualquier acto u omisión realizado a quien tenga o haya mantenido una relación 

afectiva de pareja con o sin convivencia, sin importar su orientación sexual por sí o por interpósita 

persona que genere un daño físico, psicológico, emocional, económico o de cualquier índole a un 

ascendiente, descendiente, dependiente económico, allegados, seres sintientes o bienes de la víctima”, 

señaló. 

  

Finalmente, aseveró que a pesar de la labor que la Cuarta Transformación ha realizado para mejorar 

la vida de las mujeres, es necesario seguir trabajando en políticas públicas que atiendan la realidad de 

este sector, quienes por años han sufrido la separación o sustracción de sus hijas o hijos e, inclusive, 

en el peor de los casos, han sufrido la pérdida de las personas más cercanas a su vida debido a los 

actos realizados por su agresor. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/notilegis/propone-maria-rosete-reforma-

para-tipificar-la-violencia-vicaria#gsc.tab=0 

 

https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/notilegis/propone-maria-rosete-reforma-para-tipificar-la-violencia-vicaria#gsc.tab=0
https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/notilegis/propone-maria-rosete-reforma-para-tipificar-la-violencia-vicaria#gsc.tab=0
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Su gobierno es uno de los más importantes en décadas que haya habido en el país. 

Todavía hay mucho por hacer; fue mucho el daño que hicieron las administraciones 

anteriores, afirma el diputado del PT 

Nota N°. 3094 

Una hazaña el triunfo electoral de AMLO hace 4 años: Gerardo Fernández Noroña 

 

 * Su gobierno es uno de los más importantes en décadas que haya habido en el país. Todavía hay 
mucho por hacer; fue mucho el daño que hicieron las administraciones anteriores, afirma el diputado 

del PT 

 

 * Con la llegada del presidente López Obrador se dio inicio al proceso de transformación que el país 
demandaba: Karina Rojo 

 

Palacio Legislativo, 04-07-2022 (Notilegis).- A cuatro años del triunfo electoral del presidente Andrés 

Manuel López Obrador, el vicecoordinador del Grupo Parlamentario del PT, Gerardo Fernández 

Noroña, calificó como una hazaña esta victoria, “después de vivir los fraudes del 2006 y 2012; en el 

2018 también se intentó, pero el voto masivo lo impidió”. 

El parlamentario por la Ciudad de México enfatizó que el trabajo realizado hasta ahora por el Primer 

Mandatario es trascendental para el buen desarrollo de la nación. “Su gobierno es uno de los más 

importantes en décadas que haya habido en el país. Creo que hay una valoración positiva, aunque 

todavía hay mucho por hacer, porque fue mucho el daño que hicieron las administraciones anteriores”, 

refirió. 
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Recordó que desde la entrada de la Cuarta Transformación los avances en temas como la seguridad 

pública son significativos, “se bajó cerca del 30 por ciento los feminicidios, más del 20 por ciento en lo 

que respecta a los homicidios dolosos y los secuestros un 70 por ciento han disminuido”. 

Explicó que en el gobierno del presidente López Obrador se han entregado obras de gran importancia, 

como el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, que tuvo un costo de 75 mil millones de pesos y 

cuenta con tres pistas, la base militar, la zona de carga y puede crecer con dos pistas más en los 

próximos 50 años. “Sin duda será la terminal más importante no sólo de México, sino de América 

Latina”. 

Manifestó su beneplácito por la reciente entrega de la refinería de Dos Bocas, que en ocho meses 

comenzará a trabajar, luego de pasar las pruebas de seguridad y que junto con la compra de la refinería 

Deer Park harán que México produzca más gasolina, lo que redundará en mayores beneficios para la 

ciudadanía. 

Respecto al tema del campo, el petista señaló que hay mucho por hacer para lograr la autosuficiencia 

alimentaria; “Urge orientar muchos más esfuerzos; Sembrando Vida es importantísimo, pero es tanto 

daño el que hicieron que hace falta seguir trabajando para lograr revertir la situación que atraviesa el 

agro mexicano”. 

De igual forma, dijo que es necesario restablecer los derechos laborales del pueblo, que se lograron 

con la Revolución Mexicana y que los gobiernos neoliberales se encargaron de eliminar, como son la 

antigüedad, la pensión, la jubilación, el acceso a vacaciones, al aguinaldo y al reparto de utilidades. 

“También que los 16 que concentran 143 mil millones de dólares paguen sus impuestos, porque pagan 

millones en abogados para seguir evadiendo su responsabilidad y no lo podemos tolerar”, recalcó. 

Fernández Noroña indicó que una parte de lo que falta por realizarse, ya les tocará a los siguientes 

gobiernos del movimiento de la 4T, “porque no tengo duda que vamos a ganar no sólo en 2024, sino 

que vamos para largo en el país”, sentenció. 

En este contexto, la diputada Ana Karina Rojo Pimentel, presidenta de la Comisión de Bienestar de la 

Cámara de Diputados, se congratuló del triunfo del presidente López Obrador hace cuatro años, ya 

que con ello se dio inicio al proceso de transformación que el país demanda. 

“Estamos muy contentos, sin duda alguna, queda mucho por realizar. Desestimar a los neoliberales 

sería un error para este gobierno, pero nosotros estamos trabajando para el pueblo de México, y así lo 

vamos a seguir haciendo”. 
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Resaltó obras tan importantes como la refinería Dos Bocas y la serie de programas orientados a 

responder a las necesidades más apremiantes de los que menos tienen. 

-0- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/notilegis/una-haza-a-el-triunfo-electoral-de-

amlo-hace-4-a-os-gerardo-fernandez-noro-a#gsc.tab=0 
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Nota N°. 3093 

Pide Gabriela Sodi a Claudia Sheinbaum informar con transparencia sobre mantenimiento y 

gasto del STC Metro 

 

Palacio Legislativo, 04-07-2022 (Notilegis).- El Grupo Parlamentario del PRD, a través de la diputada 

Gabriela Sodi Miranda, exigió a Claudia Sheinbaum Pardo, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, 

informar con transparencia y claridad la situación que guarda el mantenimiento y gasto del Sistema de 

Transporte Colectivo Metro. 

Lo anterior, ante los concurrentes accidentes y parálisis de líneas, y tras advertir que “no podemos 

viajar por el Metro de la Ciudad de México arriesgando nuestra vida”. 

Mediante un comunicado, indicó que pese a contar con recursos que crecieron de 15 mil 81 millones 

de pesos en 2021, a más de 18 mil 828 millones en 2022, el transporte colectivo sigue en deterioro. 

Sodi Miranda dijo que “como usuaria constante de las Líneas 1 y 2 del Metro de esta ciudad, me 

preocupa muchísimo que esto esté ocurriendo, sin que tengamos seguridad en el transporte colectivo 

más importante de este país”. 

"Desde que llegó este gobierno no tenemos garantía de viajar sin contratiempos", dijo, luego de que 

Sheinbaum Pardo informara esta mañana que un corto circuito en la Línea 2 propició que más de 500 

pasajeros que quedaron atrapados fueran desalojados por Protección Civil del Metro, y dos horas 

después se restableció el servicio. 

“Quienes somos usuarios sistemáticos de este transporte necesitamos respuestas y recordar que el 

legado de los constructores del Metro exigía que nunca faltara la energía eléctrica, los materiales de 

las estaciones en su mantenimiento y su reemplazo fueran mexicanos para conservar su identidad, 

exceptuando los trenes de tecnología extranjera, y que jamás se inundara”, señaló. 
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La diputada apuntó que bastó que el Metro cayera en manos del populismo, para que "este gran 

sistema fuera desmantelado a través de la ineficacia e ineficiencia de los que dirigen los destinos de 

quienes habitamos la Ciudad de México”. 

Recordó que tuvo mucha razón la empresa noruega DNV, a la que Sheinbaum Pardo y su gobierno 

pretendieron descalificar pese a su profesionalismo y experiencia, debido a que definió de manera 

radical que no existe mantenimiento alguno en las líneas de este sistema de transporte. 

“Ya son muchos los sucesos negativos alrededor de este sistema, que es considerado el principal 

medio de transporte en la capital del país con casi 900 millones de personas desplazadas por su red 

de 12 líneas y 195 estaciones". 

Además, las autoridades indicaron que este año sería el de la “movilidad”, por lo cual destinarían 

inversiones equivalentes a más de 6 mil 581 millones de pesos, es decir, 70 por ciento más respecto a 

2021". 

Sodi Miranda reiteró su exigencia para que se aclare el tema del mantenimiento del sistema de 

transporte, y si los trenes son rentados. "Necesitamos transparencia y claridad. No podemos viajar 

arriesgando la vida en este sistema, 

"Apenas se nos notificó que la Línea 1 no estará en servicio por un año, aunado a todas estas 

deficiencias que está presentando y arriesgando la vida de todos nosotros. ¿Cómo vamos a 

transportarnos quienes buscamos alternativas o seguridad en el transporte de esta ciudad?", agregó. 

Además, recordó, el 9 de enero del 2021 se incendió el transformador TA1 en el puesto central del 

control del Metro (Subestación Buen Tono), dejando a varias personas atrapadas y nunca vimos 

respuesta de la persona que estaba a cargo de este sistema. 

"De hecho, los daños siguen reflejándose en la baja frecuencia de trenes con una operación del 60 por 

ciento de la capacidad que debiera realizarse normalmente". 

Refirió el choque de trenes en la estación Tacubaya de la Línea 1, así como la tragedia de la Línea 12, 

que dejó 26 personas muertas y de la cual hasta ahora tampoco tenemos respuesta, ni del incendio 

entre las estaciones Velódromo y Mixiuhca de la Línea 9. 

Concluyó que “hay una persona responsable de estos desastres que, de hecho, fue trasladada a otro 

puesto de decisión. Terribles estas posturas en la Ciudad de México”. 
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https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/notilegis/pide-gabriela-sodi-a-claudia-sheinbaum-informar-con-transparencia-sobre-mantenimiento-y-gasto-del-stc-metro#gsc.tab=0
https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/notilegis/pide-gabriela-sodi-a-claudia-sheinbaum-informar-con-transparencia-sobre-mantenimiento-y-gasto-del-stc-metro#gsc.tab=0




 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 05/07/2022 LEGISLATIVO 

Diputados buscan que bancos y sus 
usuarios queden “blindados” ante la 

delincuencia organizada 

 

Rocío Corona, diputada federal por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), propuso reformar la 

Ley de Protección y Defensa al Usuario de Servicios Financieros (LPDUSF), esto para proteger a las 

instituciones financieras y a sus usuarios de la delincuencia organizada y regular las casas de empeño. 

El pasado sábado 2 de julio, la Cámara de Diputados difundió un comunicado en el que se expresa que la 

legisladora planteó adicionar el Artículo 49 Bis a dicha Ley para establecer que “no obtendrán la 

autorización para funcionamiento y operación, las instituciones financieras que estén integradas por 

propietarios, accionistas, socios, directivos, representantes o administradores que hayan sido condenados por 

delitos de delincuencia organizada, patrimoniales o financieros”. 

Asimismo, la iniciativa que fue remitida a la Comisión de Hacienda y Crédito Público explicó que en caso 

de que se llegara a violar este precepto, la disposición se sancionará con la revocación inmediata de la 

autorización para operar que haya emitido la autoridad competente. Aunado a ello, la iniciativa pretende 

incluir a las casas de empeño bajo este ordenamiento y poder tener una mejor regulación. 

 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/03/diputados-buscan-que-bancos-y-sus-usuarios-quedarian-blindados-ante-

la-delincuencia-organizada/ 

https://www.swissinfo.ch/spa/m%C3%A9xico-energ%C3%ADa_diputados-mexicanos-opositores-abandonan-el-pleno-para-no-votar-ley-minera/47525556
https://www.swissinfo.ch/spa/m%C3%A9xico-energ%C3%ADa_diputados-mexicanos-opositores-abandonan-el-pleno-para-no-votar-ley-minera/47525556
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REGIONALES  

 

Ejecutan a familia en Boca del Río; son 7 las víctimas 

 

Siete integrantes de una familia fueron asesinados al filo de la media noche de domingo, en la colonia 

Ejido 1º de Mayo Sur del municipio de Boca del Río; las víctimas son tres hombres, tres mujeres y un 

menor de edad.De acuerdo con el reporte, el lamentable acontecimiento ocurrió en el interior de un 

domicilio que se encuentra localizado en la calle Úrsulo Galván, esquina Covarrubias, lugar al que 

presuntamente llegó un comando armado para atacar a balazos a una familia. 

 

https://www.diariodexalapa.com.mx/policiaca/ejecutan-a-7-integrantes-de-familia-en-boca-del-rio-tras-ataque-armado-

como-ocurrio-todo-sobre-el-caso-8542227.html 
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Ataques armados en Jerez y Fresnillo dejaron como saldo 6 

personas fallecidas y 3 heridas 

 
Este fin de semana, diferentes hechos de violencia en Fresnillo y Jerez dejaron como saldo 6 personas 
fallecidas y 3 heridas, informó la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) estatal en un comunicado. 
Este domingo, en el municipio de Jerez, se presentaron tres eventos delictivos en lo que una mujer 
perdió la vida y otra fue lesionada con arma de fuego. 
En atención a estos hechos se dispuso un importante operativo de seguridad en el que participaron 
autoridades de los tres órdenes de gobierno. 
 
 
https://ljz.mx/04/07/2022/ataques-armados-en-jerez-y-fresnillo-dejaron-como-saldo-6-personas-fallecidas-y-3-heridas/ 
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Operación Cóndor en Sinaloa: iban a acabar con la guerrilla 
y terminaron uniéndose al narco 

 
Fue un encuentro breve, apenas lo suficiente para cruzar algunas palabras y conocer en persona a dos 

de los principales jefes que controlaban el tráfico de drogas en Culiacán. Sucedió en una de las suites 

del hotel Ejecutivo en los primeros días de mayo de 1978 cuando Luis Huaracha López, comandante de 

la Policía Judicial Federal, tenía poco de haber llegado a la capital sinaloense con su grupo de agentes 

federales para incorporarse a la segunda fase de la “Operación Cóndor”. 

 

https://www.elsoldesinaloa.com.mx/local/operacion-condor-en-sinaloa-iban-a-acabar-con-la-guerrilla-y-terminaron-uniendose-al-

narco-8536743.html 
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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; CELEBRA 25 ANIVERSARIO DEL SAT. RETIRAR ESTATUA DE LA LIBERTAD SI SE FALLA 

CONTRA ASSANGE 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, en la celebracion del 25 Aniversario del Servicio de Administración Tributaria (SAT), afirmó que 

en el Gobierno de la Cuarta Transformación se ha consolidado un buen sistema de ingresos, fundamental para no contratar deuda ni aumentar 

impuestos o crear nuevos; en la actualidad. Señalo que permite subsidiar el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) en 

combustibles con el objetivo de no aumentar sus precios y así enfrentar la inflación, que en México es menor en comparación con Estados Unidos 

y países de Europa. Destacó que durante la actual administración cada año se ha recaudado lo establecido en la Ley de Ingresos y se registran 

ahorros de entre 500 y 600 mil millones de pesos por la política de austeridad. Aseguró que las y los servidores públicos deben trabajar en equipo 

y con eficiencia, además de separar el interés económico del político. Indico que el gobierno federal seguirá cumpliendo con la responsabilidad 

de hacer un buen manejo de los recursos públicos. El presidente reconoció al equipo del Servicio de Administración Tributaria encabezado por 

Raquel Buenrostro, así como a las personas físicas y morales que pagan sus impuestos. Todos tenemos que contribuir a que haya un auténtico 

Estado de derecho y que nuestro país siga progresando con justicia y bienestar. Por otra parte el presidente Lopez Obrador propuso iniciar una 

campaña para retirar la Estatua de la Libertad de Nueva York, en el caso en el que se condene a cadena perpetua al periodista Julian Assange 

por revelar información confidencial del gobierno de EEUU. López Obrador no descartó tocar el tema en su próxima reunión con el presidente 

Joe Bien, que tendrá lugar en en Washington. El presidente Lopez Obrador arguyó que parte de la información que divulgó Assange habla del 

fraude del 2006.  

 

SENADORA OLGA SANCHEZ CORDERO; PREVENIR REVICTIMIZACIÓN DE MENORES EN JUICIOS  

 

La presidenta de la Mesa Directiva del Senado, Olga Sánchez Cordero, durante la serie de Diálogos Parlamentarios “Interés superior de la niñez 

y la no revictimización en procesos judiciales”, presentó una propuesta para incluir los principios de mínima intervención y no revictimización de 

niñas, niños y adolescentes en los juicios, en el nuevo Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares.  La senadora detalló que el 

principio de mínima intervención en el juicio que se propone significa que las niñas, niños y adolescentes deben acudir lo mínimo indispensable 

a un juicio y, por supuesto, no ser revictimizados. Denuncio que en muchas ocasiones, las y los menores son utilizados por sus progenitores 

dentro de los juicios, particularmente en materia familiar, para generar violencia entre los padres. Acotó que los juicios se llegan a extender a 

prácticamente la totalidad de la niñez y la adolescencia de la persona menor de edad, por lo que sus recuerdos de la infancia serán sobre 

juzgados; esto trasgrede su derecho a su sano desarrollo.  

 

 

 

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 

DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS 
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SENADOR RICARDO MONREAL; MORENA NO DEBE PROFUNDIZAR SUS DIFERENCIAS CON LA POBLACIÓN 

 

El presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila, advirtió que Morena no debe profundizar sus diferencias con los 

distintos sectores de la población, ya que, recordó, muchos de ellos votaron por la 4T en 2018.   

Reconoció que la iglesia está preocupada por el clima de violencia que existe en el país y rechazó que estén haciendo planteamientos 

irrespetuosos o imprudentes sobre lo que está ocurriendo. Entre los diferendos entre el presidente Andrés Manuel López Obrador y las iglesias, 

Ricardo Monreal destacó que Morena no debería alejarse de sectores como el económico, el de los intelectuales, las clases medias o los 

universitarios. Indico que por el contrario, su partido debería buscar un acercamiento con ellos y mantener la confianza que les depositaron en 

las pasadas elecciones presidenciales. Asimismo sostuvo que el país debe entrar a un proceso de reconciliación con todos los sectores, ya que 

al país, no le conviene separarse ni confrontarse o polarizarse.  

 

DIPUTADO IGNACIO MIER; MIGUEL RIQUELME DEBE GARANTIZAR DERECHOS HUMANOS DE MIGRANTES EN COAHUILA 

 

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, dio a conocer que los diputados del Grupo Parlamentario de Morena presentaron ante 

la Comisión Permanente un punto de acuerdo a fin de exhortar al gobernador de Coahuila a garantizar el derecho humano de las personas 

migrantes que llegan a la entidad, y a sancionar cualquier caso de xenofobia del que sean objeto. Señalaron que se trata de un llamado al 

gobierno estatal a que reconozca su responsabilidad en materia migratoria y a tomar las acciones necesarias para salvaguardar la integridad, 

dignidad y seguridad de las personas que arriban a la entidad. Las y los legisladores señalaron que el tema migratorio cobra gran relevancia en 

el país, pues en el territorio nacional se desarrollan diversos flujos migratorios. Lamentaron que el gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís 

haya manifestado que se trata de una situación que no le corresponde a Coahuila. Explicaron que desde una perspectiva de atribuciones 

competenciales, los gobiernos de las entidades federativas tienen la obligación de proteger y garantizar los derechos de las personas que se 

encuentren en su territorio, independientemente de su situación migratoria. Manifestaron que la política migratoria señala que se requiere de 

instituciones que operen bajo los más altos estándares internacionales y que trabajen de manera coordinada y eficiente para la adecuada atención 

de los flujos migratorios que transitan por México, siempre en consideración de la diversidad de su composición, y de las características de sus 

integrantes, reconociendo el interés superior de las niñas, niños y adolescentes.  

 

MARIO DELGADO; EDOMEX FRACASÓ INTENTO DE CANDIDATURA DE CONSENSO, HABRÁ ENCUESTA 

 

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, reveló que no se logró un consenso para la candidatura de la gubernatura del Estado de México, 

por lo que se lanzará la convocatoria para el registro de aspirantes. Explicó que en junio de 2023 se abrirá la convocatoria para que se registren 

los aspirantes a la presidencia en 2024, incluyendo a partidos aliados como el PT y el Verde. El dirigente Mario Delgado, explicó que un grupo 

de aspirantes pidió tiempo para lograr una candidatura en común en la entidad, sin embargo no se alcanzó un acuerdo por lo que se seleccionará 

mediante una encuesta. Dijo que se reunirá la Comisión de Elecciones para expedir la convocatoria esta semana y recibir los registros de los 

interesados en el proceso. Detalló que dependiendo del número de inscritos se decidirá si hay dos rondas de la encuesta. Sostuvo que el Partido 

del Trabajo y Partido Verde pueden proponer a sus aspirantes a 2024, por lo que refrendó la intención de mantener su coalición. Dijo; Tenemos 

comunicación permanente con el Partido del Trabajo y Partido Verde, explícitamentdel diputado Gerardo Fernández Noroña (PT), quien pidió 

al presidente sacar las manos del proceso de 2024, Mario Delgado dijo que el legislador es parte importante del movimiento, por lo que jamás 

será excluido. Indico que hay que tomar mayor apertura, para estar en el proyecto de la 4 T. El líder de Morena aseguró que la coalición Juntos 

Hacemos Historia está unida por convicción y no por intereses, cómo en el caso de Va por México, conformada por PAN, PRI y PRD. Son partidos 

que tienen orígenes diferentes y han encontrado un punto de unión que los unifica y los hermana, que es la corrupción. Respecto al cateo de 

una propiedad del dirigente del PRI, Alejandro Moreno, en Campeche, opinó que no hay ninguna motivación política en las acciones de la 

Fiscalía estatal. 
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ADAN AUGUSTO LOPEZ; DA POSITIVO DE COVID-19; YA SE SUMA MEDIA DOCENA DE FUNCIONARIOS CONTAGIADOS. 

 

El secretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández, dio a conocer que resultó positivo al contagio del virus de Covid-19. Por lo que 

seguirá los protocolos sanitarios y permanecerá pendiente de los asuntos de su competencia a distancia. La quinta ola de contagios de Covid-

19, aunque no ha sido oficialmente reconocida por la Secretaría de Salud, sigue creciendo en casos entre la ciudadanía y la clase política del 

país. La semana pasada, Alejandro Encinas, subsecretario de Derechos Humanos, Migración y Población, informó que también había dado 

positivo a Covid-19. A finales de junio, el canciller Marcelo Ebrard y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, también 

se contagiaron de Covid-19. Otro político contagiado fue el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri. El gobernador de Zacatecas, David Monreal 

Ávila, informó que es la primera vez que padece la enfermedad aún y cuando su esposa, hermanos y un hijo la padeció anteriormente. El 

gobernador instó a la población a seguir con las medidas sanitarias de protección para evitar enfermar, además de que hizo referencia a la 

efectividad de las vacunas. 

 

MARCELO EBRARD; INICIA GIRA DE TRABAJO EN COREA DEL SUR. TIENE REUNIÓN CON PARK JIN 

 

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, inició sus actividades oficiales en Corea del Sur con una reunión con su 

homólogo, el ministro de Exteriores, Park Jin, a quien agradeció la participación de empresas de este país en la construcción de la refinería 

Olmeca-Dos Bocas en Paraíso, Tabasco. La visita del canciller Marcelo Ebrard a esta nación asiática se enmarca en los 60 años de relaciones 

bilaterales que se cumplen este año y en el que se busca avanzar en la negociación de un tratado de libre comercio. Indico que esta etapa es 

muy importante en donde buscaran el libre comercio entre anbos países, pero también para compartir experiencias e intereses por ejemplo en 

actividades farmacéuticas, vacunas o investigación de vacunas, espacio y la tecnología vinculada a la exploración del espacio, innovación y 

también la cultura, y la muy importante relación que ya se tiene entre las instituciones educativas de nuestros países. El ministro Park Jin apuntó 

que durante esta visita del canciller Ebrard se reforzarán los lazos de cooperación en diversas materias como el comercio y la inversión. México 

adquiere importancia como principal destino de inversión y base de producción de las empresas coreanas en América. El canciller Ebrard se 

reunirá con el alcalde de Seúl, Oh Se-hoon y participará en el Foro de Cooperación Futura Corea – América Latina y el Caribe 2022, organizado 

por la Cancillería coreana. Asistirá a reuniones con directivos del Instituto de Investigación Aeroespacial de Corea y del Instituto Avanzado de 

Ciencia y Tecnología de Corea, así como con el director ejecutivo del Fondo Verde para el Clima (GCF). 

 

 

CLAUDIA SHEINBAUM; IMPUGNARAN SENTENCIA QUE ORDENA DAR MAS RECURSOS AL TRIBUNAL ELECTORAL CDMX (IECM) 

 

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, dio a conocere que se podría llegar hasta la Suprema Corte para impugnar la 

sentencia que ordena al Gobierno de la CDMX dar más recursos al Instituto Electoral capitalino. Por tal razón el Gobierno capitalino ha impugnado 

la sentencia que le obliga a restituir el presupuesto del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) por considerar que el Tribunal Electoral 

CDMX excedió sus funciones con esta resolución. La jefa de gobierno dijo que es muy clara la Constitución de la República y la Constitución de 

la Ciudad de México que es atribución exclusiva del congreso de la Unión, particularmente de la Cámara de Diputados, definir los presupuestos 

y aprobarlos, el presupuesto de egresos de la federación o el presupuesto de egresos de la Ciudad de México. Por lo que indico que no tendría 

por qué estar interviniendo el Tribunal Electoral en estos casos. El 7 de julio es el último día para que el Gobierno capitalino cumpla con la 

sentencia y otorgue al IECM los recursos respecto al presupuesto que se le asignó en 2019 que fue de 1,400 millones de pesos, lo que representa 

aproximadamente 199 millones adicionales a lo que le fue entregado este 2022.  
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FRENTE CÍVICO NACIONAL; PIDEN UNIDAD A OSC 

 

El Frente Cívico Nacional, pidió a los partidos políticos abrir sus candidaturas a la sociedad civil, acordó impulsar una reforma para lograr las 

elecciones primarias para la Presidencia y la realización de una cumbre de organizaciones ciudadanas, a fin de lograr la unidad rumbo al 2024. 

Los integrantes del FCN aseguraron que México no vive hoy una condición de normalidad democrática, porque hay un régimen que no reconoce 

al México plural ni respeta la diversidad política, que diariamente agrede, descalifica y utiliza todos los medios de comunicación del Gobierno 

para consolidar una hegemonía presidencial y asediar a sus críticos. La propuesta del FCN es construir una coalición electoral con la participación 

de los partidos de oposición, las organizaciones sociales y de la sociedad civil, así como de las y los ciudadanos de la más amplia diversidad 

que compartan el deseo de corregir el rumbo. En el evento en la Expo Reforma, acudieron más de mil personas, estuvieron presentes Ricardo 

Pascoe, Demetrio Sodi, Rosario Guerra, Adriana Dávila, Fernando Belaunzarán, Ernesto Ruffo, Alejandro Zapata, Adrián Alanís, Sonia 

Ibarra, René Arce, Carlos Navarrete, y Patricia Terrazas, Claudia Anaya, Miguel Alonso Raya, Paola Migoya, Ruth Zavaleta, Elpidio 

Tovar, Laura Esquivel, Federico Reyes Heroles, Ignacio Pinacho, Humberto Aguilar, Emilio Álvarez Icaza y Mariana Moguel. 

 

DIPUTADO JORGE ROMERO; REFINERÍA DOS BOCAS, UNA REFINERIA COSTOSA E INNECESARIA 

 

El diputado Jorge Romero Herrera, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, respecto a la inauguración de la refinería de Dos Bocas, en 

Tabasco, la califico como un capricho costoso e innecesario que en nada contribuirá a mejorar las condiciones económicas de las familias de 

nuestro país. La realidad es que el proyecto ni siquiera ha comenzado a operar, no lo hará sino hasta el próximo año, y aun cuando entre en 

operaciones los supuestos beneficios jamás superarán los altísimos costos que tuvo y tendrá la obra en el futuro. Agregó que el costo de la obra 

no sólo es económico, sino también significa haber sacrificado muchas otras políticas públicas que sí podrían haber ayudado a la gente en su 

metro cuadrado a vivir mejor, en el marco de lo que calificó como la peor crisis de los últimos 25 años. Romero Herrera señaló que bajo una 

supuesta narrativa de austeridad, este gobierno canceló el Seguro Popular, el abastecimiento efectivo de medicamentos que se tenía, las 

escuelas de tiempo completo, el fondo que ayudaba a fortalecer a las policías locales (Fortaseg), las estancias infantiles, entre muchos otros 

programas más. Este gobierno tiene sus prioridades, pero está claro que el bienestar de las familias de México no es una de ellas. México cuenta 

con Acción Nacional para transitar hacia un modelo de energías limpias, dejando atrás los combustibles fósiles.  

 

ALEJANDRO MORENO; REALIZARA GIRA INTERNACIONAL PARA DEMNADAR PERSECUCIÓN POLÍTICA  

 

Alejandro Moreno Cárdenas Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, anunció que acudirá ante instancias como la Organización 

de las Naciones Unidas (ONU), la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), así como reuniones con la comunidad europea y 

más, para exponer lo que hace el gobierno. Señalo que expondrá ante los organismos internacionales la presunta persecución política de la que, 

es objeto, así como la violación de derechos humanos y supuestos actos de corrupción del Gobierno Federal. Señaló que emprenderá el viaje y 

aseguró que ya han cerrado citas con las instancias que lo atenderán a partir de ho. Respecto al cateo efectuado por parte de la Fiscalía General 

del Estado de Campeche, afirmó que fue un espectáculo, ya que argumentó que sus abogados esperaban a los agentes en su propiedad, pero 

los elementos de la Fiscalía llegaron a otro inmueble para irrumpir de la forma en que lo hicieron. Acusó a los jueces de distrito Gabriel Regis 

López, en la Ciudad de México, y Edgar Martín Gasca, de Campeche, que evadieron dar solución a las demandas que interpuso en contra de 

la gobernadora Layda Sansores, a efecto de frenar las filtraciones de audios que ha realizado.  
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JOE BIDEN; DIA DE LA INDEPENDENCIA TRISTE POR TIROTEO MASIVO EN HIGHLAND PARK CHICAGO  

 

El presidente Joe Biden, manifestó sentirse conmocionado ante un nuevo tiroteo masivo sin sentido en Estados Unidos, después de que un 

hombre abriera fuego sobre los asistentes a un desfile por el Día de la Independencia en Highland Park (Illinois).  Joe Biden prometió seguir 

luchando contra violencia con armas de fuego en el país, y dijo que ha ordenado a las fuerzas de seguridad federales que acudan a Highland 

Park, cerca de Chicago, para ayudar en la búsqueda del sospechoso, que continúa a la fuga. Por lo menos seis personas han muerto y dos 

docenas están heridas, asi lo dieron a conocer las autoridades, que confirmaron que el sospechoso es un joven de entre 18 y 20 años y que 

probablemente actuó solo. El presidente Joe Biden alentó a los residentes de Highland Park a que sigan con los consejos de las autoridades, y 

aseguró que se mantendrá al tanto de cómo evoluciona la situación, especialmente la de los heridos que han tenido que ser trasladados al 

hospital. Asimismo Joe Biden defendió el paquete de medidas contra la violencia armada que recientemente logró aprobar el Senado, pese a la 

tradicional división en asuntos de control de armas que existe entre el Partido Demócrata y el Partido Republicano. El debate sobre la violencia 

armada se reactivó recientemente en Estados Unidos tras el tiroteo masivo en una escuela de Uvalde (Texas), en el que murieron 19 niños y dos 

profesoras.  
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EN NOVIEMBRE MÉXICO RECIBIRÁ A BIDEN Y TRUDEAU: AMLO 

México se alista para reunir en noviembre a los líderes de América del Norte para analizar los temas relativos al T-

MEC, así lo anunció el Presidente Andrés Manuel López Obrador en su tradicional conferencia mañanera. Y es que 

el Jefe del ejecutivo detalló que en el encuentro van a participar el Primer Ministro de Canadá, Justin Trudeau y el 

presidente de Estados Unidos, Joe Biden. De paso López Obrador dio a conocer su agenda de la próxima semana 

durante su visita al vecino país. El mandatario reveló que saldrá el lunes 11 y regresará al país el miércoles por la tarde y que en 

el encuentro tratará asuntos como la migración, inversión para el desarrollo, visas de trabajo, entre otros temas.  “La reunión del 

día 12, los encuentros porque serán dos o tres, tiene que ver con asuntos de integración, de mayor integración económica con 

respecto a la soberanía, el tema migratorio la inversión para el desarrollo, las visas de trabajo y otros”, indicó. Estaremos atentos.   

RICARDO MONREAL INSISTE EN RECONCILIAR AL PAÍS  

Bien hace el senador Ricardo Monreal en llamar a corregir el rumbo para que no se profundicen las diferencias que 

el Presidente ha abierto con diferentes sectores de la población. Hoy el legislador reiteró su llamado que exista un 

proceso de reconciliación con todos los sectores, porque Morena no puede ni debe alejarse de la sociedad civil, de 

las propias asociaciones religiosas, de los intelectuales, de los académicos, de la clase media. “No le conviene al país separarse, 

no le conviene al país confrontarse, no le conviene al país polarizarse, entonces yo hago un llamado para que la reconciliación sea 

la única forma, el único camino para el cual todos estemos inmersos, no deseo que esto se profundice. Morena no debe profundizar 

sus diferencias con los sectores, porque muchos de ellos votaron por nuestro movimiento, votaron por Morena, no podemos 

enfrentarnos a ellos, no debemos polarizar ni distanciarnos con ellos, al contrario, hay que buscar acercarnos a ellos y mantener 

la confianza que depositaron en Morena en 2018”, afirmó. Así que, bien harían algunos en tomar en cuenta sus palabras.¿No 

cree? 

SENADOR MIGUEL ÁNGEL MANCERA PLANTEA REVISIÓN A LA ESTRATEGIA DE SEGURIDAD 

Quien sigue insistiendo en que es necesario revisar la estrategia de seguridad es el coordinador del PRD en el 

Senado, Miguel Ángel Mancera y por eso ya prepara los argumentos y propuestas que presentará ante la Junta 

de Coordinación Política que preside Ricardo Monreal en la reunión que sostendrán en los próximos días para analizar el tema 

de la inseguridad creciente en el país. Para muestra basta mencionar que hace unos días el legislador del PRD señaló que se 

insistirá en sostener una reunión con el gabinete de seguridad “y conocer si hay algún rediseño a estos mecanismos de protección”. 

Mancera manifestó que el recorte presupuestal para las policías municipales y estatales ha impactado su desempeño. Por ello 

remarcó que es importante que en el próximo Presupuesto de Egresos de la Federación se etiquete un monto dirigido a fortalecer 

a las instituciones locales y así haya resultados en las emergencias que les compete atender a éstas. “Ojalá se haga un ejercicio 

distinto...Si sólo se va a dotar de recurso para seguir fortaleciendo el esquema de Guardia Nacional, a la Guardia Nacional no le 

alcanza para darle protección a todo el territorio nacional, en los delitos del fuero común”, opinó. 

 

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 

DESDE LOS PLENOS DE SAN LÁZARO Y DEL SENADO 
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SENADOR VÍCTOR FUENTES SOLÍS PUGNA POR APLICACIÓN DE LA LEY  

Muy pendiente de los ciudadanos de su estado, Nuevo León, se encuentra el senador del PAN Víctor Fuentes y tras 

el hallazgo de fuertes cantidades de dinero en una caja fuerte de la ruta de transporte 400 en su entidad, el legislador 

pidió al Gobierno del estado investigar "a fondo" a los dueños de este ramal por el presunto delito de corrupción. Indicó que, de 

ser encontrados culpables, se sancionaría a los empresarios implicados "usando todo el peso de la ley" "Ayer nos enteramos de 

que se encontró una gran cantidad de dinero en una caja fuerte de la ruta 400 luego de subir el precio de manera ilegal al servicio 

de transporte público. Urge que se lleve a cabo una investigación y se les castigue con todo el peso de la ley", informó. También 

adelantó que buscará llevar a cabo las investigaciones correspondientes contra de lo que denominó como un presunto caso de 

robo por parte de la ruta 400.Estaremos atentos pues no dudamos que este asunto lo llevará al Congreso. 

LA DEMOCRACIA EN MÉXICO SALE MUY CARA: IGNACIO MIER  

Quien ya está muy activo para cumplirle al Presidente es al líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio 

Mier Velasco, pues ya inició con la estrategia para lograr la aprobación de la reforma politico electoral que propuso 

López Obrador. Eso sí el legislador dejó en claro que los diputados de Morena y sus aliados defenderán y debatirán 

ampliamente la reforma electoral enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador  que busca desaparecer el Instituto 

Nacional Electoral (INE) para garantizar una verdadera democracia, con órganos electorales menos costosos, más ciudadanizados 

y que los recursos que se ahorren permitan fortalecer los programas sociales. Tras el arranque de las asambleas informativas de 

la reforma electoral, el líder parlamentario señaló la estrategia de consultas y debate abierto con la ciudadanía se dará a conocer 

la reforma electoral, sus méritos, el costo de la democracia en México, la integración del INE, el número de senadores, diputados 

federales y locales, así como regidores de los ayuntamiento porque la democracia en México, dijo, sale muy cara. Estaremos 

atentos. 

HÉCTOR MELESIO CUÉN OFRECE APOYO DEL PAS A ADÁN AUGUSTO LÓPEZ 

Los apoyos y la “buena amistad” con los candidatos presidenciales de Morena  ya están surgiendo en diversos 

sectores y uno de ellos fue Héctor Melesio Cuén Ojeda quien luego de reunirse con el secretario de Gobernación, 

Adán Augusto López Hernández le manifestó que el Partido Sinaloense, que por cierto cuenta con una gran base 

electoral en ese estado, lo apoyará para que se convierta en candidato a la Presidencia de la República por Morena 

rumbo a los comicios del 2024.  Y es que Héctor Melesio Cuén considera que el secretario de Gobernación es una persona con 

experiencia en el ejercicio público y en este sentido recordó su trayectoria. Ahora está a cargo de la política interna del país, fue 

gobernador de Tabasco, diputado federal, local y senador, entre otros cargos. Cabe mencionar que Hector Melesio Cuen Ojeda 

visitó la Ciudad de México y tuvo oportunidad de reunirse con varios funcionarios de la Secretaría de Gobernación, entre ellos 

Adán Augusto López a quien le informó que el Partido Sinaloense del cual es fundador y líder moral y está por cumplir 10 años 

y cuenta con una base de por lo menos 144 mil, militantes validados por el INE. Por lo que no le vendría nada mal esos apoyos al 

aspirante a suceder a AMLO. ¿No cree? Pero al tiempo… 

RUBÉN ROCHA EN LA UAS OFRECE APOYO PARA JÓVENES DEPORTISTAS 

Quien no niega su amor por la docencia y da muestras feacientes de ello es el gobernador de Sinaloa, Rubén 

Rocha Moya y al asistir a la entrega del Premio al Mérito Deportivo Universitario 2022 “Dr. Jesús Alfredo Cuén 

Ojeda”, que la Universidad Autónoma de Sinaloa entregó a 21 deportistas y ocho entrenadores, por sus destacadas 

participaciones en diferentes eventos deportivos, celebró que el Consejo Universitario haya colocado el nombre de Jesús Alfredo 

Cuén Ojeda a este galardón así como al Polideportivo, en reconocimiento al aporte que desde la Dirección de Deportes tuvo para 

que la UAS se consolidara y avanzara en el medallero nacional en los eventos deportivos. En el evento, el mandatario estatal soltó 

las buenas noticias y le dijo al rector Jesús Madueña Molina que apoyará con recursos económicos del Gobierno del Estado para 

que se duplique el monto de este premio y también para que se amplíe a más deportistas. “Vamos a seguir estando con ustedes, 

vamos a seguir apoyando a la Universidad, le voy a ayudar al rector para que se mejore la infraestructura deportiva, nos va a tocar 

ponerle la techumbre a la alberca”, recordó el compromiso que hizo hace unos días cuando acudió al evento de reapertura del 

Polideportivo, el cual fue construido durante su periodo de rector de la UAS y que ahora lleva el nombre de Dr. Jesús Alfredo 

Cuén Ojeda”, indicó. Por su parte, Jesús Madueña señaló que por sí misma, esta ceremonia cada año ha sido muy especial, y 

ahora adquiere una mayor relevancia al contar con la presencia del gobernador Rubén Rocha Moya, quien durante su gestión 

como rector dio gran impulso al deporte, y como gobernador ha demostrado ser aliado de la institución y del deporte universitario. 

Enhorabuena por este impulso pues a traves del deporte los jóvenes pueden desarrollarse y alejarse de las garras de la 

delincuencia. 
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COREA DEL SUR OFRECE VACUNAS A MÉXICO PARA MENORES 

Muy buenas noticias para México tras el acuerdo signado por el canciller Marcelo Ebrard Casaubón y el ministro 

en Corea del Sur, Park Jin, pues se pactó impulsar un Tratado de Libre Comercio entre ambas naciones, así 

como la adhesión de Corea a la Alianza del Pacífico en calidad de Estado asociado. Pero lo importante no sólo 

en materia comercial es que en este marco ese el ministro surcoreano Park Jin ofreció 800 mil dosis de la vacuna contra Covid-

19 para niños. Sin contar que los diplomáticos firmaron un acuerdo de cooperación para el desarrollo en Centroamérica, convenio 

mediante el cual los dos países impulsan acciones conjuntas de desarrollo para El Salvador, Guatemala y Honduras, con el objeto 

de atender las causas de la migración en la región. Así que aunque algunos critican las estrategias de López Obrador, tal parece 

que éstas tienen cosas buenas pues están haciendo eco en otras naciones. Enhorabuena.   

    

 

RECUERDEN QUE LA MEJOR VACUNA CONTRA EL 

#CORONAVIRUSESQUEDARNOSENCASA! 

Dr. J. Hector Muñoz Escobar 
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PAN: COLAPSA METRO EN CDMX, POR FALTA DE MANTENIMIENTO Y ARRIESGA VIDA DE USUARIOS; 

A CLAUDIA: ¡SI NO PUEDE, QUE RENUNCIE! 

Pone entusiasmo en sus aspiraciones políticas. 

La carrera por la Presidencia de la República, la política y politiquería, la distrae de sus deberes, para 

la cual fue electa en el 2018. 

En el pasado proceso electoral en 6 estados, acudió a varias entidades a apoyar a los candidatos de 

Morena a la gubernatura y se regocijaba con escuchar los clamores de ¡Presidenta! Presidenta! 

Luego de esos comicios, reapareció en la ciudad de Toluca, Estado de México y en la Comarca 

Lagunera, Coahuila, para aparecer junto a los presidenciables: Marcelo Luis Ebrard Casaubón y el 

secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández. 

Con su cara larga, acudió a la Comarca Lagunera, sólo porque en ese mitin para los presidenciables 

de Andrés Manuel López Obrador, llegó el senador Ricardo Monreal Ávila, como aquí lo ponderamos 

oportunamente. 

Gusta de aparecer constantemente en Palacio Nacional, cual tribu a la que pertenece; en sus 

presentaciones ante los medios, habla de todo, menos de la seguridad pública, mantenimiento al 

Metro, infanticidios, feminicidios, carestía, secuestros, asaltos, robos, extorsiones, falta de agua 

potable, bacheo, violencia, delincuencia, desempleo, inundaciones…   

Su espigada figura, se pierde ante el cúmulo de flagelos que azotan y permean en CDMX. 

Aún cuando faltan dos años y medio para que termine su responsabilidad en el gobierno capitalino, 

a Claudia Sheinbaum, todo indica que la irresponsabilidad es lo que la caracteriza al frente de la 

administración capitalina. 

LOS TRES PODERES 

Juan López Miguel 
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Ella, al igual que su amigo el canciller Ebrard, son integrantes de la tribu palaciega, esa virtual 

pandilla que “mueve” a la clase política de Morena, “de Presidente para abajo”, y la politiquería y 

“politiporquería” que promueven, lo mismo impacta en los adversarios que, entre correligionarios.  

A todo ello, el titular de Gobernación, sólo observa de lejos, como en los toros, porque ya sabe el 

resultado de esta adelantada y accidentada sucesión que arrancó hace un año. 

Claudia y Marcelo, arrastran en su afán presidencial, puyante, candente asunto: tragedia en Línea 

12 del Metro, la noche del 3 de mayo del 2021, el mero día de los profesionales de la construcción, 

Día de la Santa Cruz. 

Él, cual antecesor en el encargo que tiene Claudia Sheinbaum, al final de su mandato, a toda costa 

y costo, puso en marcha esa controversial Línea, que nació maldita, porque millones y millones de 

pesos se traga y nadie sabe en realidad, cuál es el problema, si mal diseño, los terrenos por donde 

pasa, las empresas que intervinieron en su proyecto… 

Lo que sea, pero la mal llamada “Línea Dorada”, sigue ahí, con su reparación, luego de la tragedia 

del año pasado, en la que perdieron la vida, 26 personas y dejó casi un centenar de heridos, algunos 

de ellos, incapacitados, de por vida. 

Ambos, señalamos en este espacio, arrastran esa tragedia y, en su aventura por la Presidencia de la 

República, tendrá resonancia en los estados y plazas públicas, por donde hagan campaña político-

electoral, si es que ella o él, resultan electos en la “encuesta a modo”, que promueve su jefe, el 

presidente Andrés Manuel López Obrador, par “elegir” candidato de Morena en el 2024. 

Cuando en el asunto están por comparecer ex directora del Metro, Florencia Serranía Soto, ante la 

Fiscalía de Justicia CDMX, además de Joel Ortega Cuevas y Jorge Gaviño, ex directores de ese 

Sistema de Transporte Colectivo, ayer, ocurrió segundo accidente, ¡en menos de 72 horas! 

En conferencia de prensa, senadora del PAN y vicecoordinadora de la bancada, Kenia López 

Rabadán, acusó actividad político-electoral de la funcionaria, y ponderó: 

-“El sábado, hubo un incendio en la Línea 9 y, hoy lunes, se incendió la Línea 2; claramente, el Metro 

de la ciudad de México, se colapsa, por falta de mantenimiento, poniendo en riesgo la vida y la 

integridad física de los usuarios”. 

Sin ambages, acusó: 

-“El dinero de los capitalinos, debe usarse para arreglar el Metro, no para tirarlo en esa vulgar 

propaganda de Morena, distribuida por todo el país”, en alusión a esa promoción del triunfo 
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electoral de López Orador en el 2018 que, en todo el país, en lonas y espectaculares, promueve 

Morena. 

-“Ver el tiradero de dinero en bardas, lonas, playeras, espectaculares, vallas de Morena, es 

indignante, demuestra su ambición por el poder y su falta de humanidad”. 

De igual manera, señaló a la jefa del gobierno en la capital del país: 

-“Por eso, desde aquí, le decimos a la señora Sheinbaum, que en lugar de andarse promocionando 

ilegalmente, se ponga a trabajar, que le dé resultado a los capitalinos y cumpla con la 

responsabilidad que le fue encomendada. ¡Si no puede, que renuncie!”. 

Tras contundente ¡zas!, la senadora del PAN, agarró parejo: 

-“Su gobierno, junto con el de López Obrador, pasará a la historia, como uno de los más ineficientes 

y letales para los capitalinos”. 

Lo peor, que la jefa del gobierno capitalino, salga con una baladronada: 

-“No descartamos sabotaje”, cuando usuarios, ciudadanos y cientos de capitalinos que utilizan el 

STC, Metro, ven, observan y comprueban en los hechos, falta de mantenimiento de las vías, los 

trenes, instalaciones, escaleras eléctricas, ventilación en convoyes, falta de vigilancia… 

Sólo hay que ver afuera del Metro La Raza, deterioro y abandono en que se encuentran la estación, 

situación proporcional en trenes, vías, iluminación en el interior y fuera de cada estación… 

Usuario que omitió dar su nombre, reporta a este espacio: “es una pena que el Metro, esté 

administrado por incompetentes y valemadristas; que Claudia Sheinbaum, no oculte que tiene 

funcionarios en ese sector, incompetentes, irresponsables, huevones y ella que no sabe dirigir”. 

-“Cuando uso el Metro, lo veo bien jodido, escaleras, andenes, trenes, todo; se nota el deterioro, el 

descuido, la falta de mantenimiento; hules de las puertas de los trenes, roídos, carcomido; algunas 

puertas, sólo tienen pedazos de esos empaques; los trenes, sucios, asientos grafiteados y los 

usuarios, no cuidan lo que es un servicio útil y necesario”. 

Es verdad, así están las instalaciones y el servicio del Metro, no obstante, es un medio de transporte, 

económico y no contaminante. 

Sistema de Transporte Colectivo que entregó a CDMX, el presidente Gustavo Díaz Ordaz, que en 

este régimen y desde que son gobierno PRD, hoy, Morena, omitieron en responsabilidad de 

mantenimiento, preventivo y correctico, además de otros descuidos. 
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Medio de transporte que utilizan cientos de capitalinos, el cual, deja de ser confiable, porque 

seguridad que brinda, ya no es de fiar, por un motivo: falta de mantenimiento. 

Tragedias y accidentes constantes, recurrentes, sin que un funcionario del Metro o del gobierno 

capitalino, intervengan, porque no van a reconocer ante el país, que no hay servicio preventivo ni 

correctivo, por un motivo: austeridad en el gobierno que preside Claudia Sheinbaum Pardo. 

Con esos antecedentes en su trayectoria, Línea 12, tragedia del 3 de mayo del año pasado y 

continuos accidentes, Claudia y Marcelo, no se detendrán por buscar la candidatura presidencial de 

Morena, en el 2024. 

Cual si los usuarios del Metro, los capitalinos, familiares de las víctimas de la tragedia en Línea 12, 

fueran un cero a la izquierda, porque para la jefa de gobierno y el soberbio canciller, sólo tienen 

interés en un objetivo: su candidatura en el 2024. 

De lejos, los otros dos aspirantes, Adán Augusto López Hernández y Ricardo Monreal Ávila, sólo 

observan y calan que esos asuntos, no los salpiquen.  

Los dos, políticos-políticos, cuyo bagaje, los obliga a esperar “los tiempos de la política”. 

Todo indica que, en la carrera por la candidatura presidencial, Claudia y Marcelo, podrían tener 

fuerte tropezón, ¡por un Metro!, y no llegar a la meta. 

EN EL CHACALEO 

Violencia, delincuencia, permean en Veracruz, y su gobernador, Cuitláhuac García Jiménez, lo 

rebasan esos flagelos… Eso sí, bien que persigue a los adversarios y, a correligionarios, les hace 

“guerra sucia”, para que no lleguen al Palacio de Gobierno… Tajante, el senador Ricardo Monreal, 

convocó a todos los sectores del país, iniciar proceso de reconciliación nacional. A México, 

puntualiza, no convienen polarización ni confrontación; admite que hay avances positivos en la 

República, pero existen pendientes como la seguridad pública o el impulso al campo. “Los procesos 

de transición política, son más largos, más prolongados, no se agotan ni en cuatro ni en seis años. 

Entonces, el proceso de transformación de la vida pública del país, va a continuar”, posiciona… 

Grupo de Trabajo de Justicia Cotidiana, que coordina la diputada Aleida Alavez Ruiz, Morena, acordó 

con la comisión de Justicia del Senado de la República, a cargo de su correligionario, Rafael Espino 

de la Peña, instalar, próximo miércoles 13 del mes en curso, grupo redactor, con especialistas de 

ambas instancias, para revisarán iniciativas que se relacionan con expedir nuevo Código Nacional 

de Procedimientos Civiles y Familiares… De visita en Saltillo, Coahuila, el dirigente nacional del PAN, 

Marko Antonio Cortés Mendoza, perfiló que serán los militantes del partido en el estado, quienes 

decidan si van en coalición con PRI-PRD o solos, en el proceso electoral local del próximo año, para 
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elegir gobernador… En el Estado de México, reiteramos, su clase política, “del gobernador para 

abajo” y los virreyes, los Chuayffet, los Camacho Quiroz, los Heberto Barrera, Montiel y otros, nada 

más no dan señales a la militancia de que van por defender último bastión electoral que ambiciona 

Morena, preámbulo de la elección presidencial en el 2024… Para colmo, en la dirigencia nacional, 

no hay mando legítimo… Qué nueva revelación hará hoy por la noche, la gobernadora de Campeche, 

Layda Sansores San Román, contra “el tal amlito”… Crece la expectación… ¡Pobre “amlito”!, con la 

vara que midió a toda la gente que en él, confió, hoy, lo miden… Así cobra la vida a todo aquel que 

ejerce ambición, avaricia y codicia, desleal, traición, mal agradecido… Lo peor, no dejar amigos por 

donde pasó y no se fijó a quién pisó… 
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Y 

ARTÍCULOS 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

12 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

3 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

2 05/07/2022 COLUMNAS Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

25 05/07/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

32 05/07/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

10 05/07/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

10 05/07/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

4 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

4 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

14 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

14 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

3 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

7 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

14 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

11 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

11 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

2 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

2 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

17 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

17 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

17 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

16 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

2 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

2 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

8 05/07/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

9 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

9 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

5 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

2 05/07/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

7 05/07/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

10 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

10 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

10 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

34 05/07/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

34 05/07/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

14-15 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

14-15 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

2 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

2 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

7 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

7 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

2 05/07/2022 COLUMNAS Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

2 05/07/2022 COLUMNAS Y 

ARTÍCULOS 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

7 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

7 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

4 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

3 05/07/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

18 05/07/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

2 05/07/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

6 05/07/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

6 05/07/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

6 05/07/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 



  
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

25 05/07/2022 COLUMNAS Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

40 05/07/2022 COLUMNAS Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

20 05/07/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

17 05/07/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

18 05/07/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

10 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

16 05/07/2022 

COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 05/07/2022 CARTONES 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 05/07/2022 CARTONES 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 05/07/2022 CARTONES 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 05/07/2022 CARTONES 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 05/07/2022 CARTONES 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 05/07/2022 CARTONES 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



| 

https://www.gob.mx/cms/uploads/attachment/file/738137/Informe_Tecnico_Diario_COVID-19_2022.07.03.pdf  

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 05/07/2022 NACIONAL 

 

 

 

 

 

 

 

Mapa interactivo COVID-19 en México: https://covid19.sinave.gob.mx  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   05 DE JULIO DE 2022 

COVID-19 FASE III  

México suma 4,235 nuevos casos de Covid-19 y cinco decesos notificados en las últimas 24 horas.- 

La Secretaría de Salud reportó este lunes que el acumulado de contagios de Covid-19 en México es de 

6 millones 93,835, luego de que se registraron 4 mil 235 nuevos casos confirmados. En el Informe 

Técnico Diario sobre el avance de la pandemia en el país se detalló que la cifra de fallecimientos a 

causa del coronavirus ascendió a 325 mil 793, tras notificarse cinco defunciones más. [MILED / p6] 

Reporta Salud avance de 76% en la vacunación.- La Secretaría de Salud informó que hasta la fecha se 

han vacunado contra covid-19, 90 millones 320 mil 224 personas en México, lo que representa el 76% 

de una población total de 118 millones 240 mil 242 de habitantes mayores de cinco años. De ellas, 81 

millones 177 mil 465 dosis corresponden a mayores de 18 años, 7 millones 993 mil 553 dosis han sido 

aplicadas a personas entre 12 y 17 años y un millón 149 mil 206 dosis a menores entre 5 y 11 años. 

[24 HORAS / p3] 

Piden no adelantar fin de ciclo escolar.- La Organización Mexicanos Primero consideró que la SEP ha 

dejado a la deriva a 24.5 millones de estudiantes de educación básica al no garantizar una política 

acertada para recuperar aprendizajes perdidos y no tomar medidas para procurar la salud de los 

menores ante la pandemia por Covid-19. Por su parte, Laura Ramírez, directora de Activación de 

Agentes, sugirió que los planteles no adelanten el fin del ciclo escolar, sino que aprovechen el tiempo 

para consolidar los aprendizajes y procesos de socialización perdidos. [LA RAZÓN / p10]  

Corea del Sur ofrece a México 800 mil vacunas contra Covid-19 para niños.- El canciller Marcelo 

Ebrard Casaubón y el ministro en Corea del Sur, Park Jin, acordaron impulsar un Tratado de Libre 

Comercio entre ambas naciones, así como la adhesión del país asiático a la Alianza del Pacífico en 

calidad de Estado asociado. En una reunión celebrada en Seúl, Corea, ambos cancilleres firmaron un 

convenio de cooperación triangular para financiar el desarrollo en Centroamérica. [ABC / p10] 

 

http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_N_MILED_6_MEXICOSUMA4235CASOS_COVID_NACIONAL.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_N_24h_3_REPORTASALUDAVANCE_COVID_NACIONAL.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_N_RAZON_10_PIDENNOADELANTAR_EDUCACION_NACIONAL.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/50722_N_ABC_10_COREADELSUROFRECE_VACUNASCONTRACOVID_NACIONAL.pdf
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ã 
July fourth parade shooting 

leaves at least 6 people dead 

En una ceremonia breve y sobria, la 
Convención entrega su propuesta de 
Constitución al Presidente Boric y se 

disuelve 

Governo atua para evitar novas 
mudanças e acelerar PEC 

Rescataron a cuatro hombres 
secuestrados en Aragua tras 

comprar en Marketplace 

‘Flotation test’ condemns 
innocent mothers to prision 

At least 6 die in parade 
shooting 

Gunfire tears into a parade 

near Chicago 

Les nouveaux ministres du 
gouvernement Borne 

Sánchez acelera con el gasto en 
Defensa pese al rechazo de 

Podemos 

Germany records deficit in goods 
trade for the first time in 30 years 

Parliament urged to act 
over sexual abuse claims 

Batakis busca calmar a los 
mercados que la recibieron 

con un lunes negro 

http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/3.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/12.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/1.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/2.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/4.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/5.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/11.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/10.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/6.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/9.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/8.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/7.pdf


 5 de julio de 2022 

TEMAS MEDIÁTICOS 

• Seis muertos y decenas de heridos en un tiroteo en Chicago durante un desfile en EE.UU 

• Dos policías heridos tras un tiroteo en Filadelphia durante los fuegos artificiales por el 4 de julio 

• Biden reivindica un "patriotismo con principios" el Día de la Independencia 
 

CÁMARA DE DIPUTADOS 

DIPUTADOS 

PRI 

Catean casa de presidente del PRI, Alejandro Moreno, por presunto enriquecimiento ilícito.- El fiscal 

General de Campeche, Renato Sales Heredia, encabezó un cateo en la residencia del presidente 

del PRI, Alejandro Moreno “Alito”. [FORBES, EL PAÍS] 

Cateo de la Fiscalía de Campeche es un show mediático: Alejandro Moreno.- Luego de que la Fiscalía 

General de Campeche cateó una propiedad de Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, éste 

señaló que el organismo se equivocó de predio y calificó el hecho como un “show mediático”. 

[FORBES, INFOBAE] 

Alito Moreno reiteró que no dejará el PRI pese a escándalos: “Yo fui electo hasta 2023″.- El dirigente 

nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Alito Moreno Cárdenas, reiteró 

que no abandonará el partido, pese a los continuos escándalos que ha protagonizado en las últimas 

semanas y que han causado que al interior del partido se pida su salida. [INFOBAE] 

PT 

Fernández Noroña pide a AMLO ‘sacar las manos’ de la sucesión presidencial.- El diputado Gerardo 

Fernández Noroña se lanzó contra el presidente Andrés Manuel López Obrador al pedirle que “saque 

las manos” del proceso para la selección del candidato presidencial de Morena, pues aludió a que 

el mandatario tiene preferencia por el secretario de Gobernación, Adán Augusto López. [FORBES, 

INFOBAE] 

“Yo no soy corcholata”: Fernández Noroña refrendó su aspiración presidencial para las elecciones 

de 2024.- Gerardo Fernández Noroña, diputado federal por el Partido del Trabajo (PT), refrendó su 

legítima aspiración para buscar la presidencia de la república por la coalición “Juntos Hacemos 

Historia”, integrada por Morena, PT y PVEM, en las elecciones federales que se celebrarán en 2024. 

[INFOBAE] 
 

MÉXICO 

GOBIERNO 

México albergará en noviembre una cumbre del T-MEC con Biden y Trudeau.- El presidente mexicano, 

Andrés Manuel López Obrador, anunció el lunes que será el anfitrión de una cumbre con los líderes 

de Norteamérica para abordar el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC). [EFE, 

INFOBAE]  

Un mexicano, entre los fallecidos por tiroteo en Highland Park; 2 más están heridos.- Un mexicano 

figura entre los 6 fallecidos por un tiroteo en medio de un desfile por el 4 de julio en el acaudalado 

suburbio de Highland Park, en Chicago, informó el lunes el canciller Marcelo Ebrard. [FORBES, EFE, 

UNIVISIÓN] 

https://www.forbes.com.mx/catean-casa-de-alito-del-pri-por-presunto-enriquecimiento-ilicito/
https://elpais.com/mexico/2022-07-04/la-fiscalia-de-campeche-catea-una-vivienda-del-presidente-del-pri-alejandro-moreno.html
https://www.forbes.com.mx/cateo-de-la-fiscalia-de-campeche-es-un-show-mediatico-alejandro-moreno/
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/04/alito-moreno-califico-como-un-show-mediatico-el-cateo-a-su-casa-de-campeche/
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/04/alito-moreno-reitero-que-no-dejara-el-pri-pese-a-escandalos-yo-fui-electo-hasta-2023/
https://www.forbes.com.mx/norona-pide-a-amlo-sacar-las-manos-de-la-sucesion-presidencial/
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/04/saque-las-manos-norona-pidio-a-amlo-no-opinar-sobre-el-proceso-del-2024/
https://www.google.com/amp/s/www.infobae.com/america/mexico/2022/07/04/yo-no-soy-corcholata-fernandez-norona-refrendo-su-aspiracion-presidencial-para-las-elecciones-de-2024/%3foutputType=amp-type
https://www.efe.com/efe/america/economia/mexico-albergara-en-noviembre-una-cumbre-del-t-mec-con-biden-y-trudeau/20000011-4844510
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/04/amlo-anuncio-que-biden-y-trudeau-se-reuniran-en-mexico-en-noviembre/
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/04/amlo-anuncio-que-biden-y-trudeau-se-reuniran-en-mexico-en-noviembre/
https://www.forbes.com.mx/un-mexicano-entre-los-fallecidos-por-tiroteo-en-highland-park-2-mas-estan-heridos/
https://www.efe.com/efe/america/sociedad/un-mexicano-muerto-y-dos-heridos-en-el-tiroteo-de-chicago-segun-canciller/20000013-4844645
https://t.co/dEfVMsjdDh


 5 de julio de 2022 

López Obrador llama a "empezar la campaña para desmontar la Estatua de la Libertad" si EE.UU. no 

indulta a Julian Assange.- El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, hizo un peculiar 

llamado el lunes: iniciar una campaña para desmontar la emblemática Estatua de la Libertad si EE.UU. 

no le otorga un indulto al periodista Julian Assange. [RT, EL PAÍS] 

Samsung invertirá 500 mdd para la producción de electrodomésticos en México: Ebrard.- Samsung 

Electronics invertirá 500 millones de dólares para aumentar la producción de electrodomésticos en 

Querétaro y Tijuana, informó el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard. [FORBES] 

POLÍTICA 

“El sistema electoral es fantástico, pero los jugadores tienen un precario compromiso democrático”.- 

Lorenzo Córdova Vianello (Ciudad de México, 50 años), titular del INE, no se muestra en contra de 

una reforma del sistema. Está a favor de modificar la financiación de los partidos eliminando los 

recursos locales que perciben, por ejemplo, o de aliviar la sobrecarga de regulación que cae sobre 

el INE. [EL PAÍS] 

FRONTERA 

Cifra de solicitantes de asilo en México rompe récord y crece casi 15 %.- Un récord de 58,642 personas 

solicitaron refugio en México durante la primera mitad de 2022, lo que significa un aumento del 14.8% 

con respecto al mismo periodo de 2021, según un informe de la Comisión Mexicana de Ayuda a 

Refugiados (Comar) disponible el lunes. [FORBES, EFE] 

GENERAL 

Unión Europea condena el asesinato de periodista en Tamaulipas.- La Unión Europea (UE) condenó 

el lunes el asesinato del periodista Antonio de la Cruz, en Tamaulipas, a la vez que expresó su 

preocupación por el grado de violencia e intimidación que enfrentan muchos comunicadores en 

México. [FORBES, EFE] 

“México debe actuar para proteger a sus periodistas”: el urgente llamado de The Washington Post y 

Reporteros Sin Fronteras.- La Organización emitió un nuevo exhorto hacia el Gobierno Mexicano para 

que garantice urgentemente la protección hacia sus periodistas. Esto, a través de una página 

completa de la edición impresa del diario, The Washington Post. [INFOBAE] 

Matan a siete miembros de una familia en el estado mexicano de Veracruz.- Siete miembros de una 

familia, entre ellos un menor de edad, fueron asesinados a tiros en el estado mexicano de Veracruz, 

en el Golfo de México, informaron el lunes autoridades ministeriales. [EFE, EL PAÍS] 

El huracán Bonnie sube a categoría 2 en el Pacífico lejos de costas de México.- El ciclón Bonnie se 

elevó a huracán categoría 2 en la escala Saffir-Simpson en el océano Pacífico y se encuentra todavía 

lejos de las costas mexicanas, informó el lunes el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). [EFE] 
  

CONFLICTO RUSIA-UCRANIA 

Zelenski tras la caída de Lisichansk: Ucrania no renuncia a nada y volverá.- El presidente de Ucrania, 

Volodímir Zelenski, aseguró tras la caída de Lisichansk, el último bastión ucraniano en la región oriental 

de Lugansk, que su país "no renuncia a nada" y que regresará a las zonas ahora en manos de los rusos. 

[EFE] 

Putin felicita y agradece a los militares por la victoria en Lugansk.- El presidente de Rusia, Vladímir 

Putin, felicitó a sus militares y a las milicias del autoproclamada República Popular de Lugansk por la 
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"liberación" de esa región oriental ucraniana, que Moscú reconoce como Estado independiente, y 

dijo que espera los mismos éxitos en los otros frentes. [EFE] 

Ucrania expone en una conferencia internacional en Suiza ideas para su reconstrucción.- La primera 

Conferencia para la Reconstrucción de Ucrania comenzó el lunes en Suiza con un consenso general 

de que los proyectos para la rehabilitación del país deben empezar a elaborarse desde ya, a pesar 

de que la guerra no ha acabado, para garantizar que luego de este periodo sombrío habrá un plan 

bien rodado y no el vacío. [EFE, CNN] 

Ucrania denuncia un ataque de las fuerzas de Rusia contra una escuela en Járkov.- Las autoridades 

de Ucrania acusaron el lunes a las fuerzas rusas de perpetrar un ataque con cohetes contra una 

escuela en la ciudad de Járkov (este), sin que por el momento haya informaciones sobre víctimas. 

[EUROPA PRESS] 

La Unión Europea ya trabaja con Ucrania para su incorporación, según el gobierno de Kiev.- La 

Comisión Europea (CE) ya ha puesto en marcha "ciertos mecanismos" para trabajar con Ucrania de 

cara a incorporar en un futuro al país a la Unión Europea (UE), anunció el ministro de Exteriores 

ucraniano, Dmytro Kuleba. [EFE] 

Scholz y Macron discuten sobre cooperación en Ucrania y energía.- El presidente francés, Emmanuel 

Macron, y el canciller alemán, Olaf Scholz, discutieron el lunes sobre la continuación de su 

cooperación en la guerra de Ucrania y el camino hacia la soberanía energética europea. [DW] 

SANCIONES A RUSIA 

Suecia reitera apoyo a Ucrania y aboga por más sanciones contra Rusia.- La primera ministra sueca 

Magdalena Andersson pidió en visita a Kiev el lunes que Europa aumente su apoyo a Ucrania y se 

impongan nuevas sanciones contra Rusia. [DW] 
  

AMÉRICA DEL NORTE 

ESTADOS UNIDOS 

GOBIERNO 

Biden dice sentirse conmocionado ante otro tiroteo "sin sentido" en EE.UU..- El presidente 

estadounidense, Joe Biden, aseguró sentirse "conmocionado" ante un nuevo tiroteo masivo "sin 

sentido" en Estados Unidos, después de que el lunes un hombre abriera fuego contra los asistentes a 

un desfile por el Día de la Independencia en Highland Park (Illinois). [EFE] 

Biden reivindica un "patriotismo con principios" el Día de la Independencia.- El presidente de Estados 

Unidos, Joe Biden, reivindicó el lunes un "patriotismo con principios" para garantizar la continuidad del 

país durante la celebración del Día de la Independencia, en un evento con militares en la Casa 

Blanca. [EFE] 

Washington y Biles recibirán Medalla de la Libertad.- El presidente Joe Biden otorgará el mayor honor 

para un civil a 17 personas, incluyendo el actor Denzel Washington, la gimnasta Simone Biles y el 

fallecido republicano de Arizona John McCain, con quien trabajó Biden en el Senado. [AP] 

GENERAL 

Seis muertos y decenas de heridos en un tiroteo durante un desfile en EE.UU..- Al menos seis personas 

han fallecido y más de dos docenas han resultado heridas de gravedad el lunes cuando un hombre 

disparó desde una azotea contra quienes habían acudido a un desfile por el Día de la Independencia 

de EE.UU. en la localidad de Highland Park (Illinois). [EFE, BBC, AP, EUROPA PRESS] 
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Detienen al sospechoso del tiroteo durante una celebración del 4 de julio cerca de Chicago.- Las 

autoridades confirmaron que Robert E. Crimo fue puesto bajo custodia cerca de Lake Forest, Illinois. 

Robert E. Crimo III, de 22 años, fue identificado por la policía inicialmente como una persona de interés 

en el tiroteo masivo del desfile del 4 de julio en Highland Park, Illinois, que dejó seis muertos y 31 heridos. 

[CNN, UNIVISIÓN] 

EEUU trata de festejar un 4 de Julio empañado por tiroteo.- Un tiroteo que dejó al menos seis muertos 

durante un desfile del Día de la Independencia en un suburbio de Chicago estremeció las 

celebraciones del lunes en todo Estados Unidos y convulsionó aún más a un país sacudido por los 

fallos recientes de la Corte Suprema federal sobre el aborto y las armas, así como por las audiencias 

del asalto al Capitolio. [AP] 

Dos policías heridos tras un tiroteo en Filadelphia durante los fuegos artificiales por el 4 de julio.- Dos 

agentes de la policía de Philadelphia, Pennsylvania, resultaron heridos el lunes durante un concierto 

y un espectáculo de fuegos artificiales por el 4 de julio, informaron las autoridades locales. 

[TELEMUNDO] 
 

AMÉRICA CENTRAL Y EL CARIBE 

CUBA 

Cuba refuta declaraciones de la UE sobre las condenas a los artistas Otero y Osorbo.- Cuba criticó el 

lunes recientes declaraciones de instituciones de la Unión Europea (UE) respecto a las recientes 

condenas impuestas por la justicia de la isla a los artistas y disidentes Luis Manuel Otero Alcántara y 

Maikel Castillo Pérez, conocido como "Osorbo". [EFE] 

EL SALVADOR 

50 años de cárcel para salvadoreña procesada por aborto.- Un juzgado de El Salvador impuso una 

condena de 50 años de prisión a una joven que tuvo un parto en su casa y que inicialmente fue 

procesada por aborto y condenada por homicidio agravado. Esta es la primera vez que se aplica la 

pena máxima desde que se penalizó de manera absoluta el aborto en el país. [AP 

NICARAGUA 

Nicaragua: Ortega despoja cinco alcaldías a la oposición.- La policía de Nicaragua ocupó el lunes 

con fuerzas antimotines las sedes de las cinco alcaldías que estaban en manos del partido opositor 

Ciudadanos por la Libertad y destituyó a sus funcionarios faltando sólo cuatro meses para las 

elecciones municipales del 6 de noviembre. [AP] 
 

AMÉRICA DEL SUR 

ARGENTINA 

La nueva ministra ratifica el rumbo económico de Argentina en medio de tensiones.- Silvina Batakis 

asumió el lunes como nueva ministra de Economía de Argentina y ratificó el programa económico 

del Gobierno de Alberto Fernández, en medio de tensiones en los mercados y una creciente división 

en la coalición oficialista. [EFE] 

Dudas del mercado sobre nueva ministra de Economía argentina.- La designación de Silvina Batakis 

al frente del Ministerio de Economía de Argentina generó dudas el lunes en el mercado en un nuevo 

capítulo de la crisis que sacude a la coalición gobernante sobre cómo afrontar la inflación y otros 

problemas que sufre el país. [AP] 
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El FMI espera colaborar con la nueva ministra de Economía argentina.- El Fondo Monetario 

Internacional (FMI) espera trabajar en colaboración con la nueva ministra de Economía de Argentina, 

Silvina Batakis, para seguir "ayudando" al país suramericano, indicaron el lunes a Efe fuentes del 

organismo multilateral de crédito. [EFE] 

El jefe de Gabinete argentino descarta nuevos cambios en el Ejecutivo.- El jefe de Gabinete 

argentino, Juan Manzur, descartó el lunes nuevos cambios en la coalición de Gobierno, luego de la 

renuncia del exministro de Economía Martín Guzmán, y el posterior nombramiento de su sucesora, 

Silvina Batakis, en medio de las tensiones que vive el oficialismo y la maltrecha situación económica 

del país. [EFE] 

BOLIVIA 

Bolivia declara imprescriptibles el feminicidio, el infanticidio y la violación.- Bolivia promulgó el lunes 

una ley que establece que los delitos de feminicidio, infanticidio y violación serán imprescriptibles, tras 

el caso de un asesino múltiple liberado irregularmente de manera condicional. [FRANCE 24] 

CHILE 

Chile: entregan a Boric propuesta de nueva constitución.- La Convención Constitucional chilena le 

entregó el lunes al presidente Gabriel Boric una propuesta de nueva constitución que será 

plebiscitada en septiembre y, si es aprobada, reemplazará a la impuesta por la dictadura militar hace 

41 años. [AP, CLARÍN, EFE] 

COLOMBIA 

Patricia Ariza, primera mujer en el gabinete de Petro, será ministra de Cultura de Colombia.- El 

presidente electo de Colombia, Gustavo Petro, anunció el lunes el tercer miembro de su gabinete 

ministerial y la primera mujer de su equipo: la poetisa y dramaturga Patricia Ariza, que será su ministra 

de Cultura. [EFE] 

El ELN reitera su disposición a reanudar los diálogos de paz con el Gobierno de Petro.- La guerrilla del 

Ejército de Liberación Nacional (ELN) reiteró el lunes que está dispuesta a reanudar los diálogos de 

paz con el próximo Gobierno colombiano, el del izquierdista Gustavo Petro, que asumirá el próximo 7 

de agosto para el periodo 2022-2026. [EFE] 

ECUADOR 

El presidente de Ecuador cambiará a su ministro de Economía tras protestas.- El presidente de 

Ecuador, Guillermo Lasso, cambiará a su ministro de Economía, Simón Cueva, después de las 

protestas contra las políticas económicas del Gobierno lideradas por el movimiento indígena y 

campesino durante dieciocho días. [EFE] 

Ecuador aplaza juicio a líder indígena procesado por protestas.- Una jueza de la unidad de lo Penal 

de Cotopaxi anunció el lunes la suspensión de la audiencia en la que se acusaba al presidente de la 

Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (CONAIE), Leonidas Iza, por un supuesto 

delito contra el Estado de Ecuador y el caso pasará a manos del Tribunal Constitucional del país. [DW] 

PERÚ 

El presidente de Perú nombra al sexto ministro del Interior en menos de un año.- El presidente de Perú, 

Pedro Castillo, nombró el lunes a Mariano González como su nuevo ministro de Interior, el sexto 

funcionario que ocupa ese despacho en menos de un año de gestión del actual Gobierno, tras la 

censura del Congreso a su predecesor, Dimitri Senmache. [EFE] 

https://www.efe.com/efe/america/economia/el-fmi-espera-colaborar-con-la-nueva-ministra-de-economia-argentina/20000011-4844678
https://www.efe.com/efe/america/politica/el-jefe-de-gabinete-argentino-descarta-nuevos-cambios-en-ejecutivo/20000035-4844466
https://www.france24.com/es/minuto-a-minuto/20220705-bolivia-declara-imprescriptibles-el-feminicidio-el-infanticidio-y-la-violaci%C3%B3n
https://apnews.com/article/noticias-9b54ade4092ee8e4f6d647c99979d679?utm_campaign=SocialFlow&utm_source=Twitter&utm_medium=AP_Noticias
https://www.clarin.com/mundo/chile-gabriel-boric-recibe-proyecto-final-nueva-constitucion_0_GDBkos5sP8.html?utm_term=Autofeed&utm_medium=Social&utm_source=Twitter#Echobox=1656951340
https://www.efe.com/efe/america/portada/chile-recibe-la-propuesta-constitucional-y-se-prepara-para-un-historico-plebiscito/20000064-4844508
https://www.efe.com/efe/america/politica/patricia-ariza-primera-mujer-en-el-gabinete-de-petro-sera-ministra-cultura-colombia/20000035-4844568
https://www.efe.com/efe/america/portada/el-eln-reitera-su-disposicion-a-reanudar-los-dialogos-de-paz-con-gobierno-petro/20000064-4844575
https://www.efe.com/efe/america/portada/el-presidente-de-ecuador-cambiara-a-su-ministro-economia-tras-protestas/20000064-4844602
https://www.dw.com/es/ecuador-aplaza-juicio-a-l%C3%ADder-ind%C3%ADgena-procesado-por-protestas/a-62359839
https://www.efe.com/efe/america/politica/el-presidente-de-peru-nombra-al-sexto-ministro-del-interior-en-menos-un-ano/20000035-4844694


 5 de julio de 2022 

Fiscalía de Perú abre investigación a cuñada del presidente.- El Ministerio Público de Perú abrió el 

lunes una investigación preliminar contra la cuñada del presidente Pedro Castillo, Jenifer Paredes, 

después de que se revelara un vídeo en el que aparecía presuntamente ofreciendo una obra de 

saneamiento en Cajamarca, la región oriunda del mandatario. [DW] 

Paro de transportistas pierde fuerza en Perú, tras un acuerdo con los gremios.- Otros tres gremios de 

transportistas de Perú decidieron el lunes levantar el paro indefinido convocado desde esta jornada, 

después de firmar un acta de acuerdos con el ministerio de Transportes y Comunicaciones, con lo 

que la protesta a nivel nacional ha quedado prácticamente disuelta. [EFE] 
 

EUROPA 

DINAMARCA 

La Policía de Dinamarca descarta que el ataque en un centro comercial en Copenhague fuera "un 

acto de terrorismo".- La Policía de Dinamarca ha afirmado el lunes que el ataque perpetrado el 

domingo en un centro comercial de la capital, Copenhague, no es un acto de terrorismo, antes de 

agregar que el sospechoso tiene antecedentes psiquiátricos. El suceso se saldó con al menos tres 

muertos y 27 heridos, cuatro de ellos de gravedad. [EUROPA PRESS] 

FRANCIA 

Macron mantiene a los pesos pesados en la remodelación de su Gobierno.- El presidente francés, 

Emmanuel Macron, remodeló el lunes su Gobierno después de haber perdido la mayoría absoluta en 

las legislativas de junio, en un gabinete en el que se mantienen las principales figuras que estaban 

desde mayo en las carteras de Economía, Interior, Defensa, Justicia o Exteriores. [EFE, FRANCE 24] 

ITALIA 

Italia busca a 13 desaparecidos en el glaciar alpino y "llora" 7 muertos.- Los equipos de emergencia 

de Italia buscan a 13 personas bajo la roca y el hielo del glaciar que colapsó el domingo en los Alpes 

y "llora" siete muertos, declaró el primer ministro, Mario Draghi, que achacó la tragedia a la crisis 

climática. [EFE] 

Italia decreta el estado de emergencia en cinco regiones por la sequía.- El Gobierno italiano ha 

aprobado el lunes por la tarde la declaración del estado de emergencia por la sequía en las regiones 

y provincias autónomas de las cuencas del río Po y de los Alpes Orientales: Emilia-Romaña, Friuli 

Venecia-Julia , Lombardía, Piamonte y Véneto, vigente hasta el 31 de diciembre. [EUROPA PRESS] 

REINO UNIDO 

El Partido Laborista británico descarta volver a la UE si llegase al poder.- El líder del Partido Laborista 

británico, Keir Starmer, confirmó el lunes que, si llega al poder, no tratará de que el Reino Unido vuelva 

a la Unión Europea (UE) sino que se centrará en hacer que "el Brexit funcione". [EFE] 

VATICANO 

El papa Francisco desestima rumores de que planea renunciar.- El papa Francisco desestimó los 

rumores de que planea renunciar pronto e indicó que en algún momento espera visitar Moscú y Kiev 

después de viajar a Canadá a finales de este mes. [AP] 
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https://www.efe.com/efe/espana/mundo/macron-mantiene-a-las-principales-figuras-en-la-remodelacion-de-su-gobierno-tras-elecciones/10001-4844230
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ASIA 

CHINA 

China: Hallan a sobreviviente y 12 cadáveres tras naufragio.- Los equipos de rescate que buscan a 

los tripulantes desaparecidos de un barco de ingeniería chino que se hundió el fin de semana salvaron 

el lunes a una cuarta persona y recuperaron 12 cadáveres, informaron las autoridades marítimas 

chinas. [AP] 

ISRAEL 

EE.UU. dice que fuerzas israelíes "probablemente" dispararon a una periodista palestina fallecida.- 

Estados Unidos anunció el lunes que no ha podido llegar a una conclusión definitiva sobre el origen 

de la bala que causó la muerte de la periodista Shireen Abu Akleh, pero afirmó que "probablemente" 

las fuerzas israelíes fueron las que dispararon. [EFE] 

JAPÓN 

Japón tilda de "lamentable" una nueva incursión de naves chinas en sus aguas.- El Gobierno de Japón 

dijo que la entrada de buques guardacostas chinos en sus aguas internacionales es "lamentable y 

viola la ley internacional", después de que tres naves procedentes del país vecino fueran avistadas 

cerca de las islas Senkaku en la últimas 24 horas. [EFE] 
 

ÁFRICA 

NIGERIA 

Un tercer sacerdote secuestrado en los últimos tres días en Nigeria.- Un sacerdote ha sido secuestrado 

el lunes en el noroeste de Nigeria, siendo el tercer cura secuestrado en el país africano en los últimos 

tres días. [EUROPA PRESS] 

MARRUECOS 

Las muertes de migrantes en la frontera de Marruecos con Melilla llegan a la Eurocámara.- La muerte 

de al menos 23 migrantes en la valla de la frontera entre Marruecos y Melilla el pasado 24 de junio 

llegó el lunes al Parlamento Europeo en un debate en el que diputados españoles de diferentes 

partidos, así como la Comisión Europea, reclamaron una investigación independiente. [EFE, EUROPA 

PRESS] 
 

OCEANÍA 

AUSTRALIA 

Australia: Inundaciones afectan a 45.000 personas en Sydney.- Cientos de casas se inundaron en la 

ciudad más grande de Australia y sus alrededores, una situación de emergencia que amenaza a 

45.000 personas, dijeron las autoridades. [AP] 

https://apnews.com/article/noticias-1a6a47ff7ec6378d396368accde44f44
https://www.efe.com/efe/america/portada/ee-uu-dice-que-fuerzas-israelies-probablemente-dispararon-a-una-periodista-palestina-fallecida/20000064-4844483
https://www.efe.com/efe/espana/mundo/japon-tilda-de-lamentable-una-nueva-incursion-naves-chinas-en-sus-aguas/10001-4844695
https://www.europapress.es/internacional/noticia-tercer-sacerdote-secuestrado-ultimos-tres-dias-nigeria-20220705031758.html
https://www.efe.com/efe/america/mundo/las-muertes-de-migrantes-en-la-frontera-marruecos-con-melilla-llegan-a-eurocamara/20000012-4844588
https://www.europapress.es/nacional/noticia-bruselas-apoya-investigacion-melilla-ve-inaceptable-tanto-muerte-migrantes-asalto-valla-20220704200617.html
https://www.europapress.es/nacional/noticia-bruselas-apoya-investigacion-melilla-ve-inaceptable-tanto-muerte-migrantes-asalto-valla-20220704200617.html
https://apnews.com/article/noticias-61b502b995cd8c4fe0d773990ee14108
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